Ульяновский государственный университет
Научная библиотека

БЮЛЛЕТЕНЬ
новых поступлений
Вып. 53

(март – апрель 2008 г.)

Ульяновск – 2008

Информационный бюллетень новых поступлений литературы содержит сведения обо всех изданиях, поступивших в библиотеку УлГУ с марта по апрель 2008 года.
Его целью является полное и оперативное информирование пользователей. 
Библиографические записи в бюллетене группируются в систематическом порядке  в соответствии с библиотечно-библиографической классификацией (ББК). Внутри разделов материал располагается по алфавиту. Записи об изданиях содержат полное библиографическое описание документа.
Бюллетень снабжен алфавитным указателем авторов книг.

Составитель: Л.. А. Ванясова
Компьютерная верстка: А. В. Липатова 
Ответственный за выпуск: Т. Н. Дмитриева
Оглавление

Естественные науки в целом
Математические науки
Физика
Химия
Науки о Земле
Биологические науки
Технические науки
Вычислительная техника
Горное дело
Транспорт
Сельское и лесное хозяйство
Здравоохранение. Медицинские науки
Общественные науки в целом
История. Исторические науки
Экономические науки
Политика. Политические науки
Право. Юридические науки
Военное дело
Служба по чрезвычайным ситуациям
Культура. Культурология
Науковедение
Образование. Педагогическая наука
Физическая культура и спорт
Средства массовой информации. Книжное дело
Библиотечное дело. Библиотековедение. Библиография.
Языкознание
Фольклор. Фольклористика
Литературоведение
Искусство. Искусствознание
Религия
Философия
Психология
Справочные издания
Художественная литература

Естественные науки в целом
1 20
З-62 Зимин Алексей Иванович.
   Концепции современного естествознания : вопросы и ответы / Зимин Алексей Иванович. - М. : Юриспруденция, 2007. - 280 с. - (Подготовка к экзамену). - ISBN 978-5-9516-0232-9.
    Место хранения: 7 
  
2 20
К 19 Канке Виктор Андреевич.
   Концепции современного естествознания : учебник для вузов по гуманитар. и соц.-экон. направлениям и спец. по дисциплине ЕН.3 - "Концепции современного естествознания" / Канке Виктор Андреевич. - 2-е изд., испр. - М. : Логос, 2007. - 368 с. - (Учебник XXI века). - Библиогр.: с. 357. - ISBN 5-98704-071-X (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
3 20
С 14 Садохин Александр Петрович.
   Концепции современного естествознания : учеб. пособие / Садохин Александр Петрович. - 2-е изд., испр. - М. : Омега-Л, 2007. - 240 с. - (Библиотека высшей школы). - Библиогр. в конце гл. - ISBN 5-365-00851-0.
    Место хранения: У,Ч 
  
4 20.1
П 84 Прохоров Борис Борисович.
   Экология человека : учебник для вузов по спец. 013100 "Экология" и 013600 "Геоэкология" / Прохоров Борис Борисович. - 2-е изд., стер. - М. : Академия, 2005. - 320 с. - (Высшее профессиональное образование) (Естественные науки). - Библиогр.: с. 315. - ISBN 5-7695-2352-2 (в пер.).
    Место хранения: 5 
Математические науки
  
5 22.1
Б 91 Бурмистрова В. Г.
   Некоторые вопросы высшей математики : учеб.-метод. пособие / В. Г. Бурмистрова, М. В. Рудкевич ; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 28 с. - Библиогр.: с. 28.
    Место хранения: У,Ч 
  
6 22.1
К 20 Каплан Илья Абрамович.
   Практикум по высшей математике : в 2 т.: учеб. пособие для вузов. Т. 1 / Каплан Илья Абрамович, В. И. Пустынников. - 6-е изд., испр. и доп. - М. : Эксмо, 2008. - 576 с. - (Образовательный стандарт XXI). - ISBN 978-5-699-17447-8 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
7 22.1
К 20 Каплан Илья Абрамович.
   Практикум по высшей математике : в 2 т.: учеб. пособие для вузов. Т. 2 / Каплан Илья Абрамович, В. И. Пустынников. - 6-е изд., испр. и доп. - М. : Эксмо, 2008. - 512 с. - (Образовательный стандарт XXI ). - ISBN 978-5-699-17451-5 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
8 22.1
П 51    Полный сборник решений задач для поступающих в вузы. Группа Б : в 2 кн. Кн. 1 / под ред. М. И. Сканави. - М. : Мир и образование ; Минск : Харвест, 2004. - 400 с. : ил. - ISBN 5-9466-034-9 (Мир и образование) (в пер.).
    Место хранения: У 
  
9 22.1
Т 67    3000 конкурсных задач по математике : сборник. - 5-е изд., испр. - М. : Айрис-пресс, 2003. - 624 с. : ил. - ISBN 5-8112-0196-6 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
10 22.1
Ф 94    Фундаментальные проблемы математики и механики : ученые записки УлГУ. Вып. 1(15) / под ред. А. С. Андреева. - Ульяновск : УлГУ, 2005. - 176 с. - (Ученые записки / УлГУ).
    Место хранения: Н,Х 
  
11 22.1
Ф 94    Фундаментальные проблемы математики и механики : ученые записки УлГУ. Вып. 1(16) / под ред. А. С. Андреева. - Ульяновск : УлГУ, 2006. - 190 с. - (Ученые записки / УлГУ).
    Место хранения: Н,Х 
  
12 22.15
И 46 Ильин Владимир Александрович.
   Аналитическая геометрия : учебник для физ. спец. и спец. "Приклад. математика" / Ильин Владимир Александрович, Э. Г. Позняк. - 7-е изд., стер. - М. : Физматлит, 2007. - 224 с. - (Курс высшей математики и математической физики. Вып. 3) (Классический университетский учебник). - ISBN 978-5-9221-0511-8 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
13 22.16
Г 96 Гусак Алексей Адамович.
   Математический анализ и дифференциальные уравнения : справ. пособие к решению задач / Гусак Алексей Адамович. - 4-е изд. - Минск : ТетраСистемс, 2006. - 416 с. - Библиогр.: с. 411. - ISBN 985-470-345-2 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
14 22.16 
Ж 91 Журавлев Сергей Георгиевич.
   Дифференциальные уравнения. Сборник задач: примеры и задачи экономики, экологии и других социальных наук : учеб. пособие для вузов / Журавлев Сергей Георгиевич, В. В. Аниковский. - М. : Экзамен, 2005. - 128 с. - (Учебник для вузов). - Библиогр.: с. 125. - ISBN 5-472-00832-8.
    Место хранения: У,Ч 
  
15 22.16
З-15    Задачи и упражнения по математическому анализу для втузов : учеб. пособие для втузов / под ред. Б. П. Демидовича. - М. : АСТ : Астрель, 2004. - 496 с. : ил. - ISBN 5-17-002965-9 (АСТ) (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
16 22.17
П 12 Павлов С. В.
   Теория вероятностей и математическая статистика : учеб. пособие / С. В. Павлов. - М. : РИОР, 2006. - 186 с. - (Успех - это успеть!). - ISBN 5-369-00017-4.
    Место хранения: Ч 
  
17 22.17
С 59 Соколов Григорий Андреевич.
   Теория вероятностей : учебник для экон. спец. и направлений / Соколов Григорий Андреевич, Н. А. Чистякова ; РЭА им. Г. В. Плеханова. - М. : Экзамен, 2005. - 416 с. - (Учебник Плехановской академии). - Библиогр.: с. 412. - ISBN 5-94692-983-6 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
18 22.174
Н 73 Новиков Федор Алексеевич.
   Дискретная математика для программистов : учеб. пособие для вузов по направлению подгот. дипломир. специалистов "Информатика и вычислительная техника" / Новиков Федор Алексеевич. - 2-е изд. - СПб. : Питер, 2004. - 364 с. - (Учебник для вузов). - Библиогр.: с. 349. - ISBN 5-94723-741-5 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
19 22.174
С 54 Соболева Татьяна Сергеевна.
   Дискретная математика : учебник для вузов по спец. направлений подгот. "Информатика и вычисл. техника", "Информ. системы", "Информ. безопасность" / Соболева Татьяна Сергеевна, А. В. Чечкин. - М. : Академия, 2006. - 256 с. - (Университетский учебник) (Прикладная математика и информатика). - Библиогр.: с. 252. - ISBN 5-7695-2823-0 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
20 22.18
С 30 Семушин Иннокентий Васильевич.
   Стохастические модели, оценки и управление : раздел: Детерминистские модели динамических систем: метод. пособие / Семушин Иннокентий Васильевич, Ю. В. Цыганова ; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 58 с. - Библиогр.: с. 50.
    Место хранения: У,Ч 
  
21 22.18
С 30 Семушин Иннокентий Васильевич.
   Детерминистские модели динамических систем : учеб. пособие / Семушин Иннокентий Васильевич, Ю. В. Цыганова ; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2006. - 77 с. - Библиогр.: с. 77. - ISBN 5-89146-983-9.
    Место хранения: У,Ч 
  
22 22.183
Б 24 Баранов Валентин Васильевич.
   Процессы принятия управляющих решений, мотивированных интересами / Баранов Валентин Васильевич. - М. : Физматлит, 2005. - 296 с. - Библиогр.: с. 293. - ISBN 5-9221-0610-4 (в пер.).
    Место хранения: Н,Ч 
  
23 22.19
Б 30 Бахвалов Николай Сергеевич.
   Численные методы : учеб. пособие для физ.-мат. спец. вузов / Бахвалов Николай Сергеевич, Н. П. Жидков, Г. М. Кобельков. - 3-е изд., доп. и перераб. - М. : Бином : Лаборатория знаний, 2003. - 632 с. : ил. - (Технический университет) (Математика). - Библиогр.: с. 624. - ISBN 5-94774-060-5 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
24 22.19
Б 30 Бахвалов Николай Сергеевич.
   Численные методы : учеб. пособие для физ.-мат. спец. вузов / Бахвалов Николай Сергеевич, Н. П. Жидков, Г. М. Кобельков. - 4-е изд. - М. : Бином : Лаборатория знаний, 2006. - 636 с. - (Классический университетский учебник). - Библиогр.: с. 624. - ISBN 5-94774-396-5 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
25 22.193
С 30 Семушин Иннокентий Васильевич.
   Численные методы алгебры : учеб. пособие для вузов / Семушин Иннокентий Васильевич ; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2006. - 178 с. - Библиогр.: с. 178. - ISBN 5-89146-998-7.
    Место хранения: У,Ч 
Физика
  
26 22.3
А 35 Азимов Айзек.
   Популярная физика : от архимедова рычага до квантовой механики / Азимов Айзек ; пер. с англ. М. Г. Барышникова. - М. : Центрполиграф, 2006. - 752 с. : ил. - ISBN 5-9524-2201-2 (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
27 22.3
И 83 Иродов И. Е.
   Задачи по общей физике : учеб. пособие / И. Е. Иродов. - 6-е изд., стер. - СПб. : Лань, 2003. - 416 с. : ил. - (Учебники для вузов. Специальная литература). - ISBN 5-8114-0319-4 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
28 22.3
М 99 Мякишев Геннадий Яковлевич.
   Физика : учебник для 11 кл. общеобразоват. учреждений / Мякишев Геннадий Яковлевич, Б. Б. Буховцев. - 14-е изд. - М. : Просвещение, 2005. - 382 с. : ил. - ISBN 5-09-014267-X (в пер.).
    Место хранения: У 
  
29 22.3
О-75    Основы физики и биофизики : учеб. пособие для вузов по спец. 310800 "Ветеринария" и 310700 "Зоотехния" / А. И. Журавлев [и др.] ; под ред. А. И. Журавлева. - 2-е изд., испр. - М. : Мир : Бином : Лаборатория знаний, 2008. - 384 с. : ил. - Библиогр.: с. 377. - ISBN 978-5-94774-777-5 (Бином) (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
30 22.3
С 23    Сборник задач по физике : для 10-11 кл. общеобразоват. учреждений / сост. Г. Н. Степанова. - 9-е изд. - М. : Просвещение, 2003. - 288 с. : ил. - ISBN 5-09-011960-0.
    Место хранения: У 
  
31 22.3
Т 76 Трофимова Таисия Ивановна.
   Сборник задач по курсу физики с решениями : учеб. пособие для вузов / Трофимова Таисия Ивановна, З. Г. Павлова. - 6-е изд., стер. - М. : Высшая школа, 2005. - 591 с. : ил. - ISBN 5-06-004164-6.
    Место хранения: У 
  
32 22.31
М 34    Математические методы теоретической физики : сборник / под ред. В. М. Журавлева; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2006. - 204 с. - Библиогр.: с. 199.
    Место хранения: У,Ч 
  
33 22.31
Р 34 Резаев Роман Олегович.
   Нелинейное уравнение Фоккера-Планка-Колмогорова в квазиклассическом траекторно-когерентном приближении : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук: на правах рукописи / Резаев Роман Олегович ; науч. руководитель В. Ф. Юлов, науч. консультант А. В. Шаповалов; Томск. политехн. ун-т. - Томск, 2007. - 14 с. - Библиогр.: с. 13-14. - 01.04.02 - теоретическая физика.
    Место хранения: Х 
  
34 22.333
К 58 Кожевников Василий Юрьевич.
   Теоретические модели электрического разряда в газе и взаимодействие импульсного магнитного поля с электропроводящей частицей : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук : на правах рукописи / Кожевников Василий Юрьевич ; науч. рук. А. В. Козырев; Томск. гос. ун-т. - Томск, 2008. - 15 с. - Библиогр.: с. 15. - 01.04.02 - теоретическая физика.
    Место хранения: Х 
  
35 22.36
А 94 Афанасьев С. А.
   Молекулярная физика : лабораторный практикум / С. А. Афанасьев, А. С. Кадочкин, Д. Г. Санников. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 134 с. - Библиогр.: с. 133.
    Место хранения: У 
  
36 22.379.2 
Б 90 Булярский Сергей Викторович.
   Инновационные методы диагностики наноэлектронных элементов : учеб. - метод. комплекс / Булярский Сергей Викторович. - Ульяновск : УлГУ, 2006. - 94 с. : ил. - Библиогр. в конце гл.
    Место хранения: У,Ч 
  
37 22.379.2
Г 90 Грунин Александр Борисович.
   Магнитооптические эффекты в полупроводниковых наноструктурах с примесными центрами атомного и молекулярного типа : автореф. дис. на соиск. учен. степ. д-ра физ.-мат. наук : на правах рукописи / Грунин Александр Борисович ; науч. консультант В. Д. Кревчик; Пензен. гос. ун-т. - Ульяновск, 2006. - 40 с. - Библиогр.: с. 38. - 01.04.10 - физика полупроводников.
    Место хранения: Х 
  
38 22.379.2
Г 90 Грунин Александр Борисович.
   Магнитооптические эффекты в полупроводниковых наноструктурах с примесными центрами атомного и молекулярного типа : дис. на соиск. учен. степ. д-ра физ.-мат. наук : на правах рукописи / Грунин Александр Борисович ; науч. консультант В. Д. Кревчик; Пензен. гос. ун-т. - Пенза, 2006. - 317 л. - 01.04.10 - физика полупроводников. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
39 22.379.2
С 24 Светухин В. В.
   Моделирование современных перспективных кремниевых технологий, основанных на управлении процессами кластеризации и преципитации кислорода в кремнии : учеб. - метод. комплекс / В. В. Светухин, Д. Я. Вострецов. - Ульяновск : УлГУ, 2006. - 108 с. - Библиогр. в конце гл.
    Место хранения: У,Ч 
  
40 22.386
И 26 Игнатович Владимир Казимирович.
   Нейтронная оптика / Игнатович Владимир Казимирович. - М. : Физматлит, 2006. - 336 с. : ил. - (Фундаментальная и прикладная физика). - ISBN 5-9221-0722-4 (в пер.).
    Место хранения: Н,Ч 

 Химия
 
41 24.1
Г 54 Глинка Николай Леонидович.
   Общая химия : учеб. пособие для вузов / Глинка Николай Леонидович ; под ред. А. И. Ермакова. - 13-е изд., испр. - М. : Интрегал-Пресс, 2005. - 728 с. : ил. - Библиогр.: с. 704. - ISBN 5-89602-017-1 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
42 24.1
О-28    Общая и биологическая химия : учеб. пособие для фак. высш. сестринского образования мед. вузов / науч. ред. Г. П. Котельников. - М. : Перспектива, 2002. - 376 с. - Библиогр.: с. 365. - ISBN 5-900031-56-X.
    Место хранения: 5 
Науки о Земле 
  
43 26.23
П 27 Переведенцев Ю. П.
   Введение в геоэкологию атмосферы : учеб. пособие / Ю. П. Переведенцев, Р. Х. Салахова. - Казань : Казан. гос. ун-т, 2007. - 112 с. - Библиогр.: с. 105.
    Место хранения: 5 
  
44 26.23
Х 12 Хабутдинов Юрий Гайнетдинович.
   Метеорология и климатология : учение об атмосфере: учеб. пособие / Хабутдинов Юрий Гайнетдинович, К. М. Шанталинский. - Казань : Казан. ун-т, 2000. - 184 с. - Библиогр.: с. 176. - ISBN 5-7464-0338-5.
    Место хранения: 5 
  
45 26.890(2Р)
З-81    Золотое кольцо России [Электронный ресурс] : интерактивные экскурсии по городам Золотого кольца. - М. : Кирилл и Мефодий, 1997. - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
46 26.890(4Гем)Итал
B 47    Berlino [Электронный ресурс] : album fotografico personalizzabite. - Rozzano : EditorialeDomus, 2000. - (Le citta d`Arte). - CD-ROM ; Текст на англ. и итал. яз.
    Место хранения: 9 
  
47 26.8Англ
K 41    Key concepts in Geography / edited by S. L. Holloway, S. P. Rice, G. Valentine. - London : Sage Publications, 2007. - xvii, 342 p. - Bibliogr.: в конце глав. - ISBN 0-7619-7389-8.
    Место хранения: 8 
Биологические науки
  
48 28.0
Б 63    Биология : учебник для мед. вузов : в 2 кн. Кн. 1 / под. ред. В. Н. Ярыгина. - 5-е изд., испр. и доп. - М. : Высшая школа, 2003. - 432 с. : ил. - Библиогр.: с. 419. - ISBN 5-06-004588-9(Кн. 1) (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
49 28.0
Я 96 Яшин Алексей Афанасьевич.
   Живая материя. Онтогенез жизни и эволюционная биология / Яшин Алексей Афанасьевич ; предисл. В. П. Казначеева. - М. : ЛКИ, 2007. - 240 с. - Библиогр.: С. 216. - ISBN 978-5-382-00006-0.
    Место хранения: 5 
  
50 28.02Англ
L 63 Lewin Roger.
   Principles of human evolution / Lewin Roger, R. L. Foley. - 2nd edition. - Malden : Blackwell Publishing, 2005. - x, 555 p. : ill. - Bibliogr.: p. 513-532. - ISBN 0-632-04704-6.
    Место хранения: 8 
  
51 28.05
С 95 Сыч В. Ф.
   Структурно-функциональная организация эукариотической клетки : учеб. - метод. комплекс / В. Ф. Сыч, Н. А. Цыганова, Г. В. Абдулкин. - Ульяновск : УлГУ, 2006. - 83 с. - Библиогр.: в конце гл.
    Место хранения: 5,5К 
  
52 28.072
П 82 Проскурина Ирина Константиновна.
   Биохимия : учеб. пособие для вузов по спец. 033100 "Физическая культура" / Проскурина Ирина Константиновна. - М. : ВЛАДОС-ПРЕСС, 2004. - 236 с. : ил. - (Учебное пособие для вузов). - Библиогр.: с. 230. - ISBN 5-305-00020-3 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
53 28.08
В 12 Вагнер Бертиль Бертильевич.
   Энциклопедия заповедных мест России и ближнего зарубежья : уникальный путеводитель по самым знаменитым национальным паркам и заповедникам / Вагнер Бертиль Бертильевич. - М. : Вече, 2006. - 480 с. : ил. - Библиогр.: с. 457. - ISBN 5-9533-1204-0 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
54 28.86
А 64    Анатомия человека. Опорно-двигательный аппарат : учеб. пособие. - Нижний Новгород : НГМА, 2002. - 76 с. : ил. - Библиогр.: с. 73. - ISBN 5-7032-0447-X.
    Место хранения: 5 
  
55 28.86
Г 14 Гайворонский И. В.
   Клиническая анатомия черепа : учеб. пособие для курсантов и студентов фак. подгот. врачей / И. В. Гайворонский, Г. И. Ничипорук ; Рос. воен.-мед. акад. - 2-е изд., перераб. и доп. - СПб. : ЭЛБИ-СПб, 2005. - 49 с. : ил. - Библиогр.: с. 49. - ISBN 5-93979-125-5.
    Место хранения: 5 
  
56 28.86
Г 14 Гайворонский И. В.
   Анатомия мышечной системы (мышцы, фасции и топография) : учеб. пособие для курсантов и студентов фак. подгот. врачей / И. В. Гайворонский, Г. И. Ничипорук. - СПб. : ЭЛБИ-СПб, 2005. - 84 с. - ISBN 5-93979-123-9.
    Место хранения: 5 
  
57 28.860
С 17 Самусев Рудольф Павлович.
   Атлас анатомии человека : учеб. пособие для сред. мед. учеб. заведений / Самусев Рудольф Павлович, В. Я. Липченко. - 5-е изд., перераб. и доп. - М. : ОНИКС 21 век : Мир и образование, 2005. - 704 с. : ил. - ISBN 5-329-01312-7 (Оникс 21 век) (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
58 28.860
С 19 Сапин Михаил Романович.
   Анатомия человека : учебник для вузов по направлениям и спец. в обл. здравоохранения и "Биология": в 2 кн. Кн. 1 : Опорно-двигательный аппарат. Внутренние органы (пищеварительная и дыхательная системы) / Сапин Михаил Романович, Г. Л. Билич. - 4-е изд., перераб. и доп. - М. : ОНИКС 21 век : Мир и Образование, 2002. - 464 с. : ил. - Библиогр.: с. 459. - ISBN 5-329-00029-7 (Кн. 1) (Оникс 21 век) (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
59 28.860
С 19 Сапин Михаил Романович.
   Анатомия человека : учеб. пособие для мед. вузов : в 3 т. Т. 1 / Сапин Михаил Романович, Д. Б. Никитюк. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Джангар, 2003. - 400 с. : ил. - ISBN 5-06-003106-6.
    Место хранения: 5 
  
60 28.902
К 32 Кветная Татьяна Викторовна.
   Мелатонин: роль и значение в возрастной патологии : монография / Кветная Татьяна Викторовна, И. В. Князькин ; под ред. В. Х. Хавинсона; РАМН и др. - 2-е изд., доп. и расширен. - СПб. : ВМедА, 2004. - 111 с. - Библиогр.: с. 97. - ISBN 5-94277-025-5 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
61 28.902
Н 63 Николаев Александр Яковлевич.
   Биологическая химия : учебник для мед. вузов / Николаев Александр Яковлевич. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : МИА, 2004. - 566 с. : ил. - ISBN 5-89481-219-4 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
62 28.903
С 81 Столбовская О. В.
   Биорегуляция процессов старения : учеб.-метод. комплекс / О. В. Столбовская. - Ульяновск : УлГУ, 2006. - 83 с. - Библиогр.: с. 82.
    Место хранения: 5,5К 
Технические науки
  
63 30.10
Д 79 Дубровский П. В.
   Современные методы метрологического обеспечения инновационных и организационно-технических процессов : учеб. - метод. комплекс / П. В. Дубровский, С. В. Голякова. - Ульяновск : УлГУ, 2006. - 116 с. - Библиогр. в конце гл.
    Место хранения: У,Ч 
  
64 30.2
П 79    Проектирование. Металлические конструкции [Электронный ресурс] : для профессионалов. - М. : АСС-бюро, 2007. - (I know!). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
65 30.2
П 79    Проектирование. Основы автоматизации проектирования [Электронный ресурс] : для начинающего пользователя. - М. : АСС-бюро, 2007. - (I know!). - CD-ROM. - Загл. с этикетки диска. - Загл. на вкладыше контейнера: Основы автоматизации проектирования.
    Место хранения: 9 
  
66 30.2
У 67    Управление проектами (Project Management). Управление рисками в примерах и задачах [Электронный ресурс] : для профессионалов. - М. : АСС-бюро, 2007. - (I know!). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
67 30.2
У 67    Управление проектами (Project Management). Управление рисками [Электронный ресурс] : для профессионалов. - М. : АСС-бюро, 2007. - (I know!). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
68 30.2
У 67    Управление проектами (Projekt Management). Управление проектами: теория и практика [Электронный ресурс] : для профессионалов. - М. : АСС-бюро, 2007. - (I know!). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
69 31.3
Г 53 Глебова Елена Витальевна.
   Основы ресурсо-энергосберегающих технологий углеводородного сырья : учеб. пособие для подгот. бакалавров и магистров по направлению 553600 "Нефтегазовое дело" / Глебова Елена Витальевна, Л. С. Глебов, Н. Н. Сажина. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : Нефть и газ, 2005. - 184 с. : ил. - Библиогр.: с. 178. - ISBN 5-7246-0346-2.
    Место хранения: 2,У 
  
70 32.84
А 94 Афанасьев С. А.
   Электродинамика СВЧ : лабораторный практикум / С. А. Афанасьев, А. П. Гераскин ; ИФФВТ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 72 с.
    Место хранения: У 
  
71 32.844.1
Н 25    Нанотехнологии в электронике : монография / под ред. Ю. А. Чаплыгина. - М. : Техносфера, 2005. - 448 с. - ISBN 5-94836-059-8 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
72 32.844.1
Н 40 Неволин Владимир Кириллович.
   Зондовые нанотехнологии в электронике : учеб. пособие для вузов / Неволин Владимир Кириллович. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : Техносфера, 2006. - 160 с. ; ил. - (Мир электроники). - Библиогр.: с. 155. - ISBN 5-94836-098-9 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
73 32.85
С 24 Светухин В. В.
   Кинетика кластеризации и преципитации примесей и легирующих элементов в перспективных материалах электронной и атомной техники : учеб. - метод. комплекс / В. В. Светухин, Д. Я. Вострецов. - Ульяновск : УлГУ, 2006. - 96 с. - Библиогр. в конце гл.
    Место хранения: У,Ч 
 Вычислительная техника
 
74 32.97
Б 20 Балдин Константин Васильевич.
   Информатика : учебник для вузов / Балдин Константин Васильевич, В. Б. Уткин. - М. : Проект, 2003. - 304 с. - Библиогр.: с. 297. - ISBN 5-901660-26-9.
    Место хранения: Ч 
  
75 32.97
И 74    Информационные технологии в управлении [Электронный ресурс] : учеб. мультимедийный курс. - М. : Диполь, 2005. - (Вузовская серия). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
76 32.97
Н 62 Никитина Т. П.
   Высокоуровневые методы информатики и программирования [Электронный ресурс] : электрон. учебник / Т. П. Никитина. - Ярославль : МУБиНТ, 2006. - СD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
77 32.97
У 24 Угаров Владимир Васильевич.
   Информатика и программирование : учеб. пособие для 1 курса фак. математики и информ. технологий спец. "Прикладная математика", "Математика" и "Механика". Ч. 2 / Угаров Владимир Васильевич, Ю. В. Цыганова ; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 60 с. - Библиогр.: с. 57.
    Место хранения: У,Ч 
  
78 32.973
Б 79    Большая компьютерная энциклопедия : более 3000 компьютерных терминов / С. А. Богачкина [и др.]. - М. : Эксмо, 2007. - 480 с. - ISBN 978-5-699-22650-4 (в пер.).
    Место хранения: Б 
  
79 32.973.2
З-38 Захаров Владимир Владимирович.
   Новейший самоучитель работы на персональном компьютере : с учетом всех новейших программ / Захаров Владимир Владимирович. - М. : Рипол Классик, 2008. - 640 с. : ил. - ISBN 978-5-386-00049-3 (в пер.).
    Место хранения: Н,Х 
  
80 32.973.2
Л 24 Лапонина Ольга Робертовна.
   Межсетевое экранирование : учеб. пособие / Лапонина Ольга Робертовна. - М. : Бином : Лаборатория знаний, 2007. - 343 с. : ил. - (Основы информационных технологий). - Библиогр.: с. 337. - ISBN 5-94774-603-4 (Бином) (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
81 32.973.2
М 91 Мураховский Виктор Иванович.
   Устройство компьютера / Мураховский Виктор Иванович ; под ред. С. В. Симоновича. - М. : АСТ-Пресс книга, 2003. - 640 с. - (Популярная энциклопедия). - ISBN 5-7805-1077-6 (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
82 32.973.2
С 33    Сетевые технологии [Электронный ресурс] . - М. : ИНТУИТ.ру, 2006. - (Второе высшее образование дома) (Интернет университет) (Твой путь к знаниям). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
83 32.973.2
Ш 24 Шапошников А.
   Самоучитель работы на персональном компьютере : настольная книга пользователя / А. Шапошников, С. Гроднева. - 2-е изд., доп. и испр. - М. : Рипол Классик, 2002. - 640 с. : ил. - ISBN 5-7905-1353-0 (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
84 32.973.2
Э 41 Экслер Алекс.
   Укрощение компьютера, или Самый полный и понятный самоучитель ПК / Экслер Алекс. - М. : НТ Пресс, 2006. - 704 с. : ил. - ISBN 5-477-00100-3.
    Место хранения: Ч 
  
85 32.973.2-018
A 21    Adobe Premiere 2.0 [Электронный ресурс] : интерактивный курс. - М. : Новая школа , 2006. - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
86 32.973.2-018
T 29    TeachPro ТМ Adobe PageMaker 7.0 [Электронный ресурс] : базовый курс: серия мультимед. учебников по графическим пакетам. - М. : Мультимедиа технологии и Дистационное обучение, 2002. - (Мир компьютера) (1С: Мир компьютера) (TeachPro). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
87 32.973.2-018
T 29    TeachPro. Компьютерная графика и дизайн [Электронный ресурс] . - М. : 1С, 2006. - (Мир компьютера) (1С: Мир компьютера) (TeachPro). - DVD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
88 32.973.2-018
T 29    TeachPro. Программирование на языке VISUAL C++ [Электронный ресурс] . - М. : Равновесие, 2006. - (Мультимедийное издание) (TeachPro). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
89 32.973.2-018
T 29    TeachPro. Программирование на языке JAVA [Электронный ресурс] . - М. : Равновесие, 2005. - (Мультимедийное издание) (TeachPro). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
90 32.973.2-018
W 37    WEB-дизайн для гуманитариев [Электронный ресурс] . Т. 8, диск 1. - М. : Д. М. Баренбойм, 2006. - (Компьютер для гуманитариев). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
91 32.973.2-018
W 37    WEB-дизайн для гуманитариев [Электронный ресурс] . Т. 8, диск 2. - М. : Д. М. Баренбойм, 2006. - (Компьютер для гуманитариев). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
92 32.973.2-018
Б 43 Белунцов В.
   Настройка BIOS. : практ. руководство / В. Белунцов. - М. : ТехБук, 2004. - 400 с. : ил. - ISBN 5-9605-0005-1.
    Место хранения: Ч 
  
93 32.973.2-018
Б 86 Ботт Эд.
   Безопасность Windows : Windows XP и Windows 2000 / Ботт Эд, К. Зихерт. - СПб. : Питер, 2003. - 682 с. - (Эффективная работа). - ISBN 5-8046-0116-4.
    Место хранения: Х 
  
94 32.973.2-018
Г 37 Герасимов А. А.
   Самоучитель КОМПАС-3D V9 : трехмерное проектирование / А. А. Герасимов. - СПб. : БХВ-Петербург, 2008. - 400 с. : ил. - CD-ROM: Приложение. - ISBN 978-5-9775-0086-9.
    Место хранения: Н,Ч 
  
95 32.973.2-018
Ж 35 Жаркова Г. А.
   Статистическая обработка данных с использованием SPSS : учеб.-метод. пособие / Г. А. Жаркова, А. В. Жарков ; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 60 с. - Библиогр.: с. 60.
    Место хранения: У,Ч 
  
96 32.973.2-018
К 90 Культин Н. Б.
   Turbo Pascal в задачах и примерах / Н. Б. Культин. - СПб. : БХВ-Петербург, 2006. - 256 с. - Библиогр.: с. 253. - ISBN 5-8206-0061-4.
    Место хранения: Ч 
  
97 32.973.2-018
М 28 Маров Михаил Николаевич.
   3ds max. Материалы, освещение и визуализация / Маров Михаил Николаевич. - СПб. : Питер, 2005. - 475 с. : ил. - ISBN 5-469-00655-7.
    Место хранения: Ч 
  
98 32.973.2-018
О-52 Окулов Станислав Михайлович.
   Основы программирования : учебник / Окулов Станислав Михайлович. - М. : Бином : Лаборатория знаний, 2004. - 424 с. - ISBN 5-94774-003-6 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
99 32.973.2-018
О-60    Операционные системы [Электронный ресурс] . - М. : ИНТУИТ.ру, 2006. - (Второе высшее образование дома) (Интернет университет) (Твой путь к знаниям). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
100 32.973.2-018
П 28 Пестриков Виктор Михайлович.
   Turbo PASCAL 7.0. Изучаем на примерах / Пестриков Виктор Михайлович, А. Н. Маслобоев. - СПб. : Наука и техника, 2003. - 368 с. : ил. - (Просто о сложном). - ISBN 5-94387-074-1.
    Место хранения: Х 
  
101 32.973.2-018
П 64 Потопахин Виталий Валерьевич.
   Turbo Pascal. Решение сложных задач / Потопахин Виталий Валерьевич. - СПб. : БХВ-Петербург, 2006. - 208 с. : ил. - ISBN 5-94157-793-1.
    Место хранения: Ч 
  
102 32.973.2-018
П 78    Программирование звука для DOS и WINDOWS [Электронный ресурс] . - М., 1995. - CD-ROM.
    Место хранения: 
  
103 32.973.2-018
П 79    Проектирование. Проектирование и моделирование в Autodesk AutoCAD 2002 [Электронный ресурс] : для профессионалов. - М. : АСС-бюро, 2007. - (I know!). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
104 32.973.2-018
П 79    Пректирование. Расчет классических задач строительной механики на программном комплексе ЛИРА 9 [Электронный ресурс] : для профессионалов. - М. : АСС-бюро, 2007. - (I know!). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
105 32.973.2-018
П 79    Проектирование. Основы работы в Autodesk AutoCAD 2002. Проектирование и моделирование в Autodesk AutoCAD 2002. [Электронный ресурс] : 2 в 1: для начинающего и опытного пользователя. - М. : АСС-бюро, 2007. - (I know!). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
106 32.973.2-018
П 79    Проектирование. Основы работы в Autodesk AutoCAD 2002 [Электронный ресурс] : для начинающего пользователя. - М. : АСС-бюро, 2007. - (I know!). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
107 32.973.2-018
П 79    Проектирование. Мультимедийный обучающий курс по ПК Лира 9.2 [Электронный ресурс] : для профессионалов. - М. : АСС-бюро, 2007. - (I know!). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
108 32.973.2-018
Р 17    Разработка приложений [Электронный ресурс] . - М. : ИНТУИТ.ру, 2006. - (Второе высшее образование дома) (Интернет университет) (Твой путь к знаниям). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
109 32.973.2-018
Р 58 Робертсон Лесли Анна.
   Программирование - это просто. Пошаговый подход / Робертсон Лесли Анна ; под ред. С. М. Молявко, пер. с 4-го англ. изд. О. С. Журавлевой. - М. : Бином : Лаборатория знаний, 2008. - 383 с. - (Программисту). - ISBN 978-5-94774-318-0 (в пер.).
    Место хранения: Н 
  
110 32.973.2-018
С 17    Самоучитель TeachPro. Web-дизайн [Электронный ресурс] : серия мультимедийных курсов по графическим пакетам. - М. : 1С : Мультимедиа технологии и Дистационное обучение, 2005. - (Мир компьютера) (1С: Мир компьютера) (TeachPro). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
111 32.973.2-018
С 17    Самоучитель TeachPro. 3ds max 6 [Электронный ресурс] : серия мультимедийных курсов по графическим пакетам. - М. : 1С : Мультимедиа технологии и Дистационное обучение, 2005. - (Мир компьютера) (1С: Мир компьютера) (TeachPro). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
112 32.973.2-018
С 17    Самоучитель TeachPro. Adobe Premiere Pro 1.5 [Электронный ресурс] : серия мультимедийных курсов по графическим пакетам. - М. : 1С : Мультимедиа технологии и Дистационное обучение, 2005. - (Мир компьютера) (1С: Мир компьютера) (TeachPro). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
113 32.973.2-018
С 17    Самоучитель Autodesk AutoCAD 2007 [Электронный ресурс] : самоучитель. - М. : Мультисофт : Бизнессофт, 2007. - (TeachPro). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
114 32.973.2-018
С 17    Самоучитель серии TeachPro. Adobe inDesign CS2 [Электронный ресурс] : серия мультимедийных самоучителей. - М. : 1С , 2006. - (Мир компьютера) (1С: Мир компьютера) (TeachPro). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
115 32.973.2-018
С 17    Самоучитель TeachPro. Adobe Illustrator CS [Электронный ресурс] : серия мультимедийных курсов по графическим пакетам. - М. : 1С : Мультимедиа технологии и Дистационное обучение, 2005. - (Мир компьютера) (1С: Мир компьютера) (TeachPro). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
116 32.973.2-018
С 17    Самоучитель TeachPro. CorelDRAW 12 [Электронный ресурс] : серия мультимедийных курсов по графическим пакетам. - М. : 1С : Мультимедиа технологии и Дистационное обучение, 2005. - (Мир компьютера) (1С: Мир компьютера) (TeachPro). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
117 32.973.2-018
С 17    Самоучитель TeachPro. AutoCAD 2005 [Электронный ресурс] : серия мультимедийных курсов по графическим пакетам. - М. : 1С : Мультимедиа технологии и Дистационное обучение, 2005. - (Мир компьютера) (1С: Мир компьютера) (TeachPro). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
118 32.973.2-018
С 60 Солдатов Вячеслав Петрович.
   Make, Build, Autotools : управление программными проектами / Солдатов Вячеслав Петрович. - М. : Бином-Пресс, 2007. - 384 с. : ил. - Библиогр.: с. 379. - ISBN 5-9518-0167-2.
    Место хранения: Ч 
  
119 32.973.2-018
С 89 Сузи Роман Арвиевич.
   Язык программирования PYTHON : учеб. пособие / Сузи Роман Арвиевич. - 2-е изд., испр. - М. : Бином : Лаборатория знаний, 2007. - 326 с. : ил. - (Основы информационных технологий). - Библиогр.: с. 325. - ISBN 978-5-9556-0109-0(ИНТУИТ.РУ) (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
120 32.973.2-018
Т 67    3D MAX 8 [Электронный ресурс] : интерактивный курс. - М. : Новая школа , 2006. - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
121 32.973.2-018
Т 86    Турбо Паскаль 7.0 : численные методы / Е. Р. Алексеев [и др.]. - 2-е изд. - М. : НТ Пресс, 2007. - 272 с. : ил. - Библиогр.: с. 267. - ISBN 5-477-00276-X.
    Место хранения: Ч 
  
122 32.973.2-018
У 67    Управление проектами (Project Management). Основы работы с MS Project [Электронный ресурс] : для профессионалов. - М. : АСС-бюро, 2007. - (I know!). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
123 32.973.2-018
Ч-37 Чекатков Андрей Алексеевич.
   Трехмерное моделирование в AutoCAD : руководство дизайнера / Чекатков Андрей Алексеевич. - М. : Эсмо, 2006. - 496 с. : ил. - (Мастер-класс). - ISBN 5-699-16041-8.
    Место хранения: Ч 
  
124 32.973.2-018
Ш 19 Шамис Владимир Александрович.
   Borland C++ Builder 6 / Шамис Владимир Александрович. - СПб. : Питер, 2005. - 798 с. : ил. - (Для профессионалов). - ISBN 5-318-00598-5 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
125 32.973.2-018
Э 38 Эккель Брюс.
   Философия Java : пер. с англ. / Эккель Брюс. - СПб. : Питер, 2001. - 880 с. : ил. - (Библиотека программиста). - Библиогр.: с. 858. - ISBN 5-272-00250-4.
    Место хранения: Х 
  
126 32.973.2-018
Я 41    Языки программирования [Электронный ресурс] . - М. : ИНТУИТ.ру, 2006. - (Второе высшее образование дома) (Интернет университет) (Твой путь к знаниям). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  Горное дело
127 33
В 12 Вадецкий Юрий Вячеславович.
   Бурение нефтяных и газовых скважин : учебник для образоват. учреждений нач. проф. образования / Вадецкий Юрий Вячеславович. - 3-е изд., стер. - М. : Академия, 2007. - 352 с. : ил. - (Начальное профессиональное образование) (Нефтегазовая промышленность) (Федеральный комплект учебников). - Библиогр.: с. 348. - ISBN 978-5-7695-4143-8 (в пер.).
    Место хранения: 2,У 
  
128 33
К 89 Кузьменков Павел Григорьевич.
   Ремонт бурового оборудования : учеб. пособие для нефтегаз. спец. / Кузьменков Павел Григорьевич ; Рос. гос. ун-т нефти и газа им. И. М. Губкина. - М. : РГУ им. И. М. Губкина, 2004. - 258 с. : ил. - Библиогр.: с. 254.
    Место хранения: 2,У 
  
129 33
М 71 Мищенко Игорь Тихонович.
   Выбор способа эксплуатации скважин нефтяных месторождений с трудноизвлекаемыми запасами / Мищенко Игорь Тихонович, Т. Б. Бравичева, А. И. Ермолаев. - М. : Нефть и газ, 2005. - 448 с. - Библиогр.: с. 430. - ISBN 5-7246-0338-1 (в пер.).
    Место хранения: 2,Н 
  
130 33
М 89 Мстиславская Лидия Петровна.
   Основы нефтегазового производства : учеб. пособие для вузов по спец. "Нефтегазовое дело" / Мстиславская Лидия Петровна, М. Ф. Павлинич, В. П. Филиппов ; Рос. гос. ун-т нефти и газа им. И. М. Губкина. - 3-е изд., испр. и доп. - М. : Нефть и газ, 2005. - 276 с. - Библиогр.: с. 269. - ISBN 5-7246-0258-X.
    Место хранения: 2,У 
  
131 33
П 44 Подгорнов В. М.
   Формирование призабойной зоны скважины : учеб. пособие для вузов / В. М. Подгорнов. - М. : РГУ им. И. М. Губкина, 2005. - 81 с. : ил. - Библиогр.: с. 81.
    Место хранения: 2,У 
  Транспорт
132 39.33
Н 63 Николаев А. В.
   Применение ИПИ-технологий при производстве комплектующих в автомобилестроении : учеб. - метод. комплекс / А. В. Николаев, А. С. Кондратьева, О. И. Максимова. - Ульяновск : УлГУ, 2006. - 72 с. - Библиогр. в конце гл.
    Место хранения: 2,У 
  
133 39.7
Г 96 Гусейнзаде Меджид Азизович.
   О характере изменения основных параметров течения жидкости и газа в сложной трубопроводной системе / Гусейнзаде Меджид Азизович. - М. : Нефть и газ, 2005. - 120 с. - ISBN 5-7246-0350-0.
    Место хранения: 2,Н 
  Сельское и лесное хозяйство
134 4
М 54    Методические рекомендации по разработке прогноза производства и потребления основных видов сельскохозяйственной продукции, сырья и продовольствия в стране. - М. : ГНУ ВНИИЭСХ ; Ульяновск : УлГУ, 2008. - 134 с. - Библиогр.: с. 131. - ISBN 978-5-88866-301-1.
    Место хранения: 5
Здравоохранение. Медицинские науки 
  
135 5
А 43 Актуальные проблемы современного здравоохранения и экологии, науч.-практ. конф. (27 ноября 2003 г. ; Ульяновск).
   Сборник материалов региональной научно-практической конференции молодых ученых "Актуальные проблемы современного здравоохранения и экологии" / Актуальные проблемы современного здравоохранения и экологии, науч.-практ. конф. (27 ноября 2003 г. ; Ульяновск). - Ульяновск : УлГУ, 2003. - 123 с.
    Место хранения: 5 
  
136 51.1(2)
М 42    Медицинский менеджмент : бизнес-энциклопедия : в 2 т. Т. 2 / под общ. ред. Н. С. Алексеевой. - СПб. : Бонниер Бизнес Пресс, 2007. - 220 с. : ил. - (Бизнес без проблем). - ISBN 978-5-902298-31-1 (т. 2) (в папке).
    Место хранения: 5 
  
137 51.1(2)
М 42    Медицинский менеджмент : бизнес-энциклопедия : в 2 т. Т. 1 / под общ. ред. Н. С. Алексеевой и др. - СПб. : Бонниер Бизнес Пресс, 2007. - 224 л. : ил. - (Бизнес без проблем). - ISBN 978-5-902298-30-4 (т. 1) (в папке).
    Место хранения: 5 
  
138 51.1(2)0
Г 67 Горбунов В. И.
   Приоритетный национальный проект "Здоровье" в системе охраны здоровья граждан РФ : учеб.-метод. пособие / В. И. Горбунов, Г. В. Возженникова, Н. Ф. Емельянцева ; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 55 с. - Библиогр.: с. 54.
    Место хранения: 5,5К 
  
139 51.2
Б 25 Бароненко Валентина Александровна.
   Здоровье и физическая культура студента : учеб. пособие для сред. проф. образования / Бароненко Валентина Александровна, Л. А. Рапопорт. - М. : Альфа-М : ИНФРА-М, 2006. - 352 с. : ил. - ISBN 5-98281-004-5 (Альфа-М) (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
140 51.2
П 32 Пивоваров Юрий Петрович.
   Гигиена и основы экологии человека : учебник для мед. вузов по спец. 040100 "Лечебное дело" и 040200 "Педиатрия" / Пивоваров Юрий Петрович, В. В. Королик, Л. С. Зиневич. - 2-е изд., стер. - М. : Академия, 2006. - 528 с. - (Высшее профессиональное образование) (Медицина). - Библиогр.: с. 522. - ISBN 5-7695-2559-2 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
141 51.24
Ч-45 Червонный С. Н.
   Гигиена труда : учеб.-метод. пособие к практ. занятиям по общей гигиене для мед. фак. / С. Н. Червонный, Н. Н. Мурыванова. - Ульяновск : УлГУ, 2008. - 106 с. - Библиогр.: с. 105.
    Место хранения: 5 
  
142 52.52
А 18 Авакова Маргарита Николаевна.
   Патофизиология жирового обмена : учеб. пособие для мед. фак. / Авакова Маргарита Николаевна, Д. А. Ксейко ; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 44 с. - Библиогр.: с. 44.
    Место хранения: 5,5К 
  
143 52.52
П 20    Патофизиология : учеб.-метод. пособие для мед. и фарм. вузов / под ред. В. Ю. Шанина. - СПб. : ЭЛБИ-СПб, 2005. - 639 с. - (Руководство для слушателей и врачей Военно-Медицинской Академии и военно-медицинских институтов). - ISBN 5-93979-121-2 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
144 52.52
Т 50 Тобулток Галина Дмитриевна.
   Синдромная патология, дифференциальная диагностика и фармакотерапия : учеб. пособие для учреждений сред. проф. образования по спец. 0400 Здравоохранение / Тобулток Галина Дмитриевна, Н. А. Иванова. - 2-е изд., испр. - М. : Форум : ИНФРА-М, 2006. - 336 с. - (Профессиональное образование). - Библиогр.: с. 326. - ISBN 5-91134-059-3 (ФОРУМ) (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
145 52.6
П 47 Поздеев Оскар Кимович.
   Медицинская микробиология : учебник для мед. вузов / Поздеев Оскар Кимович ; под ред. В. И. Покровского. - М. : Геотар-Мед, 2002. - 768 с. : ил. - (Учебник для вузов). - Библиогр.: с. 696. - ISBN 5-9231-0249-8 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
146 52.81
Г 34 Генинг Т. П.
   Эритроцитарные носители в направленном транспорте лекарств в гепатологии : учеб.-метод. комплекс / Т. П. Генинг, Л. А. Белозерова ; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2006. - 79 с. - Библиогр.: с. 78.
    Место хранения: 5,5К 
  
147 52.81
З-46    Здоровье - "Счастье жизни" : материалы II и III Поволжских практ. конф. / под ред. С. Ю. Лукьяновой. - Ульяновск : УлГУ, 2003. - 64 с.
    Место хранения: 5 
  
148 52.81
Х 21 Харкевич Дмитрий Александрович.
   Фармакология с общей рецептурой : учебник для мед. колледжей и училищ / Харкевич Дмитрий Александрович. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : МИА, 2005. - 440 с. : ил. - ISBN 5-89481-271-2 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
149 53.4
К 49    Клиническая лабораторная аналитика : в 5 т. Т. 1 : Основы клинического лабораторного анализа / под общ. ред. В. В. Меньшикова. - М. : Агат-Мед, 2002. - 860 с. : ил. - ISBN 5-94419-006-X (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
150 53.4
С 74    Справочник по клинической лабораторной диагностике [Электронный ресурс] / под ред. Ю. Ю. Елисеева. - М. : Равновесие, 2007. - (Электронный справочник). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
151 53.5
М 69 Михайлова Анна Андреевна.
   Компьютерная диагностика и аурикулотерапия в клинической практике : учеб.-метод. пособие для послевуз. проф. образования врачей / Михайлова Анна Андреевна. - М. : МИА, 2006. - 208 с. : ил. - ISBN 5-89481-295-X (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
152 53.5
П 28 Песков А. Б.
   Компьютерная электроакупунктура в лечении болевого синдрома : учеб. - метод. комплекс / А. Б. Песков, О Хан До. - Ульяновск : УлГУ, 2006. - 76 с. - Библиогр.: с. 75.
    Место хранения: 5,5К 
  
153 53.5
Т 41 Тимофеев Игорь Владимирович.
   Первая помощь при травмах и других жизнеугрожающих ситуациях / Тимофеев Игорь Владимирович, С. А. Анденко ; под ред. В. Ю. Шанина. - СПб. : ДНК, 2001. - 120 с. : ил. - (Наука выживать). - ISBN 5-901562-03-8.
    Место хранения: 5 
  
154 54.1
В 60    Внутренние болезни : учебник для мед. вузов / под ред. С. И. Рябова. - 4-е изд., стер. - СПб. : СпецЛит, 2006. - 879 с. : ил. - (Учебник для медицинских вузов). - ISBN 5-299-00306-4 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
155 54.1
О-51 Окороков Александр Николаевич.
   Лечение болезней внутренних органов. Т. 2 : Лечение ревматических болезней. Лечение эндокринных болезней. Лечение болезней почек / Окороков Александр Николаевич. - М. : Мед. лит., 2002. - 608 с. : ил. - ISBN 5-89677-031-6 (т. 2) (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
156 54.1
О-53 Олехнович В. М.
   Клиника и терапия неотложных состояний в аллергологии и их профилактика : учеб. пособие для послевуз. проф. образования врачей / В. М. Олехнович. - М. : Мед. книга : Академия, 2005. - 96 с. - ISBN 5-86093-177-8.
    Место хранения: 5 
  
157 54.10
П 30 Петров И. Н.
   Лечение заболеваний сердечно-сосудистой системы : нов. справочник / И. Н. Петров. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 240 с. - (Справочник врача общей практики). - Библиогр.: с. 229. - ISBN 978-5-222-11124-6 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
158 54.10
С 32 Серов В. А.
   Гипертонические кризы (вопросы диагностики и лечения) : учеб. пособие для врачей и студентов мед. фак. / В. А. Серов, А. М. Шутов, С. М. Напалкова ; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 101 с. - Библиогр.: с. 99.
    Место хранения: 5,5К 
  
159 54.10
Х 94    Хроническая сердечная недостаточность: вопросы этиологии, эпидемиологии, патогенеза (гемодинамические, нейрогуморальные, иммунные, генетические аспекты), диагностики и лечения : учеб. пособие для мед. вузов / В. В. Калюжин [и др.]. - М. : МИА, 2006. - 288 с. : ил. - Библиогр.: с. 251. - ISBN 5-89481-384-0.
    Место хранения: 5 
  
160 54.101
Д 44    Диагностика и лечение нарушений ритма сердца: общие принципы : учеб. пособ. для послевуз. проф. образования врачей / Н. А. Новикова [и др.]. - М. : МИА, 2007. - 72 с. - Библиогр.: с. 48. - ISBN 5-89481-488-х.
    Место хранения: 5 
  
161 54.101
К 16 Кактурский Лев Владимирович.
   Внезапная сердечная смерть: клиническая морфология : монография / Кактурский Лев Владимирович. - М. : Медицина для всех, 2000. - 127 с. : ил. - Библиогр.: с. 103. - ISBN 5-93649-001-7.
    Место хранения: 5 
  
162 54.102
Ж 42 Жданов В. С.
   Эволюция и патология атеросклероза у человека : монография / В. С. Жданов, А. М. Вихерт, Н. Г. Стернби. - М. : Триада-Х, 2002. - 143 с. - ISBN 5-8249-0052-3.
    Место хранения: 5 
  
163 54.102
Л 17 Лазаренко В. А.
   Диагностика нарушений гемодинамики у больных варикозным расширением поверхностных вен : учеб. пособие для врачей / В. А. Лазаренко, А. Б. Санников. - Курск : КГМУ, 2003. - 108 с. : ил. - (Библиотека флеболога). - Библиогр.: с. 102. - ISBN 5-7487-0724-1 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
164 54.102
С 66    Сосудистые осложнения у больных сахарным диабетом : альтернатив. методы диагностики и лечения: монография / Р. М. Заславская [и др.]. - М. : Медпрактика-М, 2006. - 220 с. - Библиогр.: с. 191. - ISBN 5-98803-051-3.
    Место хранения: 5 
  
165 54.12
Г 56 Гноевых В. В.
   Хроническая обструктивная болезнь легких : учеб. - метод. комплекс / В. В. Гноевых. - Ульяновск : УлГУ, 2006. - 84 с. - Библиогр.: с. 83.
    Место хранения: 5,5К 
  
166 54.12
Г 56 Гноевых В. В.
   Ранняя и донозологическая диагностика в пульмонологии : учеб.-метод. комплекс / В. В. Гноевых ; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2006. - 84 с. - Библиогр.: с. 83.
    Место хранения: 5,5К 
  
167 54.12
П 28 Песков А. Б.
   Компьютерная электроакупунктура в лечении заболеваний легких : учеб.-метод. комплекс / А. Б. Песков, О Хан До, С. В. Семенов ; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2006. - 72 с. - Библиогр.: с. 71.
    Место хранения: 5,5К 
  
168 54.12
П 28 Песков А. Б.
   Биоэнергетика в пульмонологии : учеб.-метод. комплекс / А. Б. Песков, С. В. Семенов ; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2006. - 72 с. - Библиогр.: с. 71.
    Место хранения: 5,5К 
  
169 54.13
П 28 Песков А. Б.
   Биоэнергетика в гастроэнтерологии : учеб.-метод. комплекс / А. Б. Песков, М. А. Визе-Хрипунова ; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2006. - 72 с. - Библиогр.: с. 71.
    Место хранения: 5,5К 
  
170 54.15
Н 52    Неотложная эндокринология : учеб. пособие для мед. вузов / Л. А. Жукова и др. - М. : МИА, 2006. - 160 с. - Библиогр.: с. 157. - ISBN 5-89481-465-0.
    Место хранения: 5 
  
171 54.5
В 65 Войно-Ясенецкий Валентин Феликсович (архиепископ Лука).
   Очерки гнойной хирургии / Войно-Ясенецкий Валентин Феликсович . - 4-е изд. - М. : БИНОМ : AZ-PRESS, 2008. - 720 с. : ил. - ISBN 5-9518-0143-5 (БИНОМ) (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
172 54.5
О-28    Общая хирургия : учеб. пособие для мед. вузов. - М. : МИА, 2003. - 392 с. - (Учебная литература для студентов медицинских вузов). - ISBN 5-89481-201-1.
    Место хранения: 5 
  
173 54.5
П 30 Петров Сергей Викторович.
   Общая хирургия : учеб. пособие для вузов / Петров Сергей Викторович. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Гэотар-Медиа, 2006. - 768 с. : ил. - ISBN 5-9704-0257-5 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
174 54.5
Х 50    Хирургическая операция: расстройство гомеостаза, предоперационная подготовка, послеоперационный период : учеб. пособие для мед. вузов. - Минск : Интерпрессервис : Книжный дом, 2002. - 416 с. : ил. - Библиогр.: с. 401. - ISBN 985-6656-54-0 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
175 54.57
П 69    Практикум по лечению варикозной болезни / под ред. Г. Д. Константиновой. - М. : Профиль, 2006. - 188 с. : ил. - Библиогр.: с. 183. - ISBN 5-98681-015-5 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
176 54.57
Х 50    Хирургические болезни : учебник для мед. вузов. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Медицина, 2006. - 784 с. : ил. - (Учебная литература для студентов медицинских вузов). - ISBN 5-225-00920-4 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
177 54.57
Х 50    Хирургические болезни : рук. для интернов: учеб. пособие для послевуз. проф. образования врачей / под ред. В. Д. Федорова, С. И. Емельянова. - М. : МИА, 2005. - 480 с. - ISBN 5-89481-302-6 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
178 54.574
С 32 Серегин Виталий Александрович.
   Операции при остром панкреатите : монография / Серегин Виталий Александрович, В. И. Мидленко, А. В. Смолькина. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 237 с. : ил. - Библиогр.: с.227. - ISBN 5-88866-218-6.
    Место хранения: 5 
  
179 54.581
С 74    Справочник по травматологии и медицине катастроф [Электронный ресурс] . - М. : Равновесие, 2006. - (Электронный справочник). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
180 54.581
Т 35    Терапевтические аспекты тяжелых механических повреждений : учеб. пособие / В. А. Шелухин [и др.] ; ВМА. - СПб. : ЭЛБИ-СПб, 2002. - 141 с. - ISBN 5-93979-056-9.
    Место хранения: 5 
  
181 54.581
Т 78 Трунин Е. М.
   Лечение ранений и повреждений шеи / Е. М. Трунин, А. П. Михайлов. - СПб. : ЭЛБИ-СПб, 2004. - 160 с. : ил. - Библиогр.: с. 152. - ISBN 5-93979-097-6.
    Место хранения: 5 
  
182 55.14
И 74    Инфекционные болезни : учеб. пособие для мед. вузов / А. А. Малова [и др.]. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2006. - 288 с. - (Высшее образование). - Библиогр.: с. 277. - ISBN 5-222-09652-1 (в пер.).
    Место хранения: 5,5К 
  
183 56.12
Я 90 Яхно Николай Николаевич.
   Частная неврология : учеб. пособие для мед. вузов / Яхно Николай Николаевич, В. А. Парфенов. - М. : МИА, 2006. - 192 с. - Библиогр.: с. 186. - ISBN 5-89481-337-9.
    Место хранения: 5 
  
184 56.9
П 69    Практическое руководство по нефрологии / под ред. А. С. Чижа. - Минск : Вышэйшая школа, 2001. - 639 с. - ISBN 985-06-0601-0 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
185 57.16
Т 69 Трифонова Елена Владимировна.
   Акушерство и гинекология : учеб. пособие для мед. вузов / Трифонова Елена Владимировна. - М. : ВЛАДОС, 2005. - 175 с. - (Конспекты лекций для медицинских вузов). - ISBN 5-305-00141-2 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
186 57.16
Х 29 Хачкурузов Сурен Георгиевич.
   Ультразвуковое исследование при беременности раннего срока : монография / Хачкурузов Сурен Георгиевич. - 4-е изд. - М. : МЕДпресс-информ, 2006. - 248 с. : ил. - Библиогр.: с. 244. - ISBN 5-98322-234-1.
    Место хранения: 5 
  
187 57.3
А 43    Актуальные вопросы педиатрии, акушерства, гинекологии и детской хирургии : тезисы Поволжской регион. науч.-практ. конф., 12-14 ноября 2002 г. - Ульяновск : УлГУ, 2002. - 300 с.
    Место хранения: 5 
  
188 57.33
Э 40    Экология и врожденные аномалии у детей : монография / М. И. Чурносов и др. - Белгород : БелГУ, 2005. - 168 с. : ил. - ISBN 5-9571-0179-6.
    Место хранения: 5 
  
189 57.334.5
Х 50    Хирургические болезни детского возраста : учебник для мед. вузов: в 2 т. Т. 1 / под ред. Ю. Ф. Исакова; отв. ред. А. Ф. Дронов. - М. : Гэотар-Мед, 2004. - 632 с. : ил. - ISBN 5-9231-0289-7 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
190 57.334.5
Х 50    Хирургические болезни детского возраста : учебник для мед. вузов: в 2 т. Т. 2 / под ред. Ю. Ф. Исакова; отв. ред. А. Ф. Дронов . - М. : Гэотар-Мед, 2004. - 584 с. : ил. - ISBN 5-9231-0432-6 (т. 2) (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
191 58.1
С 89    Судебная медицина : учебник для юрид. вузов / под общ. ред. В. Н. Крюкова. - М. : Норма, 2005. - 448 с. : ил. - ISBN 5-89123-794-6 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  Общественные науки в целом 

192 60
В 24    Введение в обществознание : пособие для поступ. на юрид. фак. / отв. ред. Р. В. Шагиева, Б. Н. Мальков, В. Г. Чернякин. - М. : РПА МЮ РФ, 2002. - 261 с. - Библиогр.: с. 258-261. - ISBN 5-89172-020-5.
    Место хранения: 7 
  
193 60.027Англ
H 84 Howard Marc Morje.
   The weakness of civil society in post-communist Europe / Howard Marc Morje. - Cambridge : Cambridge University Press, 2005. - xiii, 206 p. - Bibliogr.: p. 189-201. - ISBN 0-521-01152-3.
    Место хранения: 8 
  
194 60.5
В 67 Волков Юрий Григорьевич.
   Социология : учебник для вузов / Волков Юрий Григорьевич, И. В. Мостовая ; под ред. В. И. Добренькова. - М. : Гардарики, 2001. - 428 с. - Библиогр.: с. 408-413. - ISBN 5-8297-0061-1 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
195 60.5
Д 55 Добреньков Владимир Иванович.
   Методы социологического исследования : учебник / Добреньков Владимир Иванович, А. И. Кравченко. - М. : Инфра-М, 2006. - 767 с. - (Классический университетский учебник). - Библиогр.: с. 735-767 (644 назв.). - ISBN 5-16-002113-2 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
196 60.5
С 59 Соколов Виктор Александрович.
   Социология : учеб. пособие для студ. вузов / Соколов Виктор Александрович. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2004. - 186 с. - (Шпаргалки). - ISBN 5-222-04241-3.
    Место хранения: Ч 
  
197 60.51
К 47    Классики социологии [Электронный ресурс] : классические труды по теории общества. - М. : ДиректМедиа Паблишинг : Нексмедиа, 2007. - (Университетская библиотека). - CD-ROM : Загл. с вкладыша контейнера. - ISBN (в футл.).
    Место хранения: 9 
  
198 60.52
В 75 Ворожейкин Иван Егорович.
   Конфликтология : учебник для студ. вузов, обуч. по спец. "Управление персоналом", "Государственное и муниципальное управление" / Ворожейкин Иван Егорович, А. Я. Кибанов, Д. К. Захаров. - М. : Инфра-М, 2003. - 239 с. - (Высшее образование). - Библиогр.: с. 235-237. - ISBN 5-16-000964-7 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
199 60.52Англ
A 62    The anthropology of landscape : perspectives on place and space / edited by E. Hirsch, M. O`Hanlon. - Oxford : Clarendon Press, 2003. - xi, 268 p. : ill. - (Oxford studies in Social and Cultural Anthropology). - Bibliogr. : в конце глав. - ISBN 0-19-828010-6.
    Место хранения: 8 
  
200 60.52Англ
C 94 Cullingworth Barry.
   Town and country planning in the UK / Cullingworth Barry, V. Nadin. - 14th edition. - London ; New York : Routledge, 2006. - xii, 588 p. : ill. - Bibliogr.: p. 468-532. - ISBN 0-415-35810-8.
    Место хранения: 8 
  
201 60.52Англ
E 20    Economics, Ethics, and environmental policy : contested choices / edited by D. W. Bromley, J. Paavola. - Malden : Blackwell Publishing, 2002. - x, 286 p. - Bibliogr. в конце глав. - ISBN 0-631-22969-8.
    Место хранения: 8 
  
202 60.52Англ
H 25 Hardill Irene.
   Human geography of the UK : an introduction / Hardill Irene, D. T. Graham, E. Kofman. - London ; New York : Routledge, 2001. - xiv, 282 p. : ill. - Bibliogr.: p. 244-270. - ISBN 0-7456-2189-9.
    Место хранения: 8 
  
203 60.52Англ
H 91    Human geography : an essential anthology / edited by J. Agnew, D. N. Livingstone, A. Rogers. - Malden : Blackwell Publishing, 2003. - xi, 696 p. : ill. - Bibliogr. в конце глав. - ISBN 0-631-19461-4.
    Место хранения: 8 
  
204 60.52Англ
H 91    Human geography today / edited by D. Massey, J. Allen, P. Sarre. - Cambridge : Polity Press, 2005. - xi, 340 p. : ill. - Bibliogr. в конце глав. - ISBN 0-7456-2189-9.
    Место хранения: 8 
  
205 60.52Англ
I-61 Ingold Tim.
   The perception of the environment : essays on livelihood, dwelling and skill / Ingold Tim. - London ; New York : Routledge, 2006. - xiv, 465 p. : ill. - Bibliogr.: p. 436-454. - ISBN 0-415-22832-8.
    Место хранения: 8 
  
206 60.52Англ
I-69    Introducing Human geographies / edited by P. Clocke, P. Crang, M. Goodwin. - 2nd edition. - London : Hodder Arnold, 2006. - xvii, 653 p. : ill. - Bibliogr. : p. 612-641. - ISBN 0-340-88276-4.
    Место хранения: 8 
  
207 60.52Англ
L 49 Leggett Jeremy.
   Half gone : oil, gas, hot air and the global energy crisis / Leggett Jeremy. - London : Portobello, 2006. - vii, 322 p. : ill. - ISBN 1-84627-005-7.
    Место хранения: 8 
  
208 60.52Англ
P 36 Pearce David.
   Blueprint for a sustainable economy / Pearce David, E. Barbier. - London : Earthscan, 2006. - xiv, 273 p. - Bibliogr.: p. 251-267. - ISBN 1-85383-515-3.
    Место хранения: 8 
  
209 60.54Англ
F 58 Fishman Robert.
   Bourgeois utopias : the rise and fall of suburbia / Fishman Robert. - New York : Basic Books, 1987. - xii, 239 p. - Bibliogr.: p. 209-228. - ISBN 0-465-00747-3.
    Место хранения: 8 
  
210 60.56
К 17 Калаков Николай Ильич.
   Глобалистическая прогностика как междисциплинарная наука: на материале исследования прогнозирования социально-образовательных процессов : монография / Калаков Николай Ильич ; УлГУ, Психол. ин-т РАО. - 2-е изд., испр. и перераб. - Ульяновск : УлГУ, 2008. - 586 с. - ISBN 978-5-88866-303-5 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
211 60.6
Е 51 Елисеева Ирина Ильинична.
   Общая теория статистики : учебник для вузов по спец. "Статистика" / Елисеева Ирина Ильинична, М. М. Юзбашев. - 5-е изд., перераб. и доп. - М. : Финансы и статистика, 2008. - 655 с. : рис., табл. - Предмет. указ.: с. 649-655. - ISBN 978-5-279-02414-8.
    Место хранения: 6 
  
212 60.6
Т 33    Теория статистики : учебник для эконом. спец. вузов / под ред. Р. А. Шмойловой. - 3-е изд., перераб. - М. : Финансы и статистика, 2002. - 558 с. : ил. - ISBN 5-279-01951-8.
    Место хранения: 6 
  
213 60.7
К 21 Каракозов Сергей Геннадьевич.
   Демографическая обстановка в Ульяновской области и ее перспективы на период до 2020 года / Каракозов Сергей Геннадьевич. - Ульяновск : УлГТУ, 2006. - 89 с. - Библиогр.: с. 83-88 (67 назв.). - ISBN 5-89146-880-8.
    Место хранения: 6 
  
214 60.83
М 71 Мишин Виктор Михайлович.
   Исследование систем управления : учебник для вузов по спец. "Менеджмент организации" / Мишин Виктор Михайлович. - 2-е изд. - М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2008. - 527 с. - (Профессиональный учебник. Менеджмент). - ISBN 978-5-238-01205-6 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
215 60.9
П 12 Павленок Петр Денисович.
   Теория, история и методика социальной работы : избр. работы 1991 - 2002 гг. : учеб. пособие / Павленок Петр Денисович. - М. : Дашков и К° , 2003. - 426 с. - ISBN 5-94798-237-4.
    Место хранения: У 
  История. Исторические науки
216 63.2Англ
M 78    Modern historical geographies / edited by Brian Graham, Catherine Nash. - Harlow : Pearson Education Limited, 2000. - xiv, 279 p. : ill. - Bibliogr.: в конце глав. - ISBN 0-582-35779-9.
    Место хранения: 8 
  
217 63.3(0)32Англ
B 96 Burkert Walter.
   The orientalizing revolution : Near Eastern influence on Greek culture in the early archaic age / Burkert Walter ; translated by Margaret E. Pinder, Walter Burkett. - Cambridge ; London : Harvard University Press, 1995. - viii, 225 p. : ill. - (Revealing Antiquity. No. 5). - Bibliogr.: p. 135-153. - ISBN 0-674-64364-X.
    Место хранения: 8 
  
218 63.3(0)32Англ
G 20 Garnsey Peter.
   Famine and food supply in the Graeco-Roman world : responses to risk and crisis / Garnsey Peter. - Cambridge : Cambridge University Press, 1999. - xiv, 303 p. - Bibliogr.: p. 278-295. - ISBN 0-521-37585-1.
    Место хранения: 8 
  
219 63.3(0)32Англ
H 26 Harlow Mary.
   Growing up and growing old in ancient Rome : a life course approach / Harlow Mary, R. Laurence. - London ; New York : Routledge, 2002. - viii, 184 p. : ill. - Bibliogr.: p. 165-175. - ISBN 0-415-20201-9.
    Место хранения: 8 
  
220 63.3(0)32Англ
O-83 Osborne Robin.
   Greece in the making, 1200-479 BC / Osborne Robin. - London ; New York : Routledge, 2006. - xix, 396 p. : ill. - (Routledge History of the Ancient World). - Bibliogr.: p. 356-379. - ISBN 0-415-03583-X.
    Место хранения: 8 
  
221 63.3(0)32Англ
W 20 Wallace-Hadrill Andrew.
   Houses and society in Pompeii and Herculaneum / Wallace-Hadrill Andrew. - Princeton : Princeton University Press, 1994. - xviii, 244 p. : ill. - Bibliogr. : p. 233-241. - ISBN 0-691-02909-1.
    Место хранения: 8 
  
222 63.3(0)3Англ
K 72 Konstan David.
   Friendship in the classical world / Konstan David. - Cambridge : Cambridge University Press, 2005. - xiv, 206 p. - (Key Themes in Ancient History). - Bibliogr.: p. 174-177. - ISBN 0-521-45998-2.
    Место хранения: 8 
  
223 63.3(0)5
Ю 16 Юдовская Анна Яковлевна.
   Новая история. 1800-1913 : учебник для 8 кл. общеобразоват. учреждений / Юдовская Анна Яковлевна, П. А. Баранов, Л. М. Ванюшкина. - 10-е изд. - М. : Просвещение, 2006. - 270 с. : 6 л. ил., карт. - ISBN 5-09-014803-1 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
224 63.3(0)53Англ
S 84 Stevenson David.
   The First World War and international politics / Stevenson David. - Oxford : Clarendon Press, 2001. - x, 392 p. : ill. - Bibliogr.: p. 357-377. - ISBN 0-19-820281-4.
    Место хранения: 8 
  
225 63.3(0)63Англ
W 59 Westad Odd Arne.
   The global cold war : third world interventions and the making of our times / Westad Odd Arne. - Cambridge : Cambridge University Press, 2007. - xiv, 484 p. - Bibliogr.: p. 408-471. - ISBN 0-521-70314-X.
    Место хранения: 8 
  
226 63.3(2)
К 78    Краткий курс истории России с древнейших времен до начала XXI века : учеб. пособие / под ред. В. В. Керова. - М. : АСТ : Астрель : ВЗОИ, 2004. - 847 с. - (Для поступающих в вузы). - ISBN 5-17-024704-4 (АСТ).
    Место хранения: Ч 
  
227 63.3(2)52
С 91 Сучугова Наталия Юрьевна.
   Дипломатическая миссия Джона Куинси Адамса в 1809 -1814 годах : русско-американские политические и культурные связи начала XIX века : монография / Сучугова Наталия Юрьевна. - М. : РОССПЭН, 2007. - 263 с. - Библиогр.: с. 251-261. - ISBN 978-5-8243-0832-7 (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
228 63.3(2)53
Р 15 Радзинский Эдвард Станиславович.
   Распутин / Радзинский Эдвард Станиславович. - М. : АСТ : АСТ МОСКВА, 2007. - 560 с. : ил. - (Библиотека Эдварда Радзинского). - ISBN 5-17-039953-7 (АСТ) (в пер.).
    Место хранения: А 
  
229 63.3(2)53Англ
C 75    Constructing Russian culture in the age of revolution: 1881-1940 / edited by C. Kelly, D. Shepherd. - Oxford : Oxford University Press, 2005. - 358 p. : ill. - ISBN 0-19-874235-5.
    Место хранения: 8 
  
230 63.3(2)6
Д 18 Данилов Евгений Петрович.
   Ленин : тайны жизни и смерти / Данилов Евгений Петрович. - М. : АСТ : Зебра Е, 2007. - 655 с. - ISBN 978-5-17-043866-2 (АСТ) (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
231 63.3(2)622
С 76    Сталинград : к 60-летию сражения на Волге : сборник. - М. : Воениздат, 2002. - 335 с. - (Редкая книга). - ISBN 5-203-01918-5 (в суперобл.).
    Место хранения: Н 
  
232 63.3(2)Англ
L 69 Lieven Dominic.
   Empire : the Russian empire and its rivals / Lieven Dominic. - London : Pimlico, 2003. - xlii, 486 p. - Bibliogr.: p. 445-477. - ISBN 0-7126-0546-0.
    Место хранения: 8 
  
233 63.3(2Р)
Ж 86 Жуков Алексей Юрьевич.
   Управление и самоуправление в Карелии в XVII в. / Жуков Алексей Юрьевич ; НовГУ им. Ярослава Мудрого. - Великий Новгород, 2003. - 255 с. - Библиогр.: с. 242-252. - ISBN 5-89896-199-2.
    Место хранения: Х 
  
234 63.3(4)Англ
C 17    The Cambridge Companion to Renaissance humanism / edited by Jill Kraye. - Cambridge : Cambridge University Press, 2005. - 320 p. - (Cambridge Companions to Literature). - Bibliogr.: p.294-302. - ISBN 0-521-43624-9.
    Место хранения: 8 
  
235 63.3(4)Англ
E 11    Early modern Europe : an Oxford history / edited by E. Cameron. - Oxford : Oxford University Press, 2001. - xxxi, 402 p. : ill. - Bibliogr.: p. 375-381. - ISBN 0-19-820760-3.
    Место хранения: 8 
  
236 63.3(4)Англ
G 52 Glenny Misha.
   The Balkans, 1804-1999 : nationalism, war and the great powers / Glenny Misha. - London : Granta Books, 2000. - xxvi, 726 p. - Bibliogr.: p. 687-701.
    Место хранения: 8 
  
237 63.3(4)Англ
H 41 Hay Denys.
   Europe in the fourteenth and fifteenth centuries / Hay Denys. - 2nd ed. - Harlow : Pearson Education Limited, 2006?. - xiii, 480 p. - (A General History of Europe). - Bibliogr.: p. 428-445. - ISBN 0-582-49179-7.
    Место хранения: 8 
  
238 63.3(4)Англ
K 28 Keen Maurice Hugh.
   England in the later middle ages : a political history / Keen Maurice Hugh. - 2nd edition. - London ; New York : Routledge, 2005. - xii, 487 p. - Bibliogr.: p. 419-451. - ISBN 0-415-27293-9.
    Место хранения: 8 
  
239 63.3(4)Англ
K 30 Kekewich Margaret Lucille.
   Britain, France and the Empire, 1350-1500 / Kekewich Margaret Lucille, S. Rose. - Hampshire : Palgrave Macmillan, 2005. - xxiii, 308 p. : ill. - Bibliogr.: p. 291-298. - ISBN 0-333-69075-3.
    Место хранения: 8 
  
240 63.3(4)Англ
M 12 MacCulloch Diarmaid.
   Reformation : Europe`s house divided, 1490-1700 / MacCulloch Diarmaid. - London : Penguin Books, 2004. - xxvi, 830 p. : ill. - Bibliogr.: p. 781-789. - ISBN 0-140-28534-2.
    Место хранения: 8 
  
241 63.3(4)Англ
O-39 Okey Robin.
   The Habsburg monarchy, c. 1765-1918 : from enlightenment to eclipse / Okey Robin. - Hampshire : Macmillan, 2001. - ix, 456 p. - (European Studies Series). - Bibliogr.: p. 416-440. - ISBN 0-333-39654-5.
    Место хранения: 8 
  
242 63.3(4)Англ
O-93 Outram Dorina.
   The Enlightenment / Outram Dorina. - 2nd edition. - Cambridge : Cambridge University Press, 2006. - xiii, 165 p. : ill. - (New Approaches to European History). - Bibliogr.: p. 153-162. - ISBN 0-521-54681-8.
    Место хранения: 8 
  
243 63.3(4)Англ
R 42 Remond Rene.
   Religion and society in modern Europe / Remond Rene ; translated by Antonina Nevill. - Malden : Blackwell Publishing, 1999. - viii, 237 p. - (The Making of Europe). - Bibliogr.: p. 219-226. - ISBN 0-631-20818-6.
    Место хранения: 8 
  
244 63.3(4)Англ
W 62 Wheatcroft Andrew.
   The Habsburgs : embodying empire / Wheatcroft Andrew. - London : Penguin Books, 1996. - xxix, 384 p. - Bibliogr.: p. 347-369. - ISBN 0-14-023634-1.
    Место хранения: 8 
  
245 63.3(4Вел)Англ
B 36 Bede.
   The ecclesiastical history of the English people, The greater chronicle, Bede`s letter to Egbert / Bede ; edited with an introduction and notes by Judith McClure. - Oxford : Oxford University Press, 1999. - xxxvi, 445 p. - (Oxford World`s Classics). - ISBN 0-19-283866-0.
    Место хранения: 8 
  
246 63.3(4Вел)Англ
B 92 Buchanan Tom.
   Britain and the Spanish civil war / Buchanan Tom. - Cambridge : Cambridge University Press, 2006. - xii, 241 p. : ill. - Bibliogr.: p. 218-230. - ISBN 0-521-45569-3.
    Место хранения: 8 
  
247 63.3(4Вел)Англ
C 19 Cannon John.
   Aristocratic century : the peerage of eighteenth-century England / Cannon John. - Cambridge : Cambridge University Press, 2003. - x, 193 p. - (Cambridge Paperback Library). - ISBN 0-521-33566-3.
    Место хранения: 8 
  
248 63.3(4Вел)Англ
C 59 Clarke Peter.
   Hope and glory : Britain, 1900-2000 / Clarke Peter. - London : Penguin Books, 2004. - ix, 496 p. - Bibliogr.: p.451-475. - ISBN 0-141-01175-0.
    Место хранения: 8 
  
249 63.3(4Вел)Англ
C 70 Colley Linda.
   Britons : forging the nation, 1707-1837 / Colley Linda. - New Haven ; London : Yale Nota Bene : Yale University Press, 2005. - xi, 429 p. - Bibliogr.: p. 385-413. - ISBN 0-300-10759-5.
    Место хранения: 8 
  
250 63.3(4Вел)Англ
C 95 Curry Anne.
   The hundred years war / Curry Anne. - 2nd edition. - Hampshire : Palgrave Macmillan, 2003. - xv, 168 p. : ill. - (British History in Perspective). - Bibliogr. : p. 154-159. - ISBN 0-333-92435-5.
    Место хранения: 8 
  
251 63.3(4Вел)Англ
D 98 Dyer Christopher.
   Standards of living in the later Middle ages : social change in England c. 1200-1520 / Dyer Christopher. - Cambridge : Cambridge University Press, 2002. - xvi, 337 p. : ill. - Bibliogr.: p. 318-327. - ISBN 0-521-27215-7.
    Место хранения: 8 
  
252 63.3(4Вел)Англ
H 17 Haigh Christopher.
   English Reformations : religion, politics, and society under the Tudors / Haigh Christopher. - Oxford : Clarendon Press, 1993. - ix, 367 p. - Bibliogr.: p. 335-343. - ISBN 0-19-822162-2.
    Место хранения: 8 
  
253 63.3(4Вел)Англ
H 30 Harris Jose.
   Private lives, public spirit : Britain, 1870-1914 / Harris Jose. - London : Penguin Books, 1994. - xi, 283 p. - Bibliogr. : p. 257-277. - ISBN 0-14-012548-5.
    Место хранения: 8 
  
254 63.3(4Вел)Англ
H 79 Hoppit Julian.
   A land of liberty? : England, 1689-1727 / Hoppit Julian. - Oxford : Oxford University Press, 2002. - xix, 580 p. : ill. - (The New Oxford History of England). - Bibliogr.: p. 511-549. - ISBN 0-19-925100-2.
    Место хранения: 8 
  
255 63.3(4Вел)Англ
J 76 Jones Gareth Stedman.
   Languages of class : studies in English working class history, 1832-1982 / Jones Gareth Stedman. - Cambridge : Cambridge University Press, 2002. - viii, 259 p. - ISBN 0-521-27631-4.
    Место хранения: 8 
  
256 63.3(4Вел)Англ
L 24 Langford Paul.
   A polite and commercial people : England, 1727-1783 / Langford Paul. - Oxford : Clarendon Press, 2003. - xviii, 803 p. : ill. - (The New Oxford History of England). - Bibliogr.: p. 741-767. - ISBN 0-19-285253-1.
    Место хранения: 8 
  
257 63.3(4Вел)Англ
M 40 Matthew H. Colin G.
   Gladstone : 1809-1898 / Matthew H. Colin G. - Oxford; New York : Oxford University Press, 2001. - xiii, 692 p. : ill. - ISBN 0-19-820696-8.
    Место хранения: 8 
  
258 63.3(4Вел)Англ
O-97    The Oxford illustrated history of Tudor and Stuart Britain / edited by John Morrill. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 2000. - xv, 487 p. : ill. - Bibliogr.: p. 433-443. - ISBN 0-19-289327-0.
    Место хранения: 8 
  
259 63.3(4Вел)Англ
P 85 Porter Roy.
   Enlightenment : Britain and the creation of the modern world / Porter Roy. - London : Penguin Books, 2001. - xxiv, 727 p. : ill. - Bibliogr.: p. 616-694. - ISBN 0-14-025028-X.
    Место хранения: 8 
  
260 63.3(4Вел)Англ
R 66 Roberts Elizabeth.
   A women`s place : an oral history of working-class women, 1890-1940 / Roberts Elizabeth. - Oxford ; Cambridge : Blackwell, 1995. - vii, 246 p. - Bibliogr.: p. 233-239. - ISBN 0-631-14754-3.
    Место хранения: 8 
  
261 63.3(4Вел)Англ
W 66 Wiener Martin J.
   English culture and the decline of the industrial spirit, 1850-1980 / Wiener Martin J. - 2nd edition. - Cambridge : Cambridge University Press, 2004. - xviii, 217 p. - ISBN 0-521-60479-6.
    Место хранения: 8 
  
262 63.3(4Вел)Англ
W 88 Wrigley Edward A.
   Continuity, chance and change : the character of the industrial revolution in England / Wrigley Edward A. - Cambridge : Cambridge University Press, 2002. - viii, 146 p. : ill. - Bibliogr.: p. 133-142. - ISBN 0-521-39657-3.
    Место хранения: 8 
  
263 63.3(4Ирл)Англ
F 79 Foster Robert Fitzroy.
   Modern Ireland, 1600-1972 / Foster Robert Fitzroy. - London : Penguin Books, 1997?. - xiii, 688 p. - Bibliogr. : p. 621-665. - ISBN 0-140-132-503.
    Место хранения: 8 
  
264 63.3(4Ита)Англ
C 59 Clark Martin.
   Modern Italy, 1871-1995 / Clark Martin. - 2nd ed. - Harlow : Pearson Education Limited, 1996. - xiii, 474 p. - (Longman History of Italy). - Bibliogr.: p. 427-439. - ISBN 0-582-05126-6.
    Место хранения: 8 
  
265 63.3(7Сое)Англ
P 32 Patterson James T.
   Grand expectations : the United States, 1945-1974 / Patterson James T. - New York ; Oxford : Oxford University Press, 1997. - xiv, 829 p. : ill. - (The Oxford History of the United States. Vol. 10). - Bibliogr.: p. 791-803. - ISBN 0-19-514403-1.
    Место хранения: 8 
  
266 63.3(7Сое)Англ
Z 70 Zinn Howard.
   A people`s history of the United States : 1492-present / Zinn Howard. - 3rd edition. - Harlow : Pearson Education Limited, 2003. - 729 p. - Bibliogr. : p. 689-709. - ISBN 0-582-77283-4.
    Место хранения: 8 
  
267 63.3Англ
A 83 Ascherson Neal.
   Black Sea : the birhtplace of civilisation and barbarism / Ascherson Neal. - London : Vintage Books, 2007. - xiii, 306 p. - Bibliogr.: p. 285-291. - ISBN 0-099-59371-3.
    Место хранения: 8 
  
268 63.3Англ
G 64 Goody Jack.
   The theft of History / Goody Jack. - Cambridge : Cambridge University Press, 2006. - x, 342 p. - Bibliogr.: p. 307-324. - ISBN 0-521-69105-2.
    Место хранения: 8 
  
269 63.3Англ
S 67 Slezkine Yuri.
   The Jewish century / Slezkine Yuri. - Princeton ; Oxford : Princeton University Press, 2006. - x, 437 p. - Bibliogr.: p. 373-411. - ISBN 0-691-12760-3.
    Место хранения: 8 
  
270 63.3Англ
V 69 Vincent John.
   History / Vincent John. - London ; New York : Continuum, 2005. - 185 p. - Bibliogr.: p.176-178. - ISBN 0-8264-8542-1.
    Место хранения: 8 
  
271 63.51
Б 20 Баландинский Борис Борисович.
   Языческие шифры русских мифов. Боги, звери, птицы... / Баландинский Борис Борисович. - 2-е изд. - М. : Амрита-Русь, 2008. - 476 с. : ил. - ISBN 978-5-9787-0177-7 (в пер.).
    Место хранения: Н 
  
272 63.51
С 41 Ситчин Захария.
   Войны богов и людей / Ситчин Захария ; пер. с англ. Ю. Гольберга. - М. : Эксмо, 2008. - 430 с. : ил. - ISBN 978-5-699-15464-2 (в пер.).
    Место хранения: Н,Х 
  
273 63.51(2)
Р 89    Русские народные праздники, обряды и обычаи [Электронный ресурс] . - М. : Falcson-Technology, 2005. - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
274 63.52Англ
B 41 Bell Catherine.
   Ritual theory, ritual practice / Bell Catherine. - New York ; Oxford : Oxford University Press, 1992?. - x, 270 p. - Bibliogr. : p. 239-259. - ISBN 0-19-507613-3.
    Место хранения: 8 
  
275 63.52Англ
C 18 Campbell Alan Tormaid.
   Getting to know Waiwai : an Amazonian ethnography / Campbell Alan Tormaid. - London ; New York : Routledge, 2006. - 253 p. : ill. - Bibliogr.: p. 239-247. - ISBN 0-415-12557-X.
    Место хранения: 8 
  
276 63.52Англ
D 26 Daviron Benoit.
   The coffee paradox : global markets, commodity trade and the elusive promise of development / Daviron Benoit. - London ; New York : Zed Books, 2005. - xxiv, 295 p. - Bibliogr.: p. 273-285. - ISBN 1-84277-457-3.
    Место хранения: 8 
  
277 63.52Англ
E 93 Evans-Pritchard Edward E.
   Nuer religion / Evans-Pritchard Edward E. - New York ; Oxford : Oxford University Press, s. a. - xii, 335 p. : ill. - ISBN 0-19-874003-4.
    Место хранения: 8 
  
278 63.52Англ
F 83 Fox Kate.
   Watching the English : the hidden rules of English behaviour / Fox Kate. - London : Hodder, 2005. - vii, 424 p. - Bibliogr.: p. 418-419. - ISBN 0-34081886-2.
    Место хранения: 8 
  
279 63.52Англ
L 69 Lienhardt Godfrey.
   Divinity and experience : the religion of the Dinka / Lienhardt Godfrey. - Oxford : Clarendon Press, 2003. - vi, 328 p. : ill. - ISBN 0-19-823405-8.
    Место хранения: 8 
  
280 63.52Англ
M 83 Moore Henrietta L.
   Space, text, and gender : an antropological study of the Marakwet of Kenya / Moore Henrietta L. - New York ; London : The Guilford Press, 1996. - xvii, 234 p. : ill. - ISBN 0-89862-825-3.
    Место хранения: 8 
  Экономические науки

281 65
М 12 Мавлюшов Максим Маратович.
   Преемственность в обеспечении непрерывного экономического образования в системе "Школа-ССУЗ-ВУЗ" (на примере финансово-экономического колледжа) : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук : на правах рукописи / Мавлюшов Максим Маратович, О. И. Донина ; науч. рук. О. И. Донина; УлГУ. - Ульяновск, 2007. - 28 с. : ил. - 13.00.08 - теория и методика профессионального образования .
    Место хранения: Х 
  
282 65
М 12 Мавлюшов Максим Маратович.
   Преемственность в обеспечении непрерывного экономического образования в системе "Школа-ССУЗ-ВУЗ" (на примере финансово-экономического колледжа) : дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук : на правах рукописи / Мавлюшов Максим Маратович, О. И. Донина ; науч. рук. О. И. Донина; УлГУ. - Ульяновск, 2007. - 245 л. : ил. - Библиогр.: с. 191-229 (413 назв.). - 13.00.08 - теория и методика профессионального образования. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
283 65
Э 40    Экономика : учебник для вузов по эконом. спец. / под ред. А. С. Булатова. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Юристъ, 2002. - 894 c. : ил. - (Homo Faber). - ISBN 5-7975-0215-1 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
284 65
Э 40 Экономика. История. Нравственность, зимняя школа (31 января-9 февраля 2000 г. ; Чебоксары).
   Экономика. История. Нравственность : материалы Зимней школы / Экономика. История. Нравственность, зимняя школа (31 января-9 февраля 2000 г. ; Чебоксары) ; под общ. ред. Л. П. Куракова; Чуваш. гос. ун-т. - М. : Гелиос АРВ, 2000. - 329 с. : ил. - ISBN 5-85438-116-8.
    Место хранения: 6 
  
285 65
Я 80 Ясенев Вячеслав Николаевич.
   Информационные системы и технологии в экономике : учеб. пособие для вузов спец. экономики и управления (080100) / Ясенев Вячеслав Николаевич. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2008. - 560 с. : ил. - Библиогр. список с. 490-497 (223 назв.). - ISBN 978-5-238-01410-4 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
286 65.01
Б 82 Борисов Евгений Филиппович.
   Экономическая теория : практикум / Борисов Евгений Филиппович ; Моск. гос. юрид. академия. - М. : Проспект, 2007. - 286 с. : ил. - ISBN 5-482-01269-7 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
287 65.01
И 75 Иохин Виктор Яковлевич.
   Экономическая теория : учебник для вузов эконом. спец. и напр. / Иохин Виктор Яковлевич ; Моск. гос. ун-т коммерции. - М. : Юристъ, 2003. - 861 с. : ил. - (Homo faber). - ISBN 5-7975-0112-0 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
288 65.01
С 37 Симкина Людмила Георгиевна.
   Экономическая теория : учебник по спец. 060800 "Экономика и управление на предприятии (по отраслям)" / Симкина Людмила Георгиевна. - 2-е изд. - СПб. : Питер, 2006. - 381 с. : ил. - (Учебник для вузов). - ISBN 5-469-01073-2 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
289 65.011Англ
H 65 Hicks John R.
   Value and capital : an inquiry into some fundamental principles of economic theory / Hicks John R. - 2nd edition. - Oxford : Clarendon Press, 2001. - xi, 340 p. - ISBN 0-19-828269-9.
    Место хранения: 8 
  
290 65.011Англ
R 43    Rents, rent-seeking and economic development : theory and evidence in Asia / edited by Mushtaq H. Khan, Jomo Kwame Sundaram. - Cambridge : Cambridge University Press, 2000. - xiii, 338 p. - Bibliogr. в конце глав. - ISBN 0-521-78302-X (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
291 65.012.1
Т 98 Тюрина Анна Дмитриевна.
   Микроэкономика : конспект лекций / Тюрина Анна Дмитриевна. - М. : Эксмо, 2008. - 159 с. - (Экзамен в кармане). - ISBN 978-5-699-24524-6.
    Место хранения: 6 
  
292 65.012.3Англ
A 51 Amsden Alice H.
   The rise of "the rest" : challenges to the West from late-industrializing economies / Amsden Alice H. - Oxford : Oxford University Press, 2004. - vi, 405 p. - Bibliogr.: p. 335-387. - ISBN 0-19-517059-8.
    Место хранения: 8 
  
293 65.012Англ
H 78 Hoover Kevin D.
   The new classical macroeconomics : a sceptical inguiry / Hoover Kevin D. - Oxford : Basil Blackwell, 1990. - xiv, 310 p. - Bibliogr.: p. 284-301. - ISBN 0-631-17263-7.
    Место хранения: 8 
  
294 65.013
К 61 Колодко Гжегож В.
   От шока к терапии. Политическая экономия постсоциалистических преобразований / Колодко Гжегож В. - М. : Журнал "Эксперт", 2000. - 389 с. : ил. - ISBN 5-901059-05-8.
    Место хранения: 6 
  
295 65.013Англ
L 40 Lavigne Marie.
   The economics of transition : from socialist economy to market economy / Lavigne Marie. - 2nd edition. - Hampshire : Palgrave Macmillan, 1999. - xx, 326 p. : ill. - Bibliogr.: p. 299-320. - ISBN 0-333-75416-6.
    Место хранения: 8 
  
296 65.013Англ
S 85 Stiglitz Joseph E.
   Whither socialism? / Stiglitz Joseph E. - Cambridge ; Massachusetts : The MIT Press, 1994. - xi, 337 p. : ill. - (The Wicksell Lectures). - Bibliogr.: p. 307-323. - ISBN 0-262-69182-5.
    Место хранения: 8 
  
297 65.01Англ
G 64 Goodhart C. A. E.
   Money, information and uncertainty / Goodhart C. A. E. - 2nd edition. - Hampshire : Palgrave Macmillan, 1989. - xv, 493 p. - Bibliogr.: p. 458-483. - ISBN 0-333-47402-3.
    Место хранения: 8 
  
298 65.01Англ
H 16 Hahnel Robin.
   The ABCs of political economy : a modern approach / Hahnel Robin. - London ; Sterling : Pluto Press, 2002. - 304 p. - ISBN 0-7453-1857-6.
    Место хранения: 8 
  
299 65.01Англ
M 22 Malthus Thomas Robert.
   An essay on the principle of population. Vol. 2 / Malthus Thomas Robert. - Репринтное воспроизведение изд. 1798 г. - New York : Cosimo Classics, 2005. - 284 p. - ISBN 1-59605-786-6.
    Место хранения: 8 
  
300 65.01Англ
M 22 Malthus Thomas Robert.
   An essay on the principle of population. Vol. 1 / Malthus Thomas Robert. - Репринтное воспроизведение изд. 1798 г. - New York : Cosimo Classics, 2005. - 315 p. - ISBN 1-59605-785-8.
    Место хранения: 8 
  
301 65.01Англ
N 82 North Douglass C.
   The rise of the Western world : a new economic history / North Douglass C., R. P. Thomas. - Cambridge : Cambridge University Press, 1999. - viii, 170 p. - ISBN 0-521-29099-6.
    Место хранения: 8 
  
302 65.02(4Вел)Англ
H 91 Hume David.
   Essays : moral, political and literary / Hume David. - Репринтное воспроизведение изд. 1904 г. - New York : Cosimo Classics, 2006. - 616 p. - ISBN 1-59605-244-9.
    Место хранения: 8 
  
303 65.03(0)Англ
H 68 Hirschman Albert O.
   The passions and the interests : political arguments for capitalism before its triumph / Hirschman Albert O. - 20th anniversary edition. - Princeton : Princeton University Press, 1997. - xxvi, 153 p. - ISBN 0-691-01598-8.
    Место хранения: 8 
  
304 65.03(0)Англ
S 85 Stigler George J.
   The economist as preacher and other essays / Stigler George J. - Chicago ; Oxford : The University of Chicago Press, 1989?. - 259 p. - Bibliogr. : p. 245-255. - ISBN 0-226-77431-7.
    Место хранения: 8 
  
305 65.03(5)Англ
D 49    The developmental state / edited by M. Woo-Cumings. - Ithaca ; London : Cornell University Press, 1999. - xiii, 346 p. - (Cornell Studies in Political Economy). - ISBN 0-8014-8566-5.
    Место хранения: 8 
  
306 65.03(7Сое)Англ
F 71 Fogel Robert William.
   Without consent or contract : the rise and fall of American slavery / Fogel Robert William. - New York ; London : W. W. Norton & Company, 1994. - 537 p. : ill. - ISBN 0-393-31219-4.
    Место хранения: 8 
  
307 65.03(7Сое)Англ
F 92 Friedman Milton.
   A monetary history of the United States, 1867-1960 / Friedman Milton, A. J. Schwartz. - Princeton : Princeton University Press, 1993. - xxiv, 859 p. - ISBN 0-691-00354-8.
    Место хранения: 8 
  
308 65.04Англ
O-97    The Oxford Handbook of Economic geography / edited by G. L. Clark, M. P. Feldman, M. S. Gertler. - Oxford : Oxford University Press, 2003. - xxvii, 742 p. : ill. - Bibliogr. в конце глав. - ISBN 0-19-925083-9.
    Место хранения: 8 
  
309 65.050
П 77 Приходько Владимир Иванович.
   Теория и методология рациональной самоорганизации в социально-экономических системах : автореф. дис. на соиск. учен. степ. д-ра эконом. наук : на правах рукописи / Приходько Владимир Иванович ; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2006. - 48 с. : ил. - Библиогр.: с. 46-48 (34 назв.). - 08.00.05 - экономика и управление народным хозяйством.
    Место хранения: Х 
  
310 65.050
П 77 Приходько Владимир Иванович.
   Теория и методология рациональной самоорганизации в социально-экономических системах : дис. на соиск. учен. степ. д-ра эконом. наук : на правах рукописи / Приходько Владимир Иванович ; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2006. - 303 л. : ил. - Библиогр.: с. 279-303 (294 назв.). - 08.00.05 - экономика и управление народным хозяйством. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
311 65.051
Э 40    Экономическая статистика : учебник для вузов по эконом. спец. / под ред. Ю. Н. Иванова. - 2-е изд., доп. - М. : Инфра-М, 2002. - 479 с. : ил. - (Высшее образование). - ISBN 5-16-000084-4 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
312 65.052.2
А 23 Агабекян Ольга Валентиновна.
   Учет денежных средств / Агабекян Ольга Валентиновна, К. С. Макарова. - М. : Финансовая газета, 2007. - 47 с. - ISBN 5-7054-0043-8.
    Место хранения: 6 
  
313 65.052.2
Б 12 Бабаев Юрий Агивович.
   Теория бухгалтерского учета : учебник для вузов по эконом. спец. / Бабаев Юрий Агивович. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2001. - 304 с. : ил. - Библиогр.: с. 300-301 (29 назв.). - ISBN 5-238-00307-2 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
314 65.052.2
В 18 Варнакова Галина Федоровна.
   Сборник заданий по бухгалтерскому учету и методические указания по их выполнению : учеб.-метод. пособ. для эконом. спец. / Варнакова Галина Федоровна. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 142 с. : ил. - Библиогр.: с. 105-106 (27 назв.).
    Место хранения: 6 
  
315 65.052.2
З-38 Захарьин Владимир Реонадович.
   Учет себестоимости продукции (работ, услуг) и прибыли (убытка) организации : справочник бухгалтера: практ. руководство / Захарьин Владимир Реонадович. - М. : Эксмо, 2008. - 430 с. : ил. - (Моя бухгалтерия). - ISBN 978-5-699-25147-6 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
316 65.052.2
К 44 Кислов Дмитрий Васильевич.
   Как читать баланс? : рук-во по бух. учету для руководителя / Кислов Дмитрий Васильевич. - М. : ГроссМедиа, 2005. - 414 с. : ил. - ISBN 5-476-00141-7 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
317 65.052.2
Л 88 Лытнева Наталья Алексеевна.
   Оценка и инвентаризация имущества, обязательств и капитала / Лытнева Наталья Алексеевна, Н. В. Парушина. - М. : Бух. учет, 2007. - 269 с. : ил. - (Библиотека журнала "Бухгалтерский учет"). - Библиогр.: с. 266-267 (30 назв.). - ISBN 1561-4484.
    Место хранения: 6 
  
318 65.052.2
Л 88 Лытнева Наталья Алексеевна.
   Бухгалтерский учет : учебник для студ. учрежд. сред. проф. образов. по спец. 0600 "Экономика и управление" / Лытнева Наталья Алексеевна, Л. И. Малявкина, Т. В. Федорова. - М. : Форум : Инфра-М, 2006. - 495 с. : ил. - (Профессиональное образование). - Библиогр.: с. 489-490 (22 назв.). - ISBN 5-8199-0248-3 (ФОРУМ) (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
319 65.052.2
П 37    План счетов бухгалтерского учета в бюджетных учреждениях : инструкция по применению с изм. и доп. - М. : Экзамен, 2006. - 253 с. : ил. - (Документы & Комментарии). - ISBN 5-472-01116-7.
    Место хранения: 6 
  
320 65.052.2
Х 70 Хозяева Светлана Гавриловна.
   Учет и отчетность при ликвидации и реорганизации юридических лиц. Вып. 4 / Хозяева Светлана Гавриловна. - М. : Бух. учет, 2006. - 230 с. : ил. - (Библиотека журнала "Бухгалтерский учет"). - Библиогр.: с. 224-227 (41 назв.). - ISBN 1561-4484.
    Место хранения: 6 
  
321 65.052.2
Ш 18 Шалашова Нина Тимофеевна.
   Валютные операции: новое в валютном регулировании, бухгалтерском учете и налогообложении / Шалашова Нина Тимофеевна. - М. : Финансовая газета, 2007. - 47 с. - (Финансовая газета: международный финансовый еженедельник). - ISBN 5-7054-0044-6.
    Место хранения: 6 
  
322 65.052.8
А 72 Антошина Ольга Александровна.
   Аудит операций с основными средствами / Антошина Ольга Александровна. - М. : Финансовая газета, 2006. - 47 с. : ил. - (Финансовая газета: международный финансовый еженедельник). - ISBN 5-7054-0039-X.
    Место хранения: 6 
  
323 65.052.8
Б 73 Богатая Ирина Николаевна.
   Аудит : учеб. пособие для спец. "Бухгалтерский учет, анализ и аудит" / Богатая Ирина Николаевна, Н. Т. Лабынцев, Н. Н. Хахонова. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2005. - 538 с. : ил. - (Высшее образование). - ISBN 5-222-06092-6 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
324 65.052.8
Б 73 Богатая Ирина Николаевна.
   Аудит для студентов вузов / Богатая Ирина Николаевна. - 2-е изд., доп. и испр. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2005. - 252 с. : ил. - (Шпаргалки). - ISBN 5-222-07224-Х.
    Место хранения: 6 
  
325 65.052.8
Е 78 Ерофеева Вера Арсентьевна.
   Аудит : пособие для сдачи экзамена / Ерофеева Вера Арсентьевна, В. А. Пискунов, Т. А. Битюкова. - М. : Высшее образование, 2005. - 223 с. - (Хочу все сдать!). - ISBN 5-9692-0026-3.
    Место хранения: 6 
  
326 65.052.8
Ф 34 Федотова Е. С.
   Экзамен по курсу "Контроль и ревизия" : учеб. пособие для вузов / Е. С. Федотова. - М. : Приор-Издат, 2005. - 127 с. - (Краткое пособие студенту). - ISBN 5-9512-0495-X .
    Место хранения: 6 
  
327 65.052.8
Ш 49 Шеремет Анатолий Данилович.
   Аудит : учебник для вузов по эконом. спец. / Шеремет Анатолий Данилович, В. П. Суйц ; МГУ. - 5-е изд., перераб. и доп. - М. : Инфра-М, 2005. - 447 с. - (Классический университетский учебник). - Библиогр.: с. 445-447 (40 назв.). - ISBN 5-16-002198-1 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
328 65.053
К 56 Ковалев Валерий Викторович .
   Анализ хозяйственной деятельности предприятия : учебник по спец. 060400 "Финансы и кредит", 060500 "Бух. учет, анализ и аудит", 060600 "Мировая экономика", 351200 "Налоги и налогообложение" / Ковалев Валерий Викторович , О. Н. Волкова. - М. : Проспект, 2005. - 421 с. : ил. - Библиогр.: с. 416-417 (25 назв.). - ISBN 5-482-00237-3 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
329 65.053
С 13 Савицкая Г. В.
   Анализ хозяйственной деятельности : учеб. пособие / Г. В. Савицкая. - 4-е изд., испр. и доп. - М. : Инфра-М, 2007. - 288 с. : ил. - (Вопрос - Ответ). - Библиогр.: с. 281-283 (50 назв.) . - ISBN 5-16-002748-3.
    Место хранения: 6 
  
330 65.20
Л 84 Лукьянова Анна Львовна.
   Переход к постиндустриальному обществу? Исследование занятости в сервисном секторе экономики России : науч. доклад. 03/09 / Лукьянова Анна Львовна. - М. : Экос, 2003. - 72 с. : ил. - (Научные доклады). - Библиогр.: с. 71-72.
    Место хранения: 6 
  
331 65.20
Т 23 Татищевские чтения: актуальные проблемы науки и практики, междунар. практ. конф. (21-24 апреля 2004 г. ; Тольятти).
   Материалы Международной научной конференции "Татищевские чтения: актуальные проблемы науки и практики". Актуальные проблемы социально-экономического развития: территориальные и отраслевые аспекты. Ч. 2 / Татищевские чтения: актуальные проблемы науки и практики, междунар. практ. конф. (21-24 апреля 2004 г. ; Тольятти) ; отв. ред. А. И. Афоничкин. - Тольятти : Волж. ун-т , 2004. - 349 с. : ил. - ISBN 5-94510-036-6.
    Место хранения: 7 
  
332 65.22
У 67    Управление коммерческой недвижимостью : бизнес-энциклопедия : в 2 т. Т. 1 / под общ. ред. Е. С. Озерова. - СПб. : Бонниер Бизнес Пресс, 2007. - 224 л. : ил. - (Бизнес без проблем). - ISBN 978-5-902298-21-2 (т. 1) (в папке).
    Место хранения: 6 
  
333 65.22
У 67    Управление коммерческой недвижимостью : бизнес-энциклопедия : в 2 т. Т. 2 / под общ. ред. Е. С. Озерова. - СПб. : Бонниер Бизнес Пресс, 2007. - 224 л. : ил. - (Бизнес без проблем). - ISBN 978-5-902298-22-9 (т. 2) (в папке).
    Место хранения: 6 
  
334 65.24
О-92    Охрана труда на малом предприятии [Электронный ресурс] : электрон. учеб. пособ. для рук. и спец. предприятий малого бизнеса / МЦПОР. - М. : МЦПОР, 2006. - (Библиотека малого бизнеса). - CD-ROM. - Загл. с этикетки диска. - ISBN (в футл.).
    Место хранения: 9 
  
335 65.24
Р 24 Расстригина Ирина Александровна.
   Заработная плата: удержания и выплаты / Расстригина Ирина Александровна. - М. : Финансовая газета, 2007. - 47 с. - (Финансовая газета: международный финансовый еженедельник). - ISBN 5-7054-0040-3.
    Место хранения: 6 
  
336 65.25
Г 55 Глущенко Константин Павлович.
   Интегрированность российского рынка. Эмпирический анализ : науч. доклад. 04/06 / Глущенко Константин Павлович. - М. : Экос, 2004. - 84 с. : ил. - (Научные доклады). - Библиогр.: с. 82-84.
    Место хранения: 6 
  
337 65.26
К 21 Каракозов Сергей Геннадьевич.
   Основы финансовой математики : учеб. пособие для вузов / Каракозов Сергей Геннадьевич. - Ульяновск : УлГТУ, 2007. - 67 с. : ил.
    Место хранения: 6 
  
338 65.26
Ф 59    Финансы : учеб. пособие для эконом. напр. и спец. вузов / под ред. А. М. Ковалевой. - 4-е изд., перераб. и доп. - М. : Финансы и статистика, 2002. - 382 с. : ил. - ISBN 5-279-02308-6.
    Место хранения: 6 
  
339 65.261
А 95 Ахмедов Ахмед Магомедович.
   Влияние регионального патернализма на кредитование российских предприятий : науч. доклад. 04/02 / Ахмедов Ахмед Магомедович, Е. Г. Орлов. - М. : Экос, 2004. - 48 с. : ил. - (Научные доклады). - Библиогр.: с. 47-48.
    Место хранения: 6 
  
340 65.261
Н 59 Нешитой Анатолий Семенович.
   Бюджетная система Российской Федерации : учебник для вузов, обуч. по эконом. спец. / Нешитой Анатолий Семенович. - 7-е изд., испр. и доп. - М. : Дашков и К° , 2008. - 307 с. : ил. - Библиогр.: с. 305-307. - ISBN 978-5-91131-567-2 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
341 65.261
С 50 Смирнова Светлана Анатольевна.
   Новое в налоговых проверках / Смирнова Светлана Анатольевна. - М. : Бух. учет, 2006. - 230 с. : ил. - (Библиотека журнала "Бухгалтерский учет"). - ISBN 1561-4484.
    Место хранения: 6 
  
342 65.262
В 25 Вдовиченко Анна Геннадьевна.
   Правила денежно-кредитной политики Банка России : науч. доклад. 04/09 / Вдовиченко Анна Геннадьевна, В. Г. Воронина. - М. : Экос, 2004. - 56 с. : ил. - (Научные доклады). - Библиогр.: с. 55-56.
    Место хранения: 6 
  
343 65.262
Ж 35 Жарковская Елена Павловна.
   Банковское дело : курс лекций / Жарковская Елена Павловна, И. О. Арендс. - М. : Омега-Л, 2003. - 399 с. : ил. - Библиогр.: с. 392-394 (23 назв.). - ISBN 5-9811-026-4.
    Место хранения: 6 
  
344 65.262
Ж 35 Жарковская Елена Павловна.
   Банковское дело : учебник для вузов по спец. "Финансы и кредит" / Жарковская Елена Павловна. - 5-е изд., испр. и доп. - М. : Омега-Л, 2007. - 476 с. : ил. - (Высшее финансовое образование). - Библиогр.: с. 474-476. - ISBN 5-365-00692-5 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
345 65.262
Ц 97 Цыплаков Александр Анатольевич.
   Построение индекса базовой инфляции для России : науч. доклад. 04/04 / Цыплаков Александр Анатольевич. - М. : Экос, 2004. - 36 с. : ил. - (Научные доклады). - Библиогр.: с. 35-36.
    Место хранения: 6 
  
346 65.262
Ю 16    Информационно-аналитические материалы. Вып. 3 (47) : Корпоративное управление и внутренний контроль в кредитных организациях/ Ю. Н. Юденков / ЦБ РФ; Научно-исслед. ин-т. - М. : Юриспруденция, 2004. - 137 с. : ил. - Библиогр.: с. 135-137 (37 назв.).
    Место хранения: 6 
  
347 65.264
М 25 Маренков Николай Леонидович.
   Ценные бумаги : учеб.-метод. пособие для эконом. фак. / Маренков Николай Леонидович. - М. : МЭФИ; Ростов-на-Дону : Феникс, 2003. - 602 с. : ил. - (Высшее образование). - ISBN 5-222-03962-5 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
348 65.264
М 91 Муравьев Александр Александрович.
   Обыкновенные и привилегированные акции в России: анализ факторов, влияющих на разницу цен : науч. доклад. 04/07 / Муравьев Александр Александрович. - М. : Экос, 2004. - 64 с. : ил. - (Научные доклады). - Библиогр.: с. 62-64.
    Место хранения: 6 
  
349 65.26Англ
R 38    Reinventing the World Bank / edited by J. R. Pincus, J. A. Winters. - Ithaca ; London : Cornell University Press, 2002. - x, 263 p. - Bibliogr.: p. 227-251. - ISBN 0-8014-8792-7.
    Место хранения: 8 
  
350 65.27
Н 65 Никулина Надежда Николаевна.
   Страхование : практикум: учеб. пособие для вузов по спец. "Финансы и кредит", "Бух. учет, анализ и аудит", "Коммерция", "Налоги", "Антикриз. управление" / Никулина Надежда Николаевна, С. В. Березина. - М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2008. - 271 с. : ил. - Библиогр.: с. 269-207. - ISBN 978-5-238-01407-4.
    Место хранения: 6 
  
351 65.27
Я 47 Яковлева Тамара Александровна.
   Страхование : элемент. курс : учеб. пособие для вузов по спец. "Соц.-культ. сервис и туризм", "Домоведение" и "Сервис" / Яковлева Тамара Александровна, О. Ю. Шевченко. - М. : Экономистъ, 2004. - 217 с. : ил. - ISBN 5-98118-059-5.
    Место хранения: 6 
  
352 65.29
П 31 Петрякова Светлана Юрьевна.
   Педагогические условия формирования ценностных ориентаций как компонента предпринимательского потенциала у студентов экономического колледжа : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук : на правах рукописи / Петрякова Светлана Юрьевна, И. В. Юстус ; науч. рук. И. В. Юстус; УлГУ. - Ульяновск, 2007. - 23 с. : ил. - 13.00.08 - теория и методика профессионального образования.
    Место хранения: Х 
  
353 65.29
П 31 Петрякова Светлана Юрьевна.
   Педагогические условия формирования ценностных ориентаций как компонента предпринимательского потенциала у студентов экономического колледжа : дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук : на правах рукописи / Петрякова Светлана Юрьевна, И. В. Юстус ; науч. рук. И. В. Юстус; УлГУ. - Ульяновск, 2007. - 232 л. : ил. - Библиогр.: с. 221-223 (63 назв.). - 13.00.08 - теория и методика профессионального образования. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
354 65.290
М 91 Мурадов Намик Ибрагим оглы.
   Всемирная бизнес-паутина - глобализация и стратегия : монография / Мурадов Намик Ибрагим оглы. - Йошкар-Ола : Марийский гос. ун-т, 2007. - 77 с. : ил. - ISBN 978-5-94808-311-7.
    Место хранения: 6 
  
355 65.291
Е 51 Елизаров Юрий Федорович.
   Экономика организаций : учебник для вузов по общепроф. дисциплине "Экономика организаций (предприятий)" / Елизаров Юрий Федорович. - М. : Экзамен, 2006. - 495 с. : ил. - (Учебник для вузов). - Библиогр.: с. 494-495 (39 назв.). - ISBN 5-472-01840-4 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
356 65.291
С 16 Салимова Татьяна Анатольевна.
   Самооценка деятельности организации : учеб. пособие для вузов, обуч. по спец. "Менеджмент организации" / Салимова Татьяна Анатольевна, Ю. Р. Еналеева ; Мордов. гос. ун-т. - М. : Академ. Проект, 2006. - 277 с. : ил. - (gaudeamus). - ISBN 5-8291-0760-0 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
357 65.291.21
Б 42 Беклемишев Алексей Владимирович.
   Управление предприятием: от финансового мониторинга к совету директоров / Беклемишев Алексей Владимирович, А. В. Боброва. - М. : Финансовая газета, 2007. - 47 с. : ил. - (Финансовая газета: международный финансовый еженедельник). - ISBN 5-7054-0042-X.
    Место хранения: 6 
  
358 65.291.21
Б 95 Быкова Татьяна Александровна.
   Делопроизводство : учебник для вузов, обуч. по спец. 032001 "Документоведение и документац. обеспечение управления" / Быкова Татьяна Александровна, Л. М. Вялова, Л. В. Санкина ; под общ. ред. Т. В. Кузнецовой. - 2-е изд., пер. и доп. - М. : МЦФЭР, 2006. - 558 с. : ил. - (Высшая школа). - ISBN 5-7709-0370-8 ( в пер.).
    Место хранения: 7,У,Ч 
  
359 65.291.21
Д 29    Делопроизводство. Мультимедийный обучающий курс по Делопроизводству [Электронный ресурс] : для начинающего и опытного пользователя. - М. : АСС-бюро, 2007. - (I know!). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера. - ISBN (в футл.).
    Место хранения: 9 
  
360 65.291.21
К 95 Кутейников Игорь Александрович.
   Документирование деятельности муниципального образовательного учреждения : учеб.-метод. пособие для спец. 350800 "Документоведение и документацион. обеспечение управл." / Кутейников Игорь Александрович. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 79 с. - Библиогр. список с. 70-72 (39 назв.).
    Место хранения: У,Ч 
  
361 65.291.21
Л 17 Лазарева Ольга Владимировна.
   Изменение границ российских предприятий : науч. доклад. 04/08 / Лазарева Ольга Владимировна. - М. : Экос, 2004. - 44 с. : ил. - (Научные доклады).
    Место хранения: 6 
  
362 65.291.21
М 53 Мескон Майкл Х.
   Основы менеджмента : учеб. пособие для вузов / Мескон Майкл Х., М. Альберт, Ф. Хедоури ; пер. с англ. и ред. О. И. Медведь. - 3-е изд. - М. : Вильямс, 2008. - 665 с. : ил. - Предм. указ.: с. 655-665. - ISBN 978-5-8459-1060-8 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
363 65.291.21
Р 85    Руководство секретаря и помощника руководителя : бизнес-энциклопедия : в 2 т. Т. 2 / под общ. ред. М. Ф. Ворониной. - СПб. : Бонниер Бизнес Пресс, 2007. - 177 л. : ил. - (Бизнес без проблем). - ISBN 978-5-902298-16-8 (т. 2) (в папке).
    Место хранения: Ч 
  
364 65.291.21
Р 85    Руководство секретаря и помощника руководителя : бизнес-энциклопедия : в 2 т. Т. 1 / под общ. ред. М. Ф. Ворониной. - СПб. : Бонниер Бизнес Пресс, 2007. - 203 л. : ил. - (Бизнес без проблем). - ISBN 978-5-902298-15-1 (т. 1) (в папке).
    Место хранения: Ч 
  
365 65.291.3
Н 63 Николаев А. В.
   Методология использования ИПИ-технологий в маркетинговых исследованиях : учеб.-метод. комплекс / А. В. Николаев, Л. В. Федотов, О. И. Максимова. - Ульяновск : УлГУ, 2006. - 75 с. - Библиогр.: с. 61, с.75.
    Место хранения: 6 
  
366 65.291.3
П 16 Панкрухин Александр Павлович.
   Маркетинг : учебник для вузов, обуч. по спец. 080111 "Маркетинг" / Панкрухин Александр Павлович. - 5-е изд., стер. - М. : Омега-Л, 2007. - 655 с. : ил. - (Высшее экономическое образование) (Гильдия маркетологов). - ISBN 5-365-00636-4 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
367 65.291.3
С 28 Сейфуллаева Маиса Эмировна.
   Международный маркетинг : учебник для вузов, обуч. по спец. 061500 "Маркетинг" / Сейфуллаева Маиса Эмировна. - М. : Юнити-Дана, 2004. - 319 с. : ил. - ISBN 5-238-00800-7 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
368 65.291.5
Р 63 Рожкова Екатерина Васильевна.
   Инновационный менеджмент : учеб. пособие для вузов по спец. "Менеджмент организации" / Рожкова Екатерина Васильевна ; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 237 с. : ил. - ISBN 978-5-88866-290-8.
    Место хранения: 6 
  
369 65.291.6
А 85 Арсеньев Юрий Николаевич.
   Управление персоналом. Модели управления : учеб. пособие для вузов по спец. "Менеджмент организации" и "Управление персоналом" / Арсеньев Юрий Николаевич, С. И. Шелобаев, Т. Ю. Давыдова. - М. : Юнити-Дана, 2005. - 287 с. : ил. - ISBN 5-238-00790-6.
    Место хранения: 6 
  
370 65.291.6
К 38 Кибанов Ардальон Яковлевич.
   Управление персоналом организации: отбор и оценка при найме, аттестация : учеб. пособие для вузов, по спец. "Менеджмент организации" и "Управление персоналом" / Кибанов Ардальон Яковлевич, И. Б. Дуракова ; Гос. ун-т упрвления. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Экзамен, 2005. - 415 с. : ил. - Библиогр.: с. 329-334 (171 назв.). - ISBN 5-472-00085-8 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
371 65.291.6
У 67    Управление проектами (Projekt Management). Управление персоналом [Электронный ресурс] : для профессионалов. - М. : АСС-бюро, 2007. - (I know!). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера. - ISBN (в футл.).
    Место хранения: 6 
  
372 65.291.9
А 72    Антикризисное управление : учебник для вузов по эконом. спец. / под ред. Э. М. Короткова; Гос. ун-т управления. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Инфра-М, 2005. - 619 с. : ил. - (Высшее образование). - Библиогр.: с. 604-608 (108 назв.). - ISBN 5-16-002459-X (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
373 65.291.9
А72    Антикризисное управление предприятиями и банками : учеб.- практ. пособие. - М. : Дело, 2001. - 839 с. - ISBN 5-7749-0213-7 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
374 65.292
Г 20 Гарнов Иван Юрьевич.
   Деятельность организаций, имеющих обособленные подразделения: особенности правового регулирования, бухгалтерского учета и налогообложения / Гарнов Иван Юрьевич. - М. : Финансовая газета, 2007. - 47 с. : ил. - (Финансовая газета: международный финансовый еженедельник). - ISBN 5-7054-0041-1.
    Место хранения: 6 
  
375 65.298
П 32 Пивоваров Симон Эльевич.
   Международный менеджмент : учебник для вузов по спец. "Менеджмент" / Пивоваров Симон Эльевич, Л. С. Тарасевич, А. И. Майзель. - 3-е изд. - СПб. : Питер, 2005. - 647 с. : ил. - (Учебник для вузов). - Имен. указ.: с. 621; предм. указ. с. 622-645; иностр. терм. с. 646-647. - ISBN 5-469-00484-8 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
376 65.30
О-75    Основы менеджмента (нефтяная и газовая промышленность) : учебник для вузов, обуч. по напр. 130500 "Нефтегазовое дело" и 130600 "Оборудование и агрегаты нефтегазового производства" / А. Ф. Андреев [и др.] ; под ред. Андреева А. Ф.; РГУ нефти и газа. - М. : Нефть и газ, 2007. - 263 с. : ил. - ISBN 5-7246-0390-X.
    Место хранения: 2,У 
  
377 65.30
Э 40    Экономика предприятий нефтяной и газовой промышленности : учебник для вузов по напр. 130500 "Нефтегазовое дело" и 130600 "Оборудование и агрегаты нефтегазового производства" / В. Ф. Дунаев [и др.] ; под ред. В. Ф. Дунаева; РГУ нефти и газа. - М. : Нефть и газ, 2006. - 350 с. : ил. - ISBN 5-7246-0360-8 (в пер.).
    Место хранения: 2,У 
  
378 65.42
Е 91 Ефимова С.
   Секреты продаж: трудные клиенты [Электронный ресурс] : учеб. 2 в 1 : электрон. текст учебника + аудиоверсия в формате МРЗ : мультимед. изд. / С. Ефимова, А. Плотников. - М. : Равновесие, 2007. - (Современный учебник). - CD-ROM : Загл. с вкладыша контейнера. - ISBN (в футл.).
    Место хранения: 6 
  
379 65.42
Л 33 Лебедева Светлана Николаевна.
   Экономика торгового предприятия : учеб. пособие / Лебедева Светлана Николаевна, Н. А. Сныткова, А. В. Гавриков. - 5-е изд., испр. - Минск : Новое знание, 2007. - 239 с. : ил. - Библиогр.: с. 237-238 (24 назв.). - ISBN 978-985-475-284-6.
    Место хранения: 6 
  
380 65.42
П 68    Правила торговли. - М. : Омега-Л, 2007. - 59 с. : ил. - ISBN 978-5-370-00390-5.
    Место хранения: 6 
  
381 65.42
П 78    Продажи. Руководство продавца и менеджера : бизнес-энциклопедия : в 2 т. Т. 2 / под общ. ред. О. У. Юлдашевой, И. В. Медведникова. - СПб. : Бонниер Бизнес Пресс, 2007. - 224 л. : ил. - (Бизнес без проблем). - ISBN 978-5-902298-13-7 (т. 2) (в папке).
    Место хранения: 6 
  
382 65.42
П 78    Продажи. Руководство продавца и менеджера : бизнес-энциклопедия : в 2 т. Т. 1 / под общ. ред. О. У. Юлдашевой, И. В. Медведникова. - СПб. : Бонниер Бизнес Пресс, 2007. - 224 л. : ил. - ISBN 978-5-902298-12-0 (т. 1) (в папке).
    Место хранения: 6 
  
383 65.428
Т 47 Тишков Виктор Николаевич.
   Внешнеторговая политика: тарифное и нетарифное регулирование внешней торговли : учеб. пособие / Тишков Виктор Николаевич ; СПб. гос. ун-т экономики и финансов. - СПб. : СПбГУЭФ, 2001. - 186 с. : ил. - ISBN 5-7310-1323-3.
    Место хранения: 6 
  
384 65.42Англ
H 72 Hoekman Bernard M.
   The political economy of the world trading system : the WTO and beyond / Hoekman Bernard M., M. M. Kostecki. - 2nd ed. - Oxford : Oxford University Press, 2001. - xxi, 547 p. : ill. - Bibliogr.: p. 505-541. - ISBN 0-19-829431-X.
    Место хранения: 8 
  
385 65.43
К 30 Качмарек Яцек.
   Туристический продукт : Замысел. Организация. Управление: учеб. пособие по спец. 10103 "Соц.- культ.сервис и туризм", 10102 "Туризм" / Качмарек Яцек, А. Стасяк, Б. Влодарчик ; пер.с пол. И. Д. Рудинского. - М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2008. - 495 с. : ил. - (Зарубежный учебник). - ISBN 83-208-1564-9 (польск.) (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
386 65.43
М 80 Морозов Михаил Анатольевич.
   Информационные технологии в социально-культурном сервисе и туризме. Оргтехника : учебник для вузов, обуч. по спец. "Социально-культурный сервис и туризм" / Морозов Михаил Анатольевич, Н. С. Морозова. - 5-е изд., стер. - М. : Академия, 2007. - 239 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование). - ISBN 978-5-7695-4231-2 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
387 65.43
У 67    Управление отелем : бизнес-энциклопедия : в 2 т. Т. 2 / под общ. ред. А. А. Мусакина, А. В. Микешина, С. Е. Корнеева. - СПб. : Бонниер Бизнес Пресс, 2007. - 257 л. : ил. - (Бизнес без проблем). - ISBN 978-5-902298-19-9 (т. 2) (в папке).
    Место хранения: 6 
  
388 65.43
У 67    Управление отелем : бизнес-энциклопедия : в 2 т. Т. 1 / под общ. ред. А. А. Мусакина, А. В. Микешина, С. Е. Корнеева. - СПб. : Бонниер Бизнес Пресс, 2007. - 220 л. : ил. - (Бизнес без проблем). - ISBN 978-5-902298-18-2 (т. 1) (в папке) .
    Место хранения: 6 
  
389 65.47
Х 19 Хапенков Владимир Николаевич.
   Организация рекламной деятельности : учеб. пособ. для учрежд. нач. проф. образов. / Хапенков Владимир Николаевич, О. В. Сагинова, Д. В. Федюнин. - 3-е изд., стер. - М. : Академия, 2007. - 234 с. : ил. - (Начальное профессиональное образование). - Библиогр.: с. 230 . - ISBN 978-5-7695-4310-4 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
390 65.49
Т 23 Татищевские чтения: актуальные проблемы науки и практики, междунар. практ. конф. (21-24 апреля 2004 г. ; Тольятти).
   Материалы Международной научной конференции "Татищевские чтения: актуальные проблемы науки и практики". Управление развитием образовательных систем. Информационные системы и технологии в управлении и организации производства. / Татищевские чтения: актуальные проблемы науки и практики, междунар. практ. конф. (21-24 апреля 2004 г. ; Тольятти) ; отв. ред.: А. И. Афоничкин, В. С. Краснов. - Тольятти : Волж. ун-т , 2004. - 376 с. : ил. - ISBN 5-94510-036-6.
    Место хранения: 7 
  
391 65.5
С 87 Стрыгин Андрей Вадимович.
   Мировая экономика : учеб. пособие для вузов по эконом. спец. / Стрыгин Андрей Вадимович. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Экзамен, 2004. - 510 с. : ил. - (Учебник для вуза). - Библиогр.: с. 509-510 (30 назв.). - ISBN 5-94692-881-3 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
392 65.5
Ф 34 Федулова А. В.
   Мировая экономика и международные экономические отношения : учеб.-метод. пособие / А. В. Федулова ; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 68 с.
    Место хранения: 6 
  
393 65Англ
G 40 Gerschenkron Alexander.
   Economic backwardness in historical perspective : a book of essays / Gerschenkron Alexander. - Cambridge; Massachusetts : The Belknap Press of Harvard University Press, 1992?. - 456 p. - ISBN 0-674-22600-3.
    Место хранения: 8 
  
394 65Англ
S 47 Sen Amartya.
   On ethics and economics / Sen Amartya. - Malden : Blackwell Publishing, 2007. - xv, 131 p. - (The Royer Lectures). - Bibliogr. p. : 90-123. - ISBN 0-631-16401-4.
    Место хранения: 8 
 Политика. Политические науки
 
395 66.0Англ
D 90 Dunleavy Patrick.
   Democracy, bureaucracy and public choice : economic explanations in political science / Dunleavy Patrick. - London ; New York : Prentice Hall, 2002. - xiii, 286 p. - Bibliogr.: p. 260-278. - ISBN 0-7450-0233-1.
    Место хранения: 8 
  
396 66.0Англ
N 27    National rights, international obligations / edited by S. Caney, D. George, P. Jones. - Colorado : WestviewPress, 1996. - x, 213 p. - ISBN 1-8133-2950-7.
    Место хранения: 8 
  
397 66.0Англ
W 33 Watts Ronald L.
   Comparing federal systems / Watts Ronald L. - 2nd edition. - Montreal : McGill-Queen`s University Press, 1999. - vi, 138 p. - Bibliogr: p.135-138. - ISBN 0-88911-835-3.
    Место хранения: 8 
  
398 66.2(0)Англ
L 77 Linz Julian J.
   Problems of democratic transition and consolidation : Southern Europe, South America, and post-communist Europe / Linz Julian J., A. Stepan. - Baltimore ; London : The Johns Hopkins University Press, 1996. - xx, 479 p. - ISBN 0-8018-5158-0.
    Место хранения: 8 
  
399 66.3(2)
С 69    Социальная политика : учебник для вузов эконом. и неэконом. спец. / под общ. ред. Н. А. Волгина; Рос. академия гос. службы при Президенте РФ. - 4-е изд., перераб. и доп. - М. : Экзамен, 2008. - 943 с. - (Учебник для вузов). - ISBN 978-5-377-00762-3 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
400 66.3(4)
К41 Кин Джон.
   Демократия и гражданское общество / Кин Джон. - М. : Прогресс-Традиция, 2001. - 399 с. - ISBN 5-89-826-088-9 (в пер.).
    Место хранения: 7,Х 
  
401 66.4(0)Англ
E 54    Ending the cold war : interpretations, causation, and the study of international relations / edited by R. K. Herrmann, R. N. Lebow. - Hampshire : Palgrave Macmillan, 2004. - viii, 248 p. - (New Visions in Security). - Bibliogr.: в конце глав. - ISBN 1-4039-6384-3.
    Место хранения: 8 
  
402 66.4(5)
Ю 19    Южный фланг СНГ. Центральная Азия - Каспий - Кавказ: возможности и вызовы для России / под ред. М. М. Наринского, А. В. Мальгина. - М. : МГИМО : ИНО-Центр : Логос, 2003. - 370 с. - (Монографии. Вып. 2). - ISBN 5-94010-232-8.
    Место хранения: Х 
  
403 66.69(4)Англ
E 43 Eley Geoff.
   Forging democracy : the history of the left in Europe, 1850-2000 / Eley Geoff. - Oxford : Oxford University Press, 2002. - xxii, 698 p. - Bibliogr.: p. 593-687. - ISBN 0-19-504479-7.
    Место хранения: 8 
  
404 66.69(4Вел)Англ
G 78 Green E. H. H.
   The crisis of conservatism : the politics, economics and ideololgy of the British Conservative party, 1880-1914 / Green E. H. H. - London ; New York : Routledge, 2004. - xiv, 412 p. - Bibliogr.: p. 403-405. - ISBN 0-415-14339-X.
    Место хранения: 8 
  
405 66.69Англ
W 26 Ware Alan.
   Political parties and party systems / Ware Alan. - Oxford : Oxford University Press, 2005. - xix, 433 p. - ISBN 0-19-878077-X.
    Место хранения: 8 
  Право. Юридические науки

406 67
В 38    Вестник юридического факультета : сб. науч. тр. Вып. 3 / отв. ред. Р. В. Закомолдин; филиал СаГА в г. Тольятти. - Самара : СаГА, 2004. - 130 с. - ISBN 5-86465-110-9.
    Место хранения: 7 
  
407 67
В 38    Вестник юридического факультета : сб. науч. тр. Вып. 2 / отв. ред. Р. В. Закомолдин; филиал СаГА в г. Тольятти. - Самара : СаГА, 2004. - 150 с. - ISBN 5-86465-098-6.
    Место хранения: 7 
  
408 67
В 38    Вестник юридического факультета : сб. науч. тр. Вып. 7 / отв. ред. Р. В. Закомолдин; филиал НОУ ВПО СаГА в г. Тольятти. - Самара : СаГА, 2006. - 174 с. - ISBN 5-98996-036-0.
    Место хранения: 7 
  
409 67
З-45 Звягинцев Александр Григорьевич.
   Российские юристы : крат. биогр. словарь / Звягинцев Александр Григорьевич, Ю. Г. Орлов. - М. : РИПОЛ классик, 2004. - 543 с. - (Краткие биографические словари). - Библиогр.: с. 529-532. - ISBN 5-7905-2214-9 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
410 67
Ю 70    Юридический энциклопедический словарь / под общ. ред. В. Е. Крутских. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : ИНФРА-М, 2003. - 450 с. - (Библиотека словарей "Инфра-М"). - ISBN 5-16-000271-5 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
411 67.0
Г 61 Головистикова А. Н.
   Теория государства и права : вопросы и ответы / А. Н. Головистикова, Ю. А. Дмитриев. - М. : Юриспруденция, 2003. - 159 с. - Библиогр.: с. 154. - ISBN 5-9516-0054-5.
    Место хранения: 7 
  
412 67.0
Г 72    Государство и право : проблемы, поиски решений, предложения : ученые записки УлГУ. Вып. 1(22), ч. 2 / под ред. Н. Н. Арзамаскина, В. В. Иглина, В. Н. Ивановой, А. А. Крашенинникова; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 135 с. - (Государство и право) (Ученые записки/ УлГУ).
    Место хранения: 7 
  
413 67.0
Г 72 Государство и право на рубеже XX-XXI веков (25 апреля 2006 г. ; Йошкар-Ола).
   Государство и право на рубеже XX-XXI веков : актуал. проблемы современности : матер. XIII межвуз. науч. студ. конф. / Государство и право на рубеже XX-XXI веков (25 апреля 2006 г. ; Йошкар-Ола). - Йошкар-Ола : МарГУ, 2006. - 289 с. - ISBN 5-94808-256-3.
    Место хранения: 7 
  
414 67.0
М 21 Малько Александр Васильевич.
   Теория государства и прва : учеб. пособие для средн. проф. образования по спец. "Правоведение" / Малько Александр Васильевич. - М. : Юристъ, 2007. - 300 с. - (SCHOLAE). - ISBN 5-7975-0266-6 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
415 67.0
П 51    Полное собрание законов Российской империи [Электронный ресурс] : повелением государя императора Николая Павловича составленное. Т. 3 : 1689-1699 / ГПИБ. - Собрание первое. - М. : КОДИС, 2006. - (Электронный запасник). - CD-ROM. - Загл. на CD: Первое полное собрание законов.... - Электрон. версия печ. публикации 1830 г.; Спб. - ISBN (в кож. папке).
    Место хранения: 7 
  
416 67.0
П 78    Проблемы российской государственности: вопросы истории, теории, практики : межвуз. сборник науч. трудов. Вып. 1(4) / отв. ред. Н. Н. Арзамаскин; УлГУ, ИПиГС. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 251 с.
    Место хранения: 7 
  
417 67.0
Т 33    Теория государства и права : учебник для вузов / отв. ред. В. Д. Перевалов. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : НОРМА, 2007. - 484 с. - Библиогр.: с. 472-484. - ISBN 5-89123-785-7 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
418 67.0
Т 33    Теория государства и права : учебник для вузов / под ред. В. М. Корельского и В. Д. Перевалова. - 2-е изд., изм. и доп. - М. : НОРМА : ИНФРА-М, 2002. - 595 с. - Библиогр.: с. 587-595. - ISBN 5-89123-388-6 (Норма) (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
419 67.0
Х 94 Хропанюк Валентин Николаевич.
   Теория государства и права : учебник / Хропанюк Валентин Николаевич ; под ред. В. Г. Стрекозова. - 3-е изд., доп. и испр. - М. : Интерстиль : Омега-Л, 2006. - 377 с. - Библиогр.: с. 367-373. - ISBN 5-365-00319-5 (Интерстиль) (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
420 67.0
Х 94 Хропанюк Валентин Николаевич.
   Теория государства и права : учебник / Хропанюк Валентин Николаевич ; под ред. В. Г. Стрекозова. - 2-е изд., доп. и испр. - М. : Интерстиль : Омега-Л, 2005. - 377 с. - Библиогр.: с. 367-373. - ISBN 5-8438-0020-3 (Интерстиль) (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
421 67.0Англ
C 73    A companion to Philosophy of law and legal theory / edited by Dennis Patterson. - Malden : Blackwell Publishing, 2005. - xii, 602 p. - (Blackwell Companions to Philosophy). - Bibliogr.: в конце глав. - ISBN 0-631-21329-5.
    Место хранения: 8 
  
422 67.1
Г 78 Графский Владимир Георгиевич.
   История политических и правовых учений : учебник для студ. вузов, обуч. по спец. "Юриспруденция" / Графский Владимир Георгиевич. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Велби : Проспект, 2007. - 596 с. - Библиогр.: с. 593-596. - ISBN 10 5-482-01306-5 (Велби) (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
423 67.1
К 93 Курицын Всеволод Михайлович.
   Концепция истории государства и права : науч. изд. / Курицын Всеволод Михайлович. - М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2008. - 720 с. - (Научные школы Моск. ун-та МВД России). - ISBN 978-5-238-01408-1 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
424 67.3(0)
А 13 Абдурахманова И. В.
   История государства и права зарубежных стран : для студ. вузов / И. В. Абдурахманова, Н. Е. Орлова. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2004. - 187 с. - (Шпаргалки). - ISBN 5-222-04404-1.
    Место хранения: 7 
  
425 67.3(0)
Г 44 Гетьман-Павлова Ирина Викторовна.
   Римское частное право : курс лекций в схематическом изложении / Гетьман-Павлова Ирина Викторовна. - М. : Юристъ, 2005. - 343 с. - Библиогр.: с. 338-339. - ISBN 5-7975-0711-0 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
426 67.3(0)
И 90    История государства и права зарубежных стран : учебник для вузов : в 2 ч. Ч. 1 / под общ. ред. О. А. Жидкова, Н. А. Крашенинниковой. - 2-е изд., стер. - М. : Норма-Инфра-М, 2002. - 609 с. - ISBN 5-89123-341-X (Норма) (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
427 67.3(0)
И 90    История государства и права зарубежных стран : учебник для вузов по спец. "Юриспруденция" / под ред. Н. В. Михайловой. - М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2008. - 559 с. - ISBN 978-5-238-01373-2 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
428 67.3(0)
И 90    История государства и права зарубежных стран : учебник для вузов / под ред. К. И. Батыра. - 4-е изд., перераб. и доп. - М. : Проспект, 2004. - 496 с. - ISBN 10 5-482-01285-9 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
429 67.3(0)
К 88 Кудряшов И. В.
   Римское право : конспект лекций / И. В. Кудряшов. - М. : Приор-издат, 2004. - 96 с. - (В помощь студенту). - ISBN 5-9512-0148-9.
    Место хранения: 7 
  
430 67.3(0)
О-57 Омельченко Олег Анатольевич.
   Всеобщая история государства и права : учебник : в 2 т. Т. 1 / Омельченко Олег Анатольевич. - 4-е изд., испр. и доп. - М. : Эксмо, 2006. - 592 с. - (Российское юридическое образование). - ISBN 5-699-09319-2 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
431 67.3(0)
П 85 Прудников Михаил Николаевич.
   История государства и права зарубежных стран : учебник для вузов / Прудников Михаил Николаевич. - 2-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2005. - 378 с. - (Высшее образование). - Библиогр.: с. 366-376. - ISBN 5-222-06878-1 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
432 67.3(0)
П 85 Прудников Михаил Николаевич.
   История государства и права зарубежных стран : учебник для вузов / Прудников Михаил Николаевич. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Юнити-Дана, 2006. - 366 с. - (Высшее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 356-366. - ISBN 5-238-00762-0 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
433 67.3(2)
П 22 Пашенцев Дмитрий Алексеевич.
   История государства и права России : учеб. пособие / Пашенцев Дмитрий Алексеевич. - М. : Эксмо, 2004. - 317 с. - (Полный курс за три дня). - ISBN 5-699-05716-1.
    Место хранения: 7 
  
434 67.3(2)
П 51    Полное собрание законов Российской империи [Электронный ресурс] : повелением государя императора Николая Павловича составленное. Т. 37 : 1820 - 1821 / ГПИБ. - Собрание первое. - М. : КОДИС, 2006. - (Электронный запасник). - CD-ROM. - Загл. на CD: Первое полное собрание законов.... - Электрон. версия печ. публикации 1830 г.; Спб. - ISBN (в кож. папке).
    Место хранения: 7 
  
435 67.3(2)
П 51    Полное собрание законов Российской империи [Электронный ресурс] : повелением государя императора Николая Павловича составленное. Т. 36 : 1819 / ГПИБ. - Собрание первое. - М. : КОДИС, 2006. - (Электронный запасник). - CD-ROM. - Загл. на CD: Первое полное собрание законов.... - Электрон. версия печ. публикации 1830 г.; Спб. - ISBN (в кож. папке).
    Место хранения: 7 
  
436 67.3(2)
П 51    Полное собрание законов Российской империи [Электронный ресурс] : повелением государя императора Николая Павловича составленное. Т. 35 : 1818 / ГПИБ. - Собрание первое. - М. : КОДИС, 2006. - (Электронный запасник). - CD-ROM. - Загл. на CD: Первое полное собрание законов.... - Электрон. версия печ. публикации 1830 г.; Спб. - ISBN (в кож. папке).
    Место хранения: 7 
  
437 67.3(2)
П 51    Полное собрание законов Российской империи [Электронный ресурс] : повелением государя императора Николая Павловича составленное. Т. 25 : 1798 - 1799 / ГПИБ. - Собрание первое. - М. : КОДИС, 2006. - (Электронный запасник). - CD-ROM. - Загл. на CD: Первое полное собрание законов.... - Электрон. версия печ. публикации 1830 г.; Спб. - ISBN (в кож. папке).
    Место хранения: 7 
  
438 67.3(2)
П 51    Полное собрание законов Российской империи [Электронный ресурс] : повелением государя императора Николая Павловича составленное. Т. 34 : 1817 / ГПИБ. - Собрание первое. - М. : КОДИС, 2006. - (Электронный запасник). - CD-ROM. - Загл. на CD: Первое полное собрание законов.... - Электрон. версия печ. публикации 1830 г.; Спб. - ISBN (в кож. папке).
    Место хранения: 7 
  
439 67.3(2)
П 51    Полное собрание законов Российской империи [Электронный ресурс] : повелением государя императора Николая Павловича составленное. Т. 23 : 1789 - 06.06.1796 / ГПИБ. - Собрание первое. - М. : КОДИС, 2006. - (Электронный запасник). - CD-ROM. - Загл. на CD: Первое полное собрание законов.... - Электрон. версия печ. публикации 1830 г.; Спб. - ISBN (в кож. папке).
    Место хранения: 7 
  
440 67.3(2)
П 51    Полное собрание законов Российской империи [Электронный ресурс] : повелением государя императора Николая Павловича составленное. Т. 32 : 1812 - 1815 / ГПИБ. - Собрание первое. - М. : КОДИС, 2006. - (Электронный запасник). - CD-ROM. - Загл. на CD: Первое полное собрание законов.... - Электрон. версия печ. публикации 1830 г.; Спб. - ISBN (в кож. папке).
    Место хранения: 7 
  
441 67.3(2)
П 51    Полное собрание законов Российской империи [Электронный ресурс] : повелением государя императора Николая Павловича составленное. Т. 22 : 1784 - 1788 / ГПИБ. - Собрание первое. - М. : КОДИС, 2006. - (Электронный запасник). - CD-ROM. - Загл. на CD: Первое полное собрание законов.... - Электрон. версия печ. публикации 1830 г.; Спб. - ISBN (в кож. папке).
    Место хранения: 7 
  
442 67.3(2)
П 51    Полное собрание законов Российской империи [Электронный ресурс] : повелением государя императора Николая Павловича составленное. Т. 44, ч. 1 : Книга штатов. Штаты по морской части. 1711-1825 / ГПИБ. - Собрание первое. - М. : КОДИС, 2006. - (Электронный запасник). - CD-ROM. - Загл. на CD: Первое полное собрание законов.... - Электрон. версия печ. публикации 1830 г.; Спб. - ISBN (в кож. папке).
    Место хранения: 7 
  
443 67.3(2)
П 51    Полное собрание законов Российской империи [Электронный ресурс] : повелением государя императора Николая Павловича составленное. Т. 33 : 1815 - 1816 / ГПИБ. - Собрание первое. - М. : КОДИС, 2006. - (Электронный запасник). - CD-ROM. - Загл. на CD: Первое полное собрание законов.... - Электрон. версия печ. публикации 1830 г.; Спб. - ISBN (в кож. папке).
    Место хранения: 7 
  
444 67.3(2)
П 51    Полное собрание законов Российской империи [Электронный ресурс] : повелением государя императора Николая Павловича составленное. Т. 20 : 1775 - 1780 / ГПИБ. - Собрание первое. - М. : КОДИС, 2006. - (Электронный запасник). - CD-ROM. - Загл. на CD: Первое полное собрание законов.... - Электрон. версия печ. публикации 1830 г.; Спб. - ISBN (в кож. папке).
    Место хранения: 7 
  
445 67.3(2)
П 51    Полное собрание законов Российской империи [Электронный ресурс] : повелением государя императора Николая Павловича составленное. Приложения : Планы городов; Рисунки гербов городов; Чертежи и рисунки / ГПИБ. - Собрание первое. - М. : КОДИС, 2006. - (Электронный запасник). - CD-ROM. - Загл. на CD: Первое полное собрание законов.... - Электрон. версия печ. публикации 1830 г.; Спб. - ISBN (в кож. папке).
    Место хранения: 7 
  
446 67.3(2)
П 51    Полное собрание законов Российской империи [Электронный ресурс] : повелением государя императора Николая Павловича составленное. Т. 24 : 06.06.1796 - 1798 / ГПИБ. - Собрание первое. - М. : КОДИС, 2006. - (Электронный запасник). - CD-ROM. - Загл. на CD: Первое полное собрание законов.... - Электрон. версия печ. публикации 1830 г.; Спб. - ISBN (в кож. папке).
    Место хранения: 7 
  
447 67.3(2)
П 51    Полное собрание законов Российской империи [Электронный ресурс] : повелением государя императора Николая Павловича составленное. Т. 21 : 1781 - 1783 / ГПИБ. - Собрание первое. - М. : КОДИС, 2006. - (Электронный запасник). - CD-ROM. - Загл. на CD: Первое полное собрание законов.... - Электрон. версия печ. публикации 1830 г.; Спб. - ISBN (в кож. папке).
    Место хранения: 7 
  
448 67.3(2)
П 51    Полное собрание законов Российской империи [Электронный ресурс] : повелением государя императора Николая Павловича составленное. Т. 38 : 1822 - 1823 / ГПИБ. - Собрание первое. - М. : КОДИС, 2006. - (Электронный запасник). - CD-ROM. - Загл. на CD: Первое полное собрание законов.... - Электрон. версия печ. публикации 1830 г.; Спб. - ISBN (в кож. папке).
    Место хранения: 7 
  
449 67.3(2)
П 51    Полное собрание законов Российской империи [Электронный ресурс] : повелением государя императора Николая Павловича составленное. Т. 26 : 1800 - 1801 / ГПИБ. - Собрание первое. - М. : КОДИС, 2006. - (Электронный запасник). - CD-ROM. - Загл. на CD: Первое полное собрание законов.... - Электрон. версия печ. публикации 1830 г.; Спб. - ISBN (в кож. папке).
    Место хранения: 7 
  
450 67.3(2)
П 51    Полное собрание законов Российской империи [Электронный ресурс] : повелением государя императора Николая Павловича составленное. Т. 44, ч. 2 : Книга штатов. Штаты по духовной и гражданской части / ГПИБ. - Собрание первое. - М. : КОДИС, 2006. - (Электронный запасник). - CD-ROM. - Загл. на CD: Первое полное собрание законов.... - Электрон. версия печ. публикации 1830 г.; Спб. - ISBN (в кож. папке).
    Место хранения: 7 
  
451 67.3(2)
П 51    Полное собрание законов Российской империи [Электронный ресурс] : повелением государя императора Николая Павловича составленное. Т. 41 : Хронологический указатель / ГПИБ. - Собрание первое. - М. : КОДИС, 2006. - (Электронный запасник). - CD-ROM. - Загл. на CD: Первое полное собрание законов.... - Электрон. версия печ. публикации 1830 г.; Спб. - ISBN (в кож. папке).
    Место хранения: 7 
  
452 67.3(2)
П 51    Полное собрание законов Российской империи [Электронный ресурс] : повелением государя императора Николая Павловича составленное. Т. 39 : 1824 / ГПИБ. - Собрание первое. - М. : КОДИС, 2006. - (Электронный запасник). - CD-ROM. - Загл. на CD: Первое полное собрание законов.... - Электрон. версия печ. публикации 1830 г.; Спб. - ISBN (в кож. папке).
    Место хранения: 7 
  
453 67.3(2)
П 51    Полное собрание законов Российской империи [Электронный ресурс] : повелением государя императора Николая Павловича составленное. Т. 42 : Алфавитный указатель / ГПИБ. - Собрание первое. - М. : КОДИС, 2006. - (Электронный запасник). - CD-ROM. - Загл. на CD: Первое полное собрание законов.... - Электрон. версия печ. публикации 1830 г.; Спб. - ISBN (в кож. папке).
    Место хранения: 7 
  
454 67.3(2)
П 51    Полное собрание законов Российской империи [Электронный ресурс] : повелением государя императора Николая Павловича составленное. Т. 43, ч. 1 : Книга штатов. Штаты по военной части. 1711-1800 / ГПИБ. - Собрание первое. - М. : КОДИС, 2006. - (Электронный запасник). - CD-ROM. - Загл. на CD: Первое полное собрание законов.... - Электрон. версия печ. публикации 1830 г.; Спб. - ISBN (в кож. папке).
    Место хранения: 7 
  
455 67.3(2)
П 51    Полное собрание законов Российской империи [Электронный ресурс] : повелением государя императора Николая Павловича составленное. Т. 43, ч. 2 : Книга штатов. Штаты военно-сухопутные. 1801-1825 / ГПИБ. - Собрание первое. - М. : КОДИС, 2006. - (Электронный запасник). - CD-ROM. - Загл. на CD: Первое полное собрание законов.... - Электрон. версия печ. публикации 1830 г.; Спб. - ISBN (в кож. папке).
    Место хранения: 7 
  
456 67.3(2)
П 51    Полное собрание законов Российской империи [Электронный ресурс] : повелением государя императора Николая Павловича составленное. Т. 45 : Книга тарифов / ГПИБ. - Собрание первое. - М. : КОДИС, 2006. - (Электронный запасник). - CD-ROM. - Загл. на CD: Первое полное собрание законов.... - Электрон. версия печ. публикации 1830 г.; Спб. - ISBN (в кож. папке).
    Место хранения: 7 
  
457 67.3(2)
П 51    Полное собрание законов Российской империи [Электронный ресурс] : повелением государя императора Николая Павловича составленное. Т. 8 : 1728 - 1732 / ГПИБ. - Собрание первое. - М. : КОДИС, 2006. - (Электронный запасник). - CD-ROM. - Загл. на CD: Первое полное собрание законов.... - Электрон. версия печ. публикации 1830 г.; Спб. - ISBN (в кож. папке).
    Место хранения: 7 
  
458 67.3(2)
П 51    Полное собрание законов Российской империи [Электронный ресурс] : повелением государя императора Николая Павловича составленное. Т. 40 : 1825 по 15.11. / ГПИБ. - Собрание первое. - М. : КОДИС, 2006. - (Электронный запасник). - CD-ROM. - Загл. на CD: Первое полное собрание законов.... - Электрон. версия печ. публикации 1830 г.; Спб. - ISBN (в кож. папке).
    Место хранения: 7 
  
459 67.3(2)
П 51    Полное собрание законов Российской империи [Электронный ресурс] : повелением государя императора Николая Павловича составленное. Т. 4 : 1700-1712 / ГПИБ. - Собрание первое. - М. : КОДИС, 2006. - (Электронный запасник). - CD-ROM. - Загл. на CD: Первое полное собрание законов.... - Электрон. версия печ. публикации 1830 г.; Спб. - ISBN (в кож. папке).
    Место хранения: 7 
  
460 67.3(2)
П 51    Полное собрание законов Российской империи [Электронный ресурс] : повелением государя императора Николая Павловича составленное. Т. 18 : 1767 - 1769 / ГПИБ. - Собрание первое. - М. : КОДИС, 2006. - (Электронный запасник). - CD-ROM. - Загл. на CD: Первое полное собрание законов.... - Электрон. версия печ. публикации 1830 г.; Спб. - ISBN (в кож. папке).
    Место хранения: 7 
  
461 67.3(2)
П 51    Полное собрание законов Российской империи [Электронный ресурс] : повелением государя императора Николая Павловича составленное. Т. 17 : 1765 - 1766 / ГПИБ. - Собрание первое. - М. : КОДИС, 2006. - (Электронный запасник). - CD-ROM. - Загл. на CD: Первое полное собрание законов.... - Электрон. версия печ. публикации 1830 г.; Спб. - ISBN (в кож. папке).
    Место хранения: 7 
  
462 67.3(2)
П 51    Полное собрание законов Российской империи [Электронный ресурс] : повелением государя императора Николая Павловича составленное. Т. 16 : 1762 - 1765 / ГПИБ. - Собрание первое. - М. : КОДИС, 2006. - (Электронный запасник). - CD-ROM. - Загл. на CD: Первое полное собрание законов.... - Электрон. версия печ. публикации 1830 г.; Спб. - ISBN (в кож. папке).
    Место хранения: 7 
  
463 67.3(2)
П 51    Полное собрание законов Российской империи [Электронный ресурс] : повелением государя императора Николая Павловича составленное. Т. 15 : 1758 - 1762 / ГПИБ. - Собрание первое. - М. : КОДИС, 2006. - (Электронный запасник). - CD-ROM. - Загл. на CD: Первое полное собрание законов.... - Электрон. версия печ. публикации 1830 г.; Спб. - ISBN (в кож. папке).
    Место хранения: 7 
  
464 67.3(2)
П 51    Полное собрание законов Российской империи [Электронный ресурс] : повелением государя императора Николая Павловича составленное. Т. 14 : 1754 - 1757 / ГПИБ. - Собрание первое. - М. : КОДИС, 2006. - (Электронный запасник). - CD-ROM. - Загл. на CD: Первое полное собрание законов.... - Электрон. версия печ. публикации 1830 г.; Спб. - ISBN (в кож. папке).
    Место хранения: 7 
  
465 67.3(2)
П 51    Полное собрание законов Российской империи [Электронный ресурс] : повелением государя императора Николая Павловича составленное. Т. 13 : 1749 - 1753 / ГПИБ. - Собрание первое. - М. : КОДИС, 2006. - (Электронный запасник). - CD-ROM. - Загл. на CD: Первое полное собрание законов.... - Электрон. версия печ. публикации 1830 г.; Спб. - ISBN (в кож. папке).
    Место хранения: 7 
  
466 67.3(2)
П 51    Полное собрание законов Российской империи [Электронный ресурс] : повелением государя императора Николая Павловича составленное. Т. 19 : 1770 - 1774 / ГПИБ. - Собрание первое. - М. : КОДИС, 2006. - (Электронный запасник). - CD-ROM. - Загл. на CD: Первое полное собрание законов.... - Электрон. версия печ. публикации 1830 г.; Спб. - ISBN (в кож. папке).
    Место хранения: 7 
  
467 67.3(2)
П 51    Полное собрание законов Российской империи [Электронный ресурс] : повелением государя императора Николая Павловича составленное. Т. 31 : 1810 - 1811 / ГПИБ. - Собрание первое. - М. : КОДИС, 2006. - (Электронный запасник). - CD-ROM. - Загл. на CD: Первое полное собрание законов.... - Электрон. версия печ. публикации 1830 г.; Спб. - ISBN (в кож. папке).
    Место хранения: 7 
  
468 67.3(2)
П 51    Полное собрание законов Российской империи [Электронный ресурс] : повелением государя императора Николая Павловича составленное. Т. 9 : 1733 - 1736 / ГПИБ. - Собрание первое. - М. : КОДИС, 2006. - (Электронный запасник). - CD-ROM. - Загл. на CD: Первое полное собрание законов.... - Электрон. версия печ. публикации 1830 г.; Спб. - ISBN (в кож. папке).
    Место хранения: 7 
  
469 67.3(2)
П 51    Полное собрание законов Российской империи [Электронный ресурс] : повелением государя императора Николая Павловича составленное. Т. 27 : 1802 - 1803 / ГПИБ. - Собрание первое. - М. : КОДИС, 2006. - (Электронный запасник). - CD-ROM. - Загл. на CD: Первое полное собрание законов.... - Электрон. версия печ. публикации 1830 г.; Спб. - ISBN (в кож. папке).
    Место хранения: 7 
  
470 67.3(2)
П 51    Полное собрание законов Российской империи [Электронный ресурс] : повелением государя императора Николая Павловича составленное. Т. 7 : 1723 - 1727 / ГПИБ. - Собрание первое. - М. : КОДИС, 2006. - (Электронный запасник). - CD-ROM. - Загл. на CD: Первое полное собрание законов.... - Электрон. версия печ. публикации 1830 г.; Спб. - ISBN (в кож. папке).
    Место хранения: 7 
  
471 67.3(2)
П 51    Полное собрание законов Российской империи [Электронный ресурс] : повелением государя императора Николая Павловича составленное. Т. 5 : 1713 - 1719 / ГПИБ. - Собрание первое. - М. : КОДИС, 2006. - (Электронный запасник). - CD-ROM. - Загл. на CD: Первое полное собрание законов.... - Электрон. версия печ. публикации 1830 г.; Спб. - ISBN (в кож. папке).
    Место хранения: 7 
  
472 67.3(2)
П 51    Полное собрание законов Российской империи [Электронный ресурс] : повелением государя императора Николая Павловича составленное. Т. 12 : 1744 - 1748 / ГПИБ. - Собрание первое. - М. : КОДИС, 2006. - (Электронный запасник). - CD-ROM. - Загл. на CD: Первое полное собрание законов.... - Электрон. версия печ. публикации 1830 г.; Спб. - ISBN (в кож. папке).
    Место хранения: 7 
  
473 67.3(2)
П 51    Полное собрание законов Российской империи [Электронный ресурс] : повелением государя императора Николая Павловича составленное. Т. 6 : 1720 - 1722 / ГПИБ. - Собрание первое. - М. : КОДИС, 2006. - (Электронный запасник). - CD-ROM. - Загл. на CD: Первое полное собрание законов.... - Электрон. версия печ. публикации 1830 г.; Спб. - ISBN (в кож. папке).
    Место хранения: 7 
  
474 67.3(2)
П 51    Полное собрание законов Российской империи [Электронный ресурс] : повелением государя императора Николая Павловича составленное. Т. 1 : 1649 - 1675 / ГПИБ. - Собрание первое. - М. : КОДИС, 2006. - (Электронный запасник). - CD-ROM. - Загл. на CD: Первое полное собрание законов.... - Электрон. версия печ. публикации 1830 г.; Спб. - Номер диска совпадает с номером тома. - ISBN (в кож. папке).
    Место хранения: 7 
  
475 67.3(2)
П 51    Полное собрание законов Российской империи [Электронный ресурс] : повелением государя императора Николая Павловича составленное. Т. 2 : 1676-1678 / ГПИБ. - Собрание первое. - М. : КОДИС, 2006. - (Электронный запасник). - CD-ROM. - Загл. на CD: Первое полное собрание законов.... - Электрон. версия печ. публикации 1830 г.; Спб. - ISBN (в кож. папке).
    Место хранения: 7 
  
476 67.3(2)
П 51    Полное собрание законов Российской империи [Электронный ресурс] : повелением государя императора Николая Павловича составленное. Т. 29 : 1806 - 1807 / ГПИБ. - Собрание первое. - М. : КОДИС, 2006. - (Электронный запасник). - CD-ROM. - Загл. на CD: Первое полное собрание законов.... - Электрон. версия печ. публикации 1830 г.; Спб. - ISBN (в кож. папке).
    Место хранения: 7 
  
477 67.3(2)
П 51    Полное собрание законов Российской империи [Электронный ресурс] : повелением государя императора Николая Павловича составленное. Т. 30 : 1808 - 1809 / ГПИБ. - Собрание первое. - М. : КОДИС, 2006. - (Электронный запасник). - CD-ROM. - Загл. на CD: Первое полное собрание законов.... - Электрон. версия печ. публикации 1830 г.; Спб. - ISBN (в кож. папке).
    Место хранения: 7 
  
478 67.3(2)
П 51    Полное собрание законов Российской империи [Электронный ресурс] : повелением государя императора Николая Павловича составленное. Т. 28 : 1804 - 1805 / ГПИБ. - Собрание первое. - М. : КОДИС, 2006. - (Электронный запасник). - CD-ROM. - Загл. на CD: Первое полное собрание законов.... - Электрон. версия печ. публикации 1830 г.; Спб. - ISBN (в кож. папке).
    Место хранения: 7 
  
479 67.3(2)
П 51    Полное собрание законов Российской империи [Электронный ресурс] : повелением государя императора Николая Павловича составленное. Т. 10 : 1737 - 1739 / ГПИБ. - Собрание первое. - М. : КОДИС, 2006. - (Электронный запасник). - CD-ROM. - Загл. на CD: Первое полное собрание законов.... - Электрон. версия печ. публикации 1830 г.; Спб. - ISBN (в кож. папке).
    Место хранения: 7 
  
480 67.3(2)
П 51    Полное собрание законов Российской империи [Электронный ресурс] : повелением государя императора Николая Павловича составленное. Т. 11 : 1740 - 1743 / ГПИБ. - Собрание первое. - М. : КОДИС, 2006. - (Электронный запасник). - CD-ROM. - Загл. на CD: Первое полное собрание законов.... - Электрон. версия печ. публикации 1830 г.; Спб. - ISBN (в кож. папке).
    Место хранения: 7 
  
481 67.3(4Вел)Англ
B 17 Baker J. H.
   An introduction to English legal history / J. H. Baker. - London ; Edinburg : Butterworths, 2002. - xlix, 600 p. - ISBN 0-406-93053-8.
    Место хранения: 8 
  
482 67.400
А 79 Арбузкин Александр Михайлович.
   Конституционное право зарубежных стран : учебник для студ. вузов, обуч. по спец. "Юриспруденция" / Арбузкин Александр Михайлович. - М. : Юристъ, 2004. - 666 с. - Библиогр.: с. 661-666. - ISBN 5-7975-0671-8 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
483 67.400
Б 14 Баглай Марат Викторович.
   Конституционное право Российской Федерации : учебник для студ. вузов, обуч. по спец. "Юриспруденция" / Баглай Марат Викторович. - 5-е изд., изм. и доп. - М. : Норма, 2006. - 769 с. - ISBN 5-89123-938-8 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
484 67.400
К 65    Конституционное право России : учебник по спец. "Государственное и муниципальное управление" / под ред. Г. Н. Комковой. - М. : Юристъ, 2005. - 399 с. - Библиогр.: с. 392-399. - ISBN 5-7975-0774-9 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
485 67.400
К 65    Конституция Российской Федерации : принята всенародным голосованием 12 дек. 1993 г. - М. : Инфра-М, 2007. - 48 с. - ISBN 978-5-16-001096-0.
    Место хранения: 7 
  
486 67.400
Ч-65 Чиркин Вениамин Евгеньевич.
   Конституционное право зарубежных стран : учебник для студ. вузов, обуч. по спец. "Юриспруденция" / Чиркин Вениамин Евгеньевич. - 4-е изд., перераб. и доп. - М. : Юристъ, 2005. - 669 с. - ISBN 5-7975-0759-5 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
487 67.400.7
К 95 Кутафин Олег Емельянович.
   Муниципальное право Российской Федерации : учебник для вузов по спец. 030501 "Юриспруденция" / Кутафин Олег Емельянович, В. И. Фадеев ; Моск. гос. юрид. академия. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Проспект, 2008. - 669 с. - ISBN 978-5-482-01787-6 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
488 67.400Англ
H 91    Human rights in the Community : rights as agents for change / edited by Colin Harvey. - Oxford ; Portland : Hart Publishing, 2005. - xxix, 253 p. - (Human Rights Law in Perspective. Vol. 5). - ISBN 1-84113-446-5.
    Место хранения: 8 
  
489 67.400Англ
L 54 Lenaerts Koen.
   Constitutional law of the European Union / Lenaerts Koen, N. P. Van ; edited by R. Bray. - 2nd ed. - London : Thomson : Sweet & Maxwell, 2006. - clii, 969 p. - ISBN 0-421-88610-2.
    Место хранения: 8 
  
490 67.400Англ
P 80 Pollard David.
   Constitutional and administrative law : text with materials / Pollard David, N. Parpworth, D. Hughes. - 3rd ed. - London ; Edinburgh ; Dublin : Butterworths, 2001. - xlviii, 982 p. - ISBN 0-406-93056-2.
    Место хранения: 8 
  
491 67.401
Б 30 Бахрах Демьян Николаевич.
   Административное право России : учебник / Бахрах Демьян Николаевич. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Эксмо, 2006. - 528 с. - (Российское юридическое образование). - ISBN 5-699-18467-8 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
492 67.401
И 90    История государственного управления России : учебник для вузов / под общ. ред. В. Г. Игнатова. - 3-е изд., перераб. и доп. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2003. - 603 с. - (Высшее образование). - ISBN 5-222-03256-6 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
493 67.401
О-57 Омельченко Николай Алексеевич.
   История государственного управления в России : учебник для вузов по спец. "Гос. и муницип. управления" / Омельченко Николай Алексеевич ; Гос. ун-т управления. - М. : Проспект, 2008. - 463 с. - ISBN 978-5-392-00008-1 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
494 67.401
П 30 Петров К. М.
   Административное право : для студ. вузов / К. М. Петров. - 2-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2005. - 218 с. - (Шпаргалки). - ISBN 5-222-04239-1.
    Место хранения: 7 
  
495 67.401
Т 46 Тихомиров Сергей Валентинович.
   Административное право Российской Федерации : учеб. пособие для студ. юрид. вузов / Тихомиров Сергей Валентинович. - М. : Юрлитинформ, 2003. - 607 с. - ISBN 5-93295-085-4.
    Место хранения: 7 
  
496 67.401.0
К 57    Кодекс Российской Федерации об административных правонарушениях : офиц. текст : текст кодекса приводится по сост. на 3 сент. 2007 г. - М. : Омега-Л, 2007. - 365 с. - (Кодексы Российской Федерации). - ISBN 978-5-370-00430-8.
    Место хранения: 7 
  
497 67.401.0
К 57    Кодекс Российской Федерации об административных правонарушениях : по сост. на 20 нояб. 2006 г. - М. : Велби : Проспект, 2006. - 336 с. - ISBN 5-482-01014-7.
    Место хранения: 7 
  
498 67.401.0
К 57    Кодекс Российской Федерации об административных правонарушениях : по сост. на 20 сент. 2007 г., включая изм., вступ. в силу с 1 янв. 2008 г. - Новосибирск : Сиб. университет. изд-во, 2007. - 377 с. - (Кодексы - Законы - Нормы). - ISBN 978-5-379-00238-1.
    Место хранения: 7 
  
499 67.401.1
Г 75    Градостроительный кодекс Российской Федерации : офиц. текст : с учетом ФЗ от 24 июля 2007 г. № 215-ФЗ. - М. : ГроссМедиа, 2008. - 95 с. - ISBN 978-5-476-00535-3.
    Место хранения: 7 
  
500 67.401.1
Т 79 Трутнев Эдуард Константинович.
   Комментарий к Градостроительному кодексу Российской Федерации : ответы на проблемные вопросы градостроительной деятельности / Трутнев Эдуард Константинович, Л. Е. Бандорин ; Фонд "Ин-т экономики города". - М. : Экзамен, 2008. - 525 с. - (Комментарии к кодексам и законам). - ISBN 978-5-377-00903-0 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
501 67.401.143.1
Х 17 Халипов Сергей Васильевич.
   Таможенное право : учебник для студ. вузов, обуч. по спец. "Юриспруденция" и "Таможенное дело" / Халипов Сергей Васильевич. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Зерцало-М, 2006. - 438 с. - ISBN 5-94373-130-X (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
502 67.402
Б 98    Бюджетный кодекс Российской Федерации : офиц. текст приводится по сост. на 1 янв. 2008 г. - М. : Омега-Л, 2007. - 277 с. - (Кодексы Российской Федерации). - ISBN 978-5-370-00424-7.
    Место хранения: 7 
  
503 67.402
Б 98    Бюджетный кодекс Российской Федерации : нов. ред. (вступает в силу с 1 янв. 2008 г.). Особенности применения при формировании бюджетов на 2006-2008 годы. - Новосибирск : Сиб. университет. изд-во, 2007. - 302 с. - (Кодексы - Законы - Нормы. Вып. 13). - ISBN 978-5-379-00388-3.
    Место хранения: 7 
  
504 67.402
И 20 Иванова В. Н.
   Особенности юридической конструкции налога : учеб. пособие для вузов / В. Н. Иванова ; УлГУ. - 2-е изд., перераб. и доп. - Ульяновск : Тухтаров В. Н., 2003. - 44 с. - Библиогр.: с. 44.
    Место хранения: 7 
  
505 67.402
Н 23    Налоговый кодекс Российской Федерации : по сост. на 1 мая 2007 г. Ч. 1 и 2. - М. : Велби : Проспект, 2007. - 654 с. - ISBN 978-5-482-01605-3.
    Место хранения: 7 
  
506 67.402
Н 23    Налоговый кодекс Российской Федерации (Части 1 и 2) : офиц. текст. - М. : Элит, 2007. - 478 с. - ISBN 978-5-902404-95-8.
    Место хранения: 7 
  
507 67.402
Ф 59    Финансовое право : конспект лекций. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Эксмо, 2007. - 127 с. - (Экзамен в кармане). - ISBN 978-5-699-20197-6.
    Место хранения: 7 
  
508 67.402
Э 77 Эриашвили Нодари Дарчоевич.
   Финансовое право : учебник для вузов / Эриашвили Нодари Дарчоевич ; Моск. ун-т МВД России. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : ЮНИТИ-ДАНА : Закон и право, 2008. - 574 с. - ISBN 978-5-238-01416-6 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
509 67.404
А 43 Актуальные проблемы частноправового регулирования (23-24 апреля 2004 г. ; Самара).
   Актуальные проблемы частноправового регулирования : всерос. IV науч. конф. молодых ученых : матер. для работы "круглых столов" / Актуальные проблемы частноправового регулирования (23-24 апреля 2004 г. ; Самара). - Самара : Инсома-пресс, 2004. - 108 с.
    Место хранения: 7 
  
510 67.404
А 43 Актуальные проблемы частноправового регулирования, междунар. науч. конф. (27-28 апреля 2007 г. ; Самара).
   Актуальные проблемы частноправового регулирования : матер. "круглых столов" Междунар. VII науч. конф. молодых ученых: сб. науч. тр. / Актуальные проблемы частноправового регулирования, междунар. науч. конф. (27-28 апреля 2007 г. ; Самара) ; отв. ред.: Ю. С. Поваров, В. Д. Рузанов. - Самара : Универс групп, 2007. - 86 с. - ISBN 978-5-467-00121-0.
    Место хранения: 7 
  
511 67.404
А 43 Актуальные проблемы частноправового регулирования (27-28 апреля 2007 г. ; Самара).
   Актуальные проблемы частноправового регулирования : матер. VII науч. конф. молодых ученых / Актуальные проблемы частноправового регулирования (27-28 апреля 2007 г. ; Самара) ; отв. ред.: Ю. С. Поваров, Н. П. Кабытов. - Самара : Универс групп, 2007. - 354 с. - ISBN 978-5-467-00124-1.
    Место хранения: 7 
  
512 67.404
Г 75    Гражданский кодекс Российской Федерации : текст с изм. и доп. на 15 окт. 2007 г. : спр.-информ. изд. Ч. 1, 2, 3, 4. - М. : Эксмо, 2007. - 670 с. - (Российское законодательство). - ISBN 978-5-699-24642-7.
    Место хранения: 7 
  
513 67.404
Г 75    Гражданское право : учебник. Ч. 2 / под общ. ред. А. Г. Калпина. - М. : Юристъ, 2002. - 542 с. - ISBN 5-7975-0223-2 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
514 67.404
Г 75    Гражданский кодекс Российской Федерации. Ч. 1, 2, 3. - М. : Инфра-м, 2006. - 496 с. - (Библиотека кодексов). - ISBN 5-16-002759-9.
    Место хранения: 7 
  
515 67.404
И 75 Иоффе Олимпиад Соломонович.
   Избранные труды по гражданскому праву : из истории цивилистической мысли. Гражданское правоотношение. Критика теории "хозяйственного права" / Иоффе Олимпиад Соломонович. - 2-е изд., испр. - М. : Статус, 2003. - 781 с. - (Классика российской цивилистики). - ISBN 5-8354-0031-4 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
516 67.404
К 63    Комментарий к Гражданскому кодексу Российской Федерации. Ч. 1-3 / под ред. Е. Л. Забарчука. - М. : Экзамен : Право и Закон, 2003. - 957 с. - ISBN 5-94692-550-4 (Экзамен) (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
517 67.404
М 93 Мушинский Виктор Оскарович.
   Гражданское право : учеб. пособие / Мушинский Виктор Оскарович. - М. : Форум : Инфра-М, 2006. - 223 с. - (Профессиональное образование). - Библиогр.: с. 223 . - ISBN 5-8199-0049-9 (Форум) (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
518 67.404
П 69    Практикум по гражданскому праву : учеб. пособие для вузов. Ч. 2 / под ред. Н. И. Коваленко. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Бек, 2000. - 293 с. - Библиогр.: с. 293. - ISBN 5-85639-236-1.
    Место хранения: 7 
  
519 67.404
Ч-25 Частноправовые проблемы взаимодействия материального и процессуального права (15-16 сентября 2006 г. ; Ульяновск).
   Частноправовые проблемы взаимодействия материального и процессуального права : матер. междунар. науч.-практ. конф. : сб. науч. ст. / Частноправовые проблемы взаимодействия материального и процессуального права (15-16 сентября 2006 г. ; Ульяновск). - Ульяновск : УлГУ, 2006. - 262 с. - ISBN 5-94103-208-0.
    Место хранения: 7 
  
520 67.404.0Англ
B 83    Boyle and Birds` company law / edited by J. Birds. - 5th edition. - Bristol : Jordans, 2006. - cxvi, 854 p. - ISBN 0-85308-938-8.
    Место хранения: 8 
  
521 67.404.20Англ
B 34 Beatson J.
   Anson`s law of contract / J. Beatson. - 28th edition. - Oxford : Oxford University Press, 2002. - xcv, 739 p. - ISBN 0-19-876576-2.
    Место хранения: 8 
  
522 67.404.21
В 64    Воздушный кодекс Российской Федерации : введен в действ. 1 апр. 1997 г. : с изм. и доп. на 15 июня 2007 г. - М. : Эксмо, 2007. - 94 с. - ISBN 978-5-699-22890-4.
    Место хранения: 7 
  
523 67.404.21
П 88    Публичные услуги и право : науч.-практ. пособие / под ред. Ю. А. Тихомирова. - М. : Норма, 2007. - 415 с. - ISBN 978-5-468-00106-6 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
524 67.404.21
С 50 Смирнова Мария Борисовна.
   Страховое право : учеб. пособие / Смирнова Мария Борисовна. - М. : Юстицинформ, 2007. - 313 с. - (Образование). - Библиогр.: с. 201-203. - ISBN 5-7205-0782-5.
    Место хранения: 7 
  
525 67.404.212.47
Ж 72    Жилищный кодекс Российской Федерации : офиц. текст. - М. : ГроссМедиа Ферлаг, 2007. - 95 с. - ISBN 978-5-476-00325-0.
    Место хранения: 7 
  
526 67.404.3Англ
B 43 Bently Lionel.
   Intellectual property law / Bently Lionel, B. Sherman. - 2nd edition. - Oxford : Oxford University Press, 2004. - c, 1131 p. - ISBN 0-19-926430-9.
    Место хранения: 8 
  
527 67.404.5
П 92 Пчелинцева Людмила Михайловна.
   Семейное право России : учебник для студ. вузов, обуч. по спец. "Юриспруденция" / Пчелинцева Людмила Михайловна. - 4-е изд., перераб. - М. : Норма, 2006. - 703 с. - Библиогр.: с. 698-702. - ISBN 5-89123-951-5 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
528 67.404.5
С 30    Семейный кодекс Российской Федерации : с постат. прилож. нормат. актов и док. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Норма : Инфра-М, 2001. - 747 с. - ISBN 5-89123-439-4 (Норма) (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
529 67.404.5
С 30    Семейный кодекс Российской Федерации : по сост. на 20 сент. 2007 г. - Новосибирск : Сиб. университет. изд-во, 2007. - 75 с. - (Кодексы - Законы - Нормы. Вып. 21). - ISBN 978-5-379-00396-8.
    Место хранения: 7 
  
530 67.404.5
С 30    Семейный кодекс Российской Федерации : офиц. текст: текст Кодекса приводится по сост. на 10 апр. 2006 г. - М. : Омега-Л, 2006. - 63 с. - (Кодексы Российской Федерации). - ISBN 5-365-00322-5.
    Место хранения: 7 
  
531 67.405.1
Б 79 Болдырев Владимир Анатольевич.
   Трудовое право России : учебник для вузов / Болдырев Владимир Анатольевич, В. А. Сысоев. - М. : Норма, 2006. - 831 с. - ISBN 5-89123-999-X (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
532 67.405.1
Г 96 Гусов Кантемир Николаевич.
   Трудовое право России : учебник для студ. вузов, обуч. по спец. "Юриспруденция" / Гусов Кантемир Николаевич, В. Н. Толкунова. - М. : Велби : Проспект, 2003. - 492 с. - ISBN 5-98032-136-5 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
533 67.405.1
Ж 52 Желтов Олег Борисович.
   Трудовое право России : практикум / Желтов Олег Борисович, Т. А. Сошникова ; под ред. В. Г.Сойфера, Ф. Н. Михайлова. - М. : Эксмо, 2008. - 235 с. - (Российское юридическое образование. Практикум). - ISBN 978-5-699-19735-4 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
534 67.405.1
З-96 Зыкова Ирина Владимировна.
   Трудовое право : курс лекций / Зыкова Ирина Владимировна. - М. : Ось-89, 2006. - 239 с. - (Juris prudentia). - Библиогр.: с. 236-239. - ISBN 5-98534-397-9.
    Место хранения: 7 
  
535 67.405.1
К 63    Комментарий к Трудовому кодексу Российской Федерации (краткий, постатейный) : с посл. изм. от 30 июня 2006 г. - М. : Контракт : Инфра-М, 2006. - 563 с. - ISBN 5-16-002834-X (Инфра-М) (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
536 67.405.1
К 63    Комментарий к Трудовому кодексу Российской Федерации / В. В. Глазырин [и др.]. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Экзамен, 2008. - 959 с. - (Комментарии к кодексам и законам). - ISBN 978-5-377-00756-2.
    Место хранения: 7 
  
537 67.405.1
Н 64 Никонов Дмитрий Анатольевич.
   Трудовое право : учеб.-метод. комплекс / Никонов Дмитрий Анатольевич, А. В. Стремухов. - М. : Норма, 2007. - 431 с. - (Серия учебно-методических комплексов). - ISBN 978-5-468-00043-4 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
538 67.405.1
Т 78    Трудовой кодекс Российской Федерации. - М. : Инфра-М, 2006. - 203 с. - (Библиотека кодексов. Вып. 2(98)). - ISBN 5-16-002568-5.
    Место хранения: 7 
  
539 67.405.1
Т 78    Трудовой кодекс Российской Федерации : нов. ред. по сост. на 1 июня 2005 г. - Новосибирск : Сиб. унив. изд-во, 2005. - 203 с. - (Кодексы и законы России). - ISBN 5-94087-382-0.
    Место хранения: 7 
  
540 67.405.1
Т 78    Трудовой кодекс Российской Федерации : нов. ред. по сост. на 1 фев. 2007 г. - Новосибирск : Сиб. унив. изд-во, 2007. - 240 с. - (Кодексы и законы России). - ISBN 10 5-379-00012-6.
    Место хранения: 7 
  
541 67.405.1
Т 78    Трудовой кодекс Российской Федерации : текст с изм. и доп. на 15 окт. 2007 г. - М. : Эксмо, 2007. - 270 с. - (Российское законодательство). - ISBN 978-5-699-24643-4.
    Место хранения: 7 
  
542 67.405.1
Ш 66 Шкловец Иван Иванович.
   Трудовой кодекс : новые положение и практика применения / Шкловец Иван Иванович. - М. : Финансовая газета, 2006. - 47 с. - ISBN 5-7054-0038-1.
    Место хранения: 6 
  
543 67.405.2
М 64 Миронова Т. К.
   Право и социальная защита : монография / Т. К. Миронова. - М. : Права человека, 2006. - 335 с. - (Библиотека по правам человека). - ISBN 5-7712-0355-6.
    Место хранения: 7 
  
544 67.405.2
П 68    Право социального обеспечения России : учебник для вузов по спец. "Юриспруденция" / под ред. К. Н. Гусова; Моск. гос. юрид. академия. - 4-е изд., перераб. и доп. - М. : Проспект, 2008. - 635 с. - ISBN 978-5-482-01780-7 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
545 67.407
Е 78 Ерофеев Борис Владимирович.
   Экологическое право : учебник для студ. сред. проф. учеб. заведений / Ерофеев Борис Владимирович. - 3-е изд., доп. - М. : Форум : Инфра-М, 2006. - 383 с. - (Профессиональное образование). - ISBN 5-8199-0281-5 (Форум) (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
546 67.407
Е 78 Ерофеев Борис Владимирович.
   Экологическое право России : учебник для вузов / Ерофеев Борис Владимирович. - 20-е изд., перераб. и доп. - М. : Эксмо, 2008. - 463 с. - (Российское юридическое образование). - ISBN 978-5-699-18391-3 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
547 67.407
З-51    Земельное право : учебник для вузов по спец."Юриспруденция" / под ред. С. А. Боголюбова. - 2-е изд. - М. : Проспект, 2008. - 395 с. - ISBN 978-5-482-01971-9 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
548 67.407
Л 50    Лесной кодекс Российской Федерации : офиц. текст, действующая ред. - М. : Экзамен, 2007. - 63 с. - ISBN 978-5-377-00284-0.
    Место хранения: 7 
  
549 67.407
С 91 Сухова Елена Александровна.
   Земельное право : курс лекций / Сухова Елена Александровна. - М. : Экзамен, 2007. - 253 с. - (Курс лекций). - Библиогр.: с. 246-252. - ISBN 5-472-02666-0.
    Место хранения: 7 
  
550 67.408
К 63    Комментарий к Уголовному кодексу Российской Федерации / отв. ред. А. А. Чекалин; науч. ред. В. Т. Томин, В. С. Устинов, В. В. Сверчков. - М. : Юрайт-Издат, 2002. - 1015 с. - (Профессиональные комментарии). - ISBN 5-94879-033-9 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
551 67.408
У 26    Уголовный кодекс Российской Федерации : офиц. текст : по сост. на 1 окт. 2007 г. - М. : ГроссМедиа, 2007. - 175 с. - ISBN 978-5-476-00228-4.
    Место хранения: 7 
  
552 67.408
У 26    Уголовное право России : части общая и особенная: курс лекций / А. И. Рарог [и др.]. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : ТК Велби : Проспект, 2007. - 494 с. - ISBN 10 5-482-01292-1 (Велби) (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
553 67.408
У 26    Уголовное право : учеб.-метод. комплекс / сост.: В. К. Дуюнов, Р. В. Закомолдин. - Самара : СаГА, 2005. - 200 с.
    Место хранения: 7 
  
554 67.408.0
С 67 Сотников Сергей Алексеевич.
   Амнистия: сущность и применение : монография / Сотников Сергей Алексеевич ; отв. ред. Т. Г. Понятовская. - Владимир, 2006. - 167 с. - Библиогр.: с. 155-166. - ISBN 5-93767-025-6.
    Место хранения: 7 
  
555 67.408.1
Ч-96 Чучаев Александр Иванович.
   Преступления против здоровья населения и общественной нравственности : учеб.-практ. пособие с постат. матер. к гл. 25 УК РФ / Чучаев Александр Иванович, А. А. Ашин. - Владимир, 2006. - 291 с. - ISBN 5-93767-027-2.
    Место хранения: 7 
  
556 67.408.11
Л 84 Лукьянова Н. А.
   Преступления против трудовых прав граждан / Н. А. Лукьянова ; отв. ред. А. П. Кузнецов; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 175 с. - ISBN 978-5-88866-292-2.
    Место хранения: 7 
  
557 67.408.12
Н 29    Наркомания и незаконный оборот наркотиков : вопросы теории и практики противодействия: учеб. пособие для вузов по спец. "Юриспруденция" / Ю. М. Ермаков [и др.] ; под ред. С. Я. Лебедева. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2008. - 318 с. - ISBN 978-5-238-01405-0.
    Место хранения: 7 
  
558 67.408Англ
H 58 Herring Jonathan.
   Criminal law : text, cases, and materials / Herring Jonathan. - 2nd edition. - Oxford : Oxford University Press, 2006. - lix, 1021 p. - Bibliogr.: p. 947-1007. - ISBN 0-19-928935-2.
    Место хранения: 8 
  
559 67.410.1
В 58 Власов Анатолий Александрович.
   Гражданское процессуальное право : учебник / Власов Анатолий Александрович ; Рос. акад. правосудия. - М. : Велби, 2003. - 428 с. - ISBN 5-98032-127-6 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
560 67.410.1
Г 75    Гражданское процессуальное право : учебник / под ред. М. С. Шакарян. - М. : Велби : Проспект, 2007. - 580 с. - ISBN 10 5-482-01157-7 (Велби) (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
561 67.410.1
Г 75    Гражданский процессуальный кодекс Российской Федерации : текст приводится по сост. на 1 окт. 2007 г. - М. : Омега-Л, 2007. - 160 с. - (Кодексы Российской Федерации). - ISBN 978-5-370-00462-9.
    Место хранения: 7 
  
562 67.410.1
Г 75    Гражданский процессуальный кодекс Российской Федерации : текст с изм. и доп. на 2007 г. с алф.-предмет. указ. - М. : Эксмо, 2007. - 160 с. - (Российское законодательство). - ISBN 978-5-699-22783-9.
    Место хранения: 7 
  
563 67.410.10
Т 20 Тарло Евгений Георгиевич.
   Профессиональное представительство в суде : монография / Тарло Евгений Георгиевич. - М. : Известия, 2004. - 415 с. - Библиогр.: с. 397-415. - С автографом автора. - ISBN 5-206-00643-2 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
564 67.410.2
У 26    Уголовно-процессуальное право : учеб. пособие для студ. вузов, обуч. по спец. "Юриспруденция" / под ред.: О. А. Галустьяна, А. В. Ендольцевой, А. П. Кизлыка. - М. : ЮНИТИ-ДАНА : Закон и право, 2006. - 399 с. - (Высшее профессиональное образование) (Учебники МВД Российской Федерации). - Библиогр.: с. 393-394. - ISBN 5-238-00912-7.
    Место хранения: 7 
  
565 67.410.2
У 26    Уголовно-процессуальный кодекс Российской Федерации : офиц. текст : по сост. на 1 окт. 2007 г. - М. : ГроссМедиа, 2007. - 207 с. - ISBN 978-5-476-00403-5.
    Место хранения: 7 
  
566 67.410.21
А 53 Алферов В. Ю.
   Оперативно-розыскная деятельность : учеб.-справ. пособие / В. Ю. Алферов, В. Л. Ильиных, А. Е. Федюнин. - М. : Приор, 2002. - 269 с. - ISBN 5-7990-0742-5.
    Место хранения: 7 
  
567 67.51
Д 74 Дриль Дмитрий Андреевич.
   Преступность и преступники. Учение о преступности и мерах борьбы с нею / Дриль Дмитрий Андреевич ; стс. и предисл. В. С. Овчинского. - М. : Инфра-М, 2006. - 767 с. - (Библиотека криминолога). - ISBN 5-16-002683-5 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
568 67.51
О-35 Овчинский Семен Самуилович.
   Преступное насилие. Преступность в городах / Овчинский Семен Самуилович ; сост. и вступ. ст. А. С. Овчинского, В. С. Овчинского. - М. : ИНФРА-М, 2007. - 407 с. - (Библиотека криминолога). - ISBN 978-5-16-003139-2 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
569 67.51
Ч-95 Чуфаровский Юрий Валентинович.
   Криминология в вопросах и ответах : учеб. пособие / Чуфаровский Юрий Валентинович. - М. : Велби : Проспект, 2007. - 144 с. - Библиогр.: с. 138-141. - ISBN 10 5-482-01311-1.
    Место хранения: 7 
  
570 67.51Англ
B 84 Braithwaite John.
   Crime, shame and reintegration / Braithwaite John. - Cambridge : Cambridge University Press, 2006. - viii, 226 p. - Bibliogr. : p.187-216. - ISBN 0-521-35668-7.
    Место хранения: 8 
  
571 67.51Англ
C 89    Crime, criminology and public policy : essays in honour of Sir Leon Radzinowicz / edited by R. Hood. - Oxford : Oxford University Press, 1974. - xxii, 649 p. - Bibliogr. : p. 623-634. - ISBN 0-435-82422-8.
    Место хранения: 8 
  
572 67.51Англ
G 68 Gottfredson Michael R.
   A general theory of crime / Gottfredson Michael R., T. Hirschi. - Stanford : Stanford University Press, 2007. - xvi, 297 p. - Bibliogr.: p.277-293. - ISBN 0-8047-1774-5.
    Место хранения: 8 
  
573 67.52
К 82    Криминалистика : учебник для вузов по спец. "Юриспруденция" / под ред. А. Ф. Волынского, В. П. Лаврова. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : ЮНИТИ-ДАНА : Закон и право, 2008. - 943 с. - ISBN 978-5-238-01398-5 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
574 67.53
Н 16 Нагаев Виктор Васильевич.
   Основы судебно-психологической экспертизы : учеб. пособие для вузов / Нагаев Виктор Васильевич. - М. : Юнити-Дана : Закон и право, 2000. - 333 с. - Библиогр.: с. 324-327 (65 назв.). - ISBN 5-238-00145-2.
    Место хранения: 7 
  
575 67.54
Л 97 Лялин Вячеслав Сергеевич.
   Правовая статистика : учебник / Лялин Вячеслав Сергеевич, Е. А. Костыря. - СПб. : ИВЭСЭП; Знание, 2006. - 234 с. - Библиогр.: с. 231-234 (78 назв.). - ISBN 5-7320-0852-7 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
576 67.54
С 13 Савюк Леонид Корнеевич.
   Правовая статистика : учебник для студ. вузов, обуч. по спец. "Юриспруденция" / Савюк Леонид Корнеевич. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Юристъ, 2005. - 637 с. - ISBN 5-7975-0754-4 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
577 67.7
М 64 Миронов Анатолий Николаевич.
   Правоохранительные органы : учеб. пособие / Миронов Анатолий Николаевич, Н. М. Павинский. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : Форум : Инфра-М, 2006. - 301 с. - (Профессиональное образование). - Библиогр.: с. 293-297. - На обл.: авт. Н. М. Павинский, А. Н. Миронов. - ISBN 5-91134-009-7 (Форум) (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
578 67.7
П 68    Правоохранительные органы России : учебник / под ред. В. П. Божьева. - М. : Высшее образование, 2006. - 335 с. - (Основы наук). - ISBN 5-9692-0076-X (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
579 67.71
А 79    Арбитражные суды: теория и практика правоприменения. : сборник статей к 75-летию Государственного арбитража - Арбитражного суда Свердловской области / отв. ред.: И. В. Решетникова, М. Л. Скуратовский. - Екатеринбург : Ин-т частн. права, 2006. - 550 с. - ISBN 5-98050-018-9 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
580 67.71
К 91 Куницын Александр Романович.
   Образцы судебных документов по гражданским, уголовным и административным делам : с коммент. закон-ва и суд. практики: практ. пособие / Куницын Александр Романович. - М. : Норма : Норма-Инфра-М, 2002. - 336 с. - ISBN 5-89123-559-5 (Норма) (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
581 67.71
Л 33 Лебедев Вячеслав Михайлович.
   Становление и развитие судебной власти в Российской Федерации : монография / Лебедев Вячеслав Михайлович ; науч. ред. Л. Б. Алексеева; Рос. акад. правосудия. - М., 2000. - 368 с. - (Библиотека российского судьи). - ISBN 5-93016-001-8 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
582 67.72
П 80    Прокурорский надзор : учебник для вузов / под ред. А. Я. Сухарева. - М. : Норма, 2005. - 465 с. - ISBN 5-89123-660-5 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
583 67.72
П 80    Прокурорский надзор : учебник для студ. вузов, обуч. по спец. "Юриспруденция" / под ред. О. А. Галустьяна, А. В. Ендольцевой, И. А. Андреева. - 4-е изд., перераб. и доп. - М. : Юнити-Дана : Закон и право, 2007. - 399 с. - (Высшее профессиональное образование. Юриспруденция). - Библиогр.: с. 363-374 (239 назв.). - ISBN 978-5-238-01184-4 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
584 67.72
Ф 34 Федотова Елена Владимировна.
   Прокурорский надзор : курс лекций / Федотова Елена Владимировна. - М. : Омега-Л, 2006. - 238 с. - (Библиотека высшей школы). - Библиогр.: с. 235-238 . - ISBN 5-365-00220-2.
    Место хранения: 7 
  
585 67.73
Н 32    Настольная книга следователя : тактические приемы проведения осмотра места происшествия и допросов при расследовании преступлений различной категории: науч.-метод. пособие / под общ. ред. А. И. Дворкина. - М. : Экзамен, 2006. - 637 с. - ISBN 5-472-01207-4 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
586 67.75
Ч-49 Чернышов Валерий Иванович.
   Тернист путь к истине : записки адвоката, документы / Чернышов Валерий Иванович. - Мемуарное издание. - Ульяновск : УлГТУ, 2005. - 461 с. - ISBN 5-89146-649-X (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
587 67.76
В 58 Власов Юрий Николаевич.
   Нотариат в Российской Федерации : учебник / Власов Юрий Николаевич, В. В. Калинин. - М. : Омега-Л, 2005. - 431 с. - (Высшее юридическое образование). - ISBN 5-98119-465-0 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
588 67.76
Н 85 Самсонов В. В.
   Нотариат и адвокатура [Электронный ресурс] : лекции для студентов / В. В. Самсонов, В. В. Ефимова. - М. : Равновесие, 2006. - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 7 
  
589 67.76
Ч-46 Черемных Геннадий Григорьевич.
   Нотариальное право Российской Федерации : учеб. пособие / Черемных Геннадий Григорьевич, И. Г. Черемных. - М. : Юрид. лит., 2005. - 431 с. - Библиогр.: с. 427 с. - ISBN 5-7260-1044-2 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
590 67.91
Б 26 Бархатова Елена Юрьевна.
   Международное публичное право в вопросах и ответах : учеб. пособие / Бархатова Елена Юрьевна. - М. : Велби, 2004. - 232 с. - ISBN 5-98032-422-4.
    Место хранения: 7 
  
591 67.91
К 17 Каламкарян Рубен Амаякович.
   Международное право : учебник / Каламкарян Рубен Амаякович, Ю. И. Мигачев. - М. : Эксмо, 2004. - 685 с. - (Российское юридическое образование). - Библиогр.: с. 683-685. - ISBN 5-699-05111-2 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
592 67.91
К 17 Каламкарян Рубен Амаякович.
   Международное право : курс лекций / Каламкарян Рубен Амаякович, Ю. И. Мигачев. - М. : Эксмо, 2006. - 446 с. - (Российское юридическое образование). - Библиогр.: с. 445-446. - ISBN 5-699-14238-X.
    Место хранения: 7 
  
593 67.91
М 43    Международное право : учебник для вузов / отв. ред. Г. В. Игнатенко, О. И. Тиунов. - 4-е изд., перераб. и доп. - М. : Норма, 2006. - 705 с. - Библиогр.: с. 663-687. - ISBN 5-468-00016-4 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
594 67.91
Р 76    Российский ежегодник международного права. 2004 : спец. выпуск / гл. ред. Л. Н. Галенская; Рос. ассоциация междунар. права. - СПб. : Россия-Нева, 2005. - 206 с. - ISBN 5-88336-037-8 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
595 67.910
П 68    Право европейского союза в вопросах и ответах : учеб. пособие / отв. ред. С. Ю. Кашкин. - М. : Велби : Проспект, 2005. - 299 с. - ISBN 5-98032-771-1.
    Место хранения: 7 
  
596 67.910
П 68    Право европейского союза в вопросах и ответах : учеб. пособие / отв. ред. С. Ю. Кашкин. - М. : Велби : Проспект, 2006. - 299 с. - ISBN 5-482-00833-9.
    Место хранения: 7 
  
597 67.911Англ
C 25 Carr Indira.
   International trade law / Carr Indira, P. Stone. - 3rd ed. - Oxon : Cavendish Publishing Limited, 2006. - xc, 702 p. - Bibliogr.: в конце глав. - ISBN 1-85941-707-8.
    Место хранения: 8 
  
598 67.911Англ
C 29 Cassese Antonio.
   International criminal law / Cassese Antonio. - Oxford : Oxford University Press, 2003. - lvi, 472 p. - ISBN 0-19-925911-9.
    Место хранения: 8 
  
599 67.911Англ
S 82 Steiner Henry J.
   International human rights in context : law, politics, morals. Text and materials / Steiner Henry J., P. Alston. - 2nd edition. - Oxford : Oxford University Press, 2000. - xxxiii, 1497 p. - ISBN 0-19-829849-8.
    Место хранения: 8 
  
600 67.93
Г 44 Гетьман-Павлова Ирина Викторовна.
   Международное частное право : пособие для сдачи экзамена / Гетьман-Павлова Ирина Викторовна. - М. : Юрайт-Издат, 2005. - 223 с. - (Хочу все сдать). - Библиогр.: с. 221-223. - ISBN 5-94879-214-5.
    Место хранения: 7 
  
601 67.93
М 43    Международное частное право : учебник для студ. вузов, обуч. по спец. "Юриспруденция" / под ред. Г. К. Дмитриевой. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Проспект, 2006. - 687 с. - ISBN 5-482-00708-1 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
602 67.93
П 30 Петрова Галина Владиславовна.
   Международное частное право : вопросы и ответы : учеб. пособие / Петрова Галина Владиславовна. - М. : Юриспруденция, 2006. - 194 с. - (Подготовка к экзамену). - ISBN 5-9516-0198-3.
    Место хранения: 7 
  Военное дело
603 68
В 63    Военный энциклопедический словарь : более 7500 словарных статей. - Самое полное современное издание. - М. : Эксмо, 2007. - 1023 с. - ISBN 978-5-699-23223-9 (в пер.).
    Место хранения: Б 
  Служба по чрезвычайным ситуациям

604 68.9
П 46    Пожарная безопасность учреждений образования. Правила и нормы [Электронный ресурс] : 2 полугодие 2007. - : ЦСЭР, 2007. - CD-ROM. - ISBN (в футл.).
    Место хранения: 9 
  
605 68.9
П 46    Пожарная безопасность. Правила и нормы [Электронный ресурс] : 2 полугодие 2007. - : ЦСЭР, 2007. - CD-ROM : Загл. с вкладыша контейнера. - ISBN (в футл.).
    Место хранения: 9 
  
606 68.9
Х 30 Хван Татьяна Александровна.
   Основы безопасности жизнедеятельности : учеб. пособие для студ. средн. проф. образов. / Хван Татьяна Александровна, П. А. Хван. - 4-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 380 с. - (Среднее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 379-380. - ISBN 978-5-222-12225-9 (в пер.).
    Место хранения: У 
  Культура. Культурология

607 71.0Англ
G 32 Geertz Clifford.
   The interpretation of cultures : selected essays / Geertz Clifford. - New York : Basic Books, 2000. - ix, 470 p. - ISBN 0-465-09719-7.
    Место хранения: 8 
  Науковедение

608 72.3
Н 17 Надеждин Николай Яковлевич.
   История науки и техники / Надеждин Николай Яковлевич. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2006. - 621 с. : ил. - (Энциклопедия для всех). - ISBN 5-222-09815-X ( в пер.).
    Место хранения: Ч 
  Образование. Педагогическая наука

609 74
П 18 Парамонова Анна Юрьевна.
   Социально-педагогические условия повышения качества вузовского педагогического образования (на примере подготовки социальных педагогов) : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук : на правах рукописи / Парамонова Анна Юрьевна ; науч. рук. О. В. Кириллова; Чуваш. гос. ун-т им. И. Н. Ульянова. - Ульяновск, 2007. - 26 с. - 13.00.08 - теория и методика профессионального образования.
    Место хранения: Х 
  
610 74
П 18 Парамонова Анна Юрьевна.
   Социально-педагогические условия повышения качества вузовского педагогического образования (на примере подготовки социальных педагогов) : дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук : на правах рукописи / Парамонова Анна Юрьевна ; науч. рук. О. В. Кириллова; Чуваш. гос. ун-т им. И. Н. Ульянова. - Чебоксары, 2007. - 222 л. - 13.00.08 - теория и методика профессионального образования. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
611 74
Я 65 Янушевский Владимир Николаевич.
   Педагогическое моделирование профессионального развития студентов-филологов в вузе (на примере УлГУ) : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук : на правах рукописи / Янушевский Владимир Николаевич ; науч. рук. Н. И. Калаков; УлГУ. - Ульяновск, 2007. - 26 с. - 13.00.08 - теория и методика профессионального образования.
    Место хранения: Х 
  
612 74
Я 65 Янушевский Владимир Николаевич.
   Педагогическое моделирование профессионального развития студентов-филологов в вузе (на примере УлГУ) : дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук : на правах рукописи / Янушевский Владимир Николаевич ; науч. рук. Н. И. Калаков; УлГУ. - Ульяновск, 2007. - 285 л. - 13.00.08 - теория и методика профессионального образования. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
613 74.03(2)
К 80 Крестьянова Елена Николаевна.
   Аксиологическая парадигма идентичности в философско-педагогической мысли Российского Зарубежья (20-30 годы XX века) : дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук : на правах рукописи / Крестьянова Елена Николаевна ; науч. рук. Митин С. Н.; УлГУ. - Ульяновск, 2007. - 252 л. - 13.00.01 - общая педагогика; история педагогики и образования. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
614 74.03(2)
К 80 Крестьянова Елена Николаевна.
   Аксиологическая парадигма идентичности в философско-педагогической мысли Российского Зарубежья (20-30 годы XX века) : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук : на правах рукописи / Крестьянова Елена Николаевна ; науч. рук. Митин С. Н.; УлГУ. - Ульяновск, 2007. - 23 с. - 13.00.01 - общая педагогика; история педагогики и образования.
    Место хранения: Х 
  
615 74.04Англ
B 43 Benn Caroline.
   Thirty years on : is comprehensive education alive and well or struggling to survive? / Benn Caroline, C. Chitty. - London : Penguin Books, 1997. - xvi, 560 p. - Bibliogr.: p. 539-556.
    Место хранения: 8 
  
616 74.04Англ
B 82 Bowles Samuel.
   Schooling in capitalist America : educational reform and the contradictions of economic life / Bowles Samuel, H. Gintis. - New York : Basic Books, 1977. - xi, 340 p. - Bibliogr.: p. 304-332.
    Место хранения: 8 
  
617 74.20
Б 69 Бликов Евгений Васильевич.
   Педагогические условия организации допрофессиональной физической подготовки оборонно-спортивного профиля в общеобразовательной школе : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук : на правах рукописи / Бликов Евгений Васильевич ; науч. рук. О. И. Донина; УлГУ. - Ульяновск, 2007. - 28 с. - 13.00.08 - теория и методика профессионального образования.
    Место хранения: Х 
  
618 74.20
Б 69 Бликов Евгений Васильевич.
   Педагогические условия организации допрофессиональной физической подготовки оборонно-спортивного профиля в общеобразовательной школе : дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук : на правах рукописи / Бликов Евгений Васильевич ; науч. рук. Донина О. И.; УлГУ. - Ульяновск, 2007. - 320 л. - 13.00.08 - теория и методика профессионального образования. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
619 74.20
К 89 Кузнецова Надежда Ильинична.
   Становление и развитие системы экономического образования в российской школе на рубеже XX-XXI столетий : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук : на правах рукописи / Кузнецова Надежда Ильинична ; науч. рук. Юмакулов Н. Х.; УлГУ. - Ульяновск, 2007. - 30 с. - 13.00.01 - общая педагогика; история педагогики и образования.
    Место хранения: Х 
  
620 74.20
К 89 Кузнецова Надежда Ильинична.
   Становление и развитие системы экономического образования в российской школе на рубеже XX-XXI столетий : дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук : на правах рукописи / Кузнецова Надежда Ильинична ; науч. рук. Н. Х. Юмакулов; УлГУ. - Ульяновск, 2007. - 269 л. : ил. - Библиогр.: с. 212-247 (420 назв.). - 13.00.01 - общая педагогика, история педагогики и образования. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
621 74.20
К 89 Кузнецова Анна Николаевна.
   Формирование коммуникативной компетентности как механизм социализации личности в учреждении дополнительного образования детей : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук : на правах рукописи / Кузнецова Анна Николаевна ; науч. рук. Калаков Н. И.; УлГУ. - Ульяновск, 2007. - 30 с. - 13.00.01 - общая педагогика; история педагогики и образования.
    Место хранения: Х 
  
622 74.20
К 89 Кузнецова Анна Николаевна.
   Формирование коммуникативной компетентности как механизм социализации личности в учреждении дополнительного образования детей : дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук : на правах рукописи / Кузнецова Анна Николаевна ; науч. рук. Калаков Н. И.; УлГУ. - Ульяновск, 2007. - 336 л. - 13.00.01 - общая педагогика; история педагогики и образования. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
623 74.20
Х 20 Хардиляткина Эльмира Искандеровна.
   Специфика профильной подготовки естественнонаучной направленности в учреждении дополнительного образования детей (на примере Школы юного медика) : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук : на правах рукописи / Хардиляткина Эльмира Искандеровна ; науч. рук. О. И. Донина; УлГУ. - Ульяновск, 2007. - 22 с. - 13.00.08 - теория и методика профессионального образования.
    Место хранения: Х 
  
624 74.20
Х 20 Хардиляткина Эльмира Искандеровна.
   Специфика профильной подготовки естественнонаучной направленности в учреждении дополнительного образования детей (на примере Школы юного медика) : дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук : на правах рукописи / Хардиляткина Эльмира Искандеровна ; науч. рук. О. И. Донина; УлГУ. - Ульяновск, 2007. - 325 л. - 13.00.08 - теория и методика профессионального образования. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
625 74.5
В 16 Вальдес Альенде Сильвия Оскаровна.
   Дидактические условия развития способности к импровизации у студентов средного профессионального образовательного учреждения : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук : на правах рукописи / Вальдес Альенде Сильвия Оскаровна ; науч. рук. Н. В. Нагорнов, И. В. Юстус; УлГУ. - Ульяновск, 2007. - 22 с. - 13.00.08 - теория и методика профессионального образования.
    Место хранения: Х 
  
626 74.5
В 16 Вальдес Альенде Сильвия Оскаровна.
   Дидактические условия развития способности к импровизации у студентов средного профессионального образовательного учреждения : дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук : на правах рукописи / Вальдес Альенде Сильвия Оскаровна ; науч. рук. Н. В. Нагорнов, И. В. Юстус; УлГУ. - Ульяновск, 2007. - 182 л. - 13.00.08 - теория и методика профессионального образования. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
627 74.5
П 43 Погодин Валерий Викторович.
   Дидактические условия формирования физкультурной компетентности учащихся профессиональных училищ : дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук : на правах рукописи / Погодин Валерий Викторович ; науч. рук. Гордеев Ю. А.; УлГУ. - Ульяновск, 2007. - 311 л. - 13.00.08 - теория и методика профессионального образования. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
628 74.5
П 43 Погодин Валерий Викторович.
   Дидактические условия формирования компетентности в области физической культуры учащихся профессиональных училищ : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук : на правах рукописи / Погодин Валерий Викторович ; науч. рук. Гордеев Ю. А.; УлГУ. - Ульяновск, 2007. - 26 с. - 13.00.08 - теория и методика профессионального образования.
    Место хранения: Х 
  
629 74.58
Б 79    Болонский процесс и российская высшая школа [Электронный ресурс] : реферат. электрон. сборник / под ред. Ю. Е. Шабалина. - : Садовое кольцо, 2006. - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
630 74.58
К 30    Качество высшего профессионального образования [Электронный ресурс] : реферат. электрон. сборник / под ред. Ю. Е. Шабалина. - : Садовое кольцо, 2006. - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
631 74.58
П 78    Программы повышения квалификации : сб. учеб. программ повышения квалификации профес.-препод. состава ФГОУ ВПО, находящихся в ведении ФАО / под ред. М. А. Ковардаковой; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 42 с.
    Место хранения: Х,Ч 
  Физическая культура и спорт

632 75.1
Я 45 Якимов Анатолий Михайлович.
   Основы тренерского мастерства : учеб. пособие для вузов физ. культуры / Якимов Анатолий Михайлович. - М. : Терра-Спорт, 2003. - ISBN 5-93127-197-X .
    Место хранения: 5 
  
633 75.7
А 79 Арбузова О. В.
   Техника спортивного плавания : учеб.-метод. пособие / О. В. Арбузова, В. В. Вавилов ; УлГУ, ИМЭиФК, Фак. физ. культуры. - Ульяновск : УлГУ, 2004. - 30 с. : ил.
    Место хранения: 5 
 Средства массовой информации. Книжное дело
 
634 76.11Англ
D 29 De Hamel Christopher.
   A history of illuminated manuscripts / De Hamel Christopher. - London : Phaidon Press, 2005. - 272 p. : ill. - Bibliogr.: p. 258-264. - ISBN 0-7148-3452-1 ( в суперобл.).
    Место хранения: 8 
  
635 76.12
С 17 Самарцев Олег Робертович.
   Творческая деятельность журналиста : очерки теории и практики : учеб. пособие для вузов / Самарцев Олег Робертович ; под общ. ред. Я. Н. Засурского. - М. : Академ. Проект, 2007. - 527 с. - (gaudeamus). - Библиогр. в конце гл. - ISBN 5-8291-0789-9 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
636 76.12Англ
C 17 Cameron James.
   Point of departure : experiment in biography / Cameron James ; with an introduction by A. Marr. - London : Granta Books, 2006. - 319 p. - ISBN 1-86207-824-6.
    Место хранения: 8 
  
637 76.12Англ
H 65 Hicks Wynford.
   Writing for journalists / Hicks Wynford, S. Adams, H. Gilbert. - London ; New York : Routledge, 2005. - vii, 159 p. - Bibliogr.: p. 150-155. - ISBN 0-415-18445-2.
    Место хранения: 8 
  
638 76.12Англ
K 61 Knightley Phillip.
   The first casualty : the war correspondent as hero, propagandist and myth-maker from the Crimea to Iraq / Knightley Phillip. - London : Andre Deutsch, 2003. - xiii, 594 p. - Bibliogr.: p. 549-553. - ISBN 0-233-00055-0.
    Место хранения: 8 
  
639 76.12Англ
R 20 Randall David.
   The great reporters / Randall David. - London : Pluto Press, 2005. - vi, 280 p. : ill. - ISBN 0-7453-2296-4.
    Место хранения: 8 
  
640 76.12Англ
S 81 Starkey Guy.
   Balance and bias in journalism : representation, regulation and democracy / Starkey Guy. - Hampshire : Palgrave Macmillan, 2007. - xx, 185 p. - Bibliogr.: p. 161-175. - ISBN 0-4039-9249-5.
    Место хранения: 8 
  
641 76.12Англ
S 88 Street John.
   Mass media, politics and democracy / Street John. - Hampshire : Palgrave, 2001. - ix, 297 p. - Bibliogr.: p. 278-294. - ISBN 0-333-69305-1.
    Место хранения: 8 
 Библиотечное дело. Библиотековедение. Библиография. 
 
642 78.34
К 30 Качанова Елена Юрьенва.
   Инновационно-методическая работа библиотек : учеб. пособие для вузов / Качанова Елена Юрьенва ; науч. ред. А. Н. Ванеев; Хабаровск. гос. ин-т искусств и культуры. - СПб. : Профессия, 2007. - 335 с. - (Библиотека). - ISBN 978-5-93913-133-9 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
643 78.36
З-55 Земсков Андрей Ильич.
   Электронная информация и электронные ресурсы : Публикации и документы, фонды и библиотеки / Земсков Андрей Ильич, Я. Л. Шрайберг. - М. : Фаир, 2007. - 528 с. : ил. - (Специальный издательский проект для библиотек). - Библиогр.: с. 520-523 (46 назв.). - ISBN 978-5-8183-1259-0 (в пер.).
    Место хранения: Н,Ч 
  Языкознание

644 81.0
К 63 Комиссаров В. Н.
   Лингвистическое переводоведение в России; Общая теория перевода в трудах зарубежных ученых [Электронный ресурс] : 2 учеб. пособия / В. Н. Комиссаров. - М. : Равновесие, 2006. - (Электронное издание). - CD-ROM. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9 
  
645 81.0
К 63 Комиссаров В. Н.
   Современное переводоведение [Электронный ресурс] : учеб. пособие / В. Н. Комиссаров. - М. : Равновесие, 2006. - (Электронное издание). - CD-ROM. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9 
  
646 81.0
Ш 25 Шарафутдинова Насима Саетовна.
   Лингвокогнитивные основы научно-технической терминологии : монография / Шарафутдинова Насима Саетовна ; науч. ред. А. И. Фефилов; УлГТУ. - Ульяновск : УлГТУ, 2006. - 131 с. - Библиогр.: с.108-127. - ISBN 978-5-89146-938-9.
    Место хранения: 8 
  
647 81.0
Э 40 Эко Умберто.
   Сказать почти то же самое : опыты о переводе / Эко Умберто ; пер. с итал. А. Н. Коваля. - СПб. : Симпозиум, 2006. - 572 с. - ISBN 5-89091-316-6 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
648 81.0
Я 41    Языковая норма и эстетический канон / отв. ред. В. Я Порхомовский, Н. Н. Семенюк; Ин-т языкознания РАН. - М. : Языки славянских культур, 2006. - 334 с. - (Теория и история литературных языков). - ISBN 5-9551-0142-X (в пер.) (в суперобл.).
    Место хранения: 8 
  
649 81.0Англ
C 89 Crick Malcolm.
   Explorations in language and meaning : towards a semantic anthropology / Crick Malcolm. - London : Malaby Press, 1976. - vii, 212 p. - Bibliogr.: p. 177-197. - ISBN 0-460-14012-4 (в пер.) (в суперобл.).
    Место хранения: 8 
  
650 81.2-9
С 56    Современные теории и методы обучения иностранным языкам : материалы второй междунар. науч.-практ. конф. "Языки мира и мир языка" / Моск. акад. экономики и права; Нац. о-во прикл. лингвистики. - М. : Экзамен, 2006. - 381 с. - ISBN 5-472-01260-0 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
651 81.411.2
И 88 Иссерс Оксана Сергеевна.
   Коммуникативные стратегии и тактики русской речи : монография / Иссерс Оксана Сергеевна. - 2-е изд., стер. - М. : Едиториал УРСС, 2002. - 284 с. - Библиогр.: с.264-280 (287 назв.). - ISBN 5-354-00068-8.
    Место хранения: Ч 
  
652 81.411.2-923
А 98 Ашуркова Татьяна Георгиевна.
   Лексика современного русского языка : учеб. пособие / Ашуркова Татьяна Георгиевна, В. Н. Прохорова ; УлГУ, ФКиИ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 110 с.
    Место хранения: У,Ч 
  
653 81.411.2-923
Г 62 Голуб Ирина Борисовна.
   Русский язык и культура речи : учеб. пособие для студ. вузов / Голуб Ирина Борисовна. - М. : Логос, 2008. - 431 с. - (Новая студенческая библиотека). - ISBN 978-5-98704-036-1.
    Место хранения: У 
  
654 81.411.2-923
О-75    Основы научной речи : учеб. пособие для вузов / Н. А. Буре и др.; под ред. В. В. Химика, Л. Б. Волковой; Филол. фак. СПбГУ. - М. : Академия ; СПб. : СПбГУ, 2003. - 271 с. - (Высшее образование) (Студенческая библиотека). - ISBN 5-8465-0139-7 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
655 81.411.2-923
Р 89    Русский язык и культура речи : учебник для техн. вузов / под ред. В. И. Максимова, А. В. Голубевой. - М. : Высшее образование, 2008. - 356 с. : ил. - (Основы наук). - Библиогр.: с. 355-356. - ISBN 978-5-9692-0227-6 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
656 81.432.1
В 26 Вейхман Григорий Абрамович.
   Новый взгляд на синтаксис английского языка = A New Look at English Syntax / Вейхман Григорий Абрамович. - 2-е изд., испр. - М. : Астрель : АСТ, 2002. - На англ. яз. - ISBN 5-17-012816-9 (АСТ) (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
657 81.432.1
С 29 Селсдон Эстер.
   Как писать письма по-английски = Letter Writing : пер. с англ. / Селсдон Эстер. - М. : Астрель : АСТ, 2004. - 239 с. : ил. - ISBN 5-17-021854-0 (АСТ) (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
658 81.432.1-4
М 98 Мюллер В. К.
   Школьный англо-русский словарь : 80 000 слов / В. К. Мюллер. - М. : Эксмо, 2008. - 799 с. - ISBN 978-5-699-22764-8 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
659 81.432.1-4
Р 93 Рыбакин Анатолий Иванович.
   Словарь английских личных имен = Dictionary of English Personal Names : 4000 имен / Рыбакин Анатолий Иванович. - 3-е изд., испр. - М. : АСТ, 2000. - 222 с. - ISBN 5-271-000161-X (Астрель) (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
660 81.432.1-4
Р 93 Рыбакин Анатолий Иванович.
   Словарь английских фамилий : ок. 22 700 фамилий / Рыбакин Анатолий Иванович. - 2-е изд., стер. - М. : Астрель : АСТ, 2000. - 576 с. - ISBN 5-271-0590-9 (Астрель) (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
661 81.432.1-922
E 56    English. Platinum deLuxe [Электронный ресурс] : самоучитель американского английского языка. - М. : 1С : Мультимедиа технологии и Дистационное обучение, 2005. - (Образовательная коллекция). - CD-ROM. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9 
  
662 81.432.1-922-3
М 87 Моэм Сомерсет.
   Человек со шрамом и другие рассказы = The Man with the Scar and ohter stories / Моэм Сомерсет ; адапт. текста, слов. Г. К. Магидсон-Степановой; упражнения Л, Т. Добровольской; под ред. Е. Л. Заниной. - М. : Айрис-пресс, 2006. - 137 с. : ил. - (Английский клуб) (Домашнее чтение). - На англ. яз. - ISBN 5-8112-1667-X.
    Место хранения: 8 
  
663 81.432.1-923
А 23 Агабекян Игорь Петрович.
   Английский для инженеров : учеб. пособие для техн. вузов / Агабекян Игорь Петрович, П. И. Коваленко. - 2-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2004. - 319 с. - (Высшее образование). - ISBN 5-222-02625-3 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
664 81.432.1-923
А 23 Аганесов В. С.
   Практическая грамматика английского языка : учеб. пособие / В. С. Аганесов, А. А. Меликян. - М. : АСТ : Восток-Запад, 2006. - 96 с. : ил. - ISBN 5-17-037294-9 (АСТ).
    Место хранения: 8 
  
665 81.432.1-923
А 47 Алексеева Т. С.
   Практикум по культуре речевого общения (второй иностранный язык) : учеб. пособие для студ. III курса ФЛиМС. Ч. 1 / Т. С. Алексеева, Р. В. Наугольная, И. Г. Наугольная ; УлГУ, ФЛиМС, Каф. англ. лингвистики и перевода. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 102 с.
    Место хранения: 8 
  
666 81.432.1-923
А 64    Английский для юристов. Базовый курс = Just Enqlish : учеб. пособие для юрид. вузов / Ю. Л. Гуманова [и др.] ; МГУ им. М. В. Ломоносова, Фак. иностр. яз. - 4-е изд. - М. : КНОРУС, 2006. - 255 с. - ISBN 5-85971-496-3 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
667 81.432.1-923
А 64    Английский язык. Грамматические трудности перевода : учеб. пособие / Н. П. Беспалова [и др.]. - М. : Дрофа, 2006. - 79 с. - (Высшее образоввание). - ISBN 5-358-00706-7.
    Место хранения: 8 
  
668 81.432.1-923
Б 81 Бонк Наталья Александровна.
   Английский шаг за шагом : учебник для студ. неязык. вузов : в 2 т. Т. 1 / Бонк Наталья Александровна, И. И. Левина, И. А. Бонк. - М. : Росмэн-пресс, 2006. - 558 с. - ISBN 5-353-00414-0 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
669 81.432.1-923
В 26 Вейхман Григорий Абрамович.
   Новое в грамматике современного английского языка : учеб. пособие для вузов / Вейхман Григорий Абрамович. - 2-е изд., доп. и испр. - М. : Астрель : АСТ, 2002. - 543 с. - ISBN 5-17-015122-5 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
670 81.432.1-923
Д 38 Деулина Е. Н.
   Law and Justice in the Modern World : учеб. пособие для студ. неязыков. спец. / Е. Н. Деулина, Н. А. Крашенниникова, С. М. Лобанова ; УлГУ, ИМО. - Ульяновск : УлГУ, 2008. - 48 с.
    Место хранения: 7 
  
671 81.432.1-923
К 93    Курс английского языка [Электронный ресурс] = English elements : базово-средний уровень: 2. Диск 1 : Установочный диск. - М. : LANGMaster GROUP, 2007. - CD-ROM. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9 
  
672 81.432.1-923
К 93    Курс английского языка [Электронный ресурс] = English Elements : базовый уровень: 1. Диск 2 : Базовый уровень. - М. : LANGMaster GROUP, 2007. - CD-ROM. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9 
  
673 81.432.1-923
К 93    Курс английского языка [Электронный ресурс] = English Elements : базовый уровень: 1. Диск 1 : Установочный диск. - М. : LANGMaster GROUP, 2007. - CD-ROM. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9 
  
674 81.432.1-923
К 93    Курс английского языка [Электронный ресурс] = English Elements : начальный уровень: 0 . Диск 1 : Установочный диск. - М. : LANGMaster GROUP, 2007. - CD-ROM. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9 
  
675 81.432.1-923
К 93    Курс английского языка [Электронный ресурс] = English Elements : базово-средний уровень: 2. Диск 2 : Базово-средний уровень. - М. : LANGMaster GROUP, 2007. - CD-ROM. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9 
  
676 81.432.1-923
К 93    Курс английского языка [Электронный ресурс] = English Elements : начальный уровень: 0. Диск 2 : Начальный уровень. - М. : LANGMaster GROUP, 2007. - CD-ROM. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9 
  
677 81.432.1-923
К 93 Курашвили Екатерина Ивановна.
   Английский язык для студентов-физиков : первый этап обучения : учебник / Курашвили Екатерина Ивановна. - 4-е изд., испр. - М. : АСТ : Астрель, 2007. - 317 с. : ил. - ISBN 978-5-17-044025-2 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
678 81.432.1-923
Л 47 Леонович Олег Анатольевич.
   В мире английских имен : учеб. пособие по лексикологии для студ. лингв. вузов и фак. иностр. яз. / Леонович Олег Анатольевич. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : Астрель : АСТ, 2002. - 159 с. : ил. - Библиогр.: с. 157-158. - ISBN 5-17-012068-0 (АСТ) (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
679 81.432.1-923
Л 68 Лобанова С. М.
   Art & Artists : учеб. пособие по англ. яз. для студ. неязыков. спец. / С. М. Лобанова, Е. Н. Деулина, Т. А. Танцура ; УлГУ, ИМО. - Ульяновск : УлГУ, 2008. - 42 с.
    Место хранения: 8 
  
680 81.432.1-923
М 26 Марковина Ирина Юрьевна.
   Английский язык : учебник для мед. вузов и мед. спец. / Марковина Ирина Юрьевна, З. К. Максимова, М. Б. Вайнштейн ; под ред. И. Ю. Марковиной. - М. : ГЭОТАР-МЕД, 2003. - 366 с. - (XXI век). - ISBN 5-9231-0314-1 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
681 81.432.1-923
М 47 Мелех Игорь Яковлевич.
   Как говорить по телефону по-английски = Telephoning in English : справ.-учеб. пособие / Мелех Игорь Яковлевич, Т. Г. Шелкова. - 3-е изд., испр. и доп. - М. : Астрель : АСТ, 2004. - 223 с. - ISBN 5-17-005446-7 (АСТ) (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
682 81.432.1-923
М 61 Минаева Людмила Владимировна.
   Лексикология и лексикография английского языка = English Lexicology and Lexicography : учеб. пособие для студ. вузов, обуч. по напр. "Лингвистика и межкультурная коммуникация", "Лингвистика" / Минаева Людмила Владимировна. - М. : АСТ : Астрель, 2007. - 223 с. - На англ. яз. - ISBN 5-17-037829-7 (АСТ).
    Место хранения: 8 
  
683 81.432.1-923
П 69    Практический курс английского языка. 1 курс : учебник для студ. пед. вузов / под ред. В. Д. Аракина. - 5-е изд., испр. - М. : ВЛАДОС, 2001. - 536 с. : ил. - (Учебник для вузов). - ISBN 5-691-00030-6 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
684 81.432.1-923
П 69    Практический курс английского языка. 3 курс : учебник для студ. вузов / под ред. В. Д. Аракина. - 4-е изд., перераб. и доп. - М. : ВЛАДОС, 2004. - 431 с. : ил. - (Учебник для вузов). - На англ. яз. - ISBN 5-691-00046-2 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
685 81.432.1-923
П 69    Практический курс английского языка. 1 курс : учебник для студ. вузов / под ред. В. Д. Аракина. - 6-е изд., доп. и испр. - М. : ВЛАДОС, 2005. - 536 с. - (Учебник для вузов). - ISBN 5-691-01445-5 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
686 81.432.1-923
Р 24 Расторгуева Татьяна Андриановна.
   История английского языка : учебник / Расторгуева Татьяна Андриановна. - 2-е изд., стер. - М. : Астрель : АСТ, 2002. - 350 с. : ил. - На англ. яз. - ISBN 5-17-003839-9 (АСТ) (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
687 81.432.1-923
Т 18 Танцура Т. А.
   Performing Arts : учеб. пособие по англ. яз. для студ. неязыков. спец. / Т. А. Танцура, Т. А. Деулина, С. М. Лобанова ; УлГУ, ИМО. - Ульяновск : УлГУ, 2008. - 43 с. - На англ. яз.
    Место хранения: 8 
  
688 81.432.1-923
Ш 37 Шевелева Светлана Александровна.
   Английский для гуманитариев : учеб. пособие для вузов / Шевелева Светлана Александровна. - М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2002. - 528 с. : ил. - ISBN 5-238-00153-3 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
689 81.432.1-923-3Англ
M 73    Mind speaks to mind : selected American essays for advanced students of English as a foreign language / editor Dean Curry. - Washington : United States Information Agency, 1994. - 76 p.
    Место хранения: 8 
  
690 81.432.1-923Англ
G 14 Gairns Ruth.
   True to life : pre-intermediate. Class book / Gairns Ruth, S. Redman. - Cambridge : University Press, 2000. - 176 p. - ISBN 0-521-42145-4.
    Место хранения: 8 
  
691 81.432.1-923Англ
S 70 Soars Liz.
   New Headway : English course. Upper-intermediate. Student's book / Soars Liz, Soars John. - Oxford : Oxford University Press, 2005. - 159 p.: ill. - ISBN 0-19-435800-3.
    Место хранения: ВФ (ЛЦ) 
  
692 81.432.1-923Англ
S 70 Soars Liz.
   New Headway : English Course. Intermediate. Student's Book / Soars Liz, Soars John. - Oxford : Oxford University Press, 2007. - 159 p. : ill. - ISBN 0-19-470223-2.
    Место хранения: ВФ (ЛЦ) 
  
693 81.432.1-923Англ
S 70 Soars Liz.
   Headway : elementary. Student's book / Soars Liz, Soars John. - Oxford : Oxford University Press, 2006. - 127 p. : ill. - ISBN 0-19-433992-0.
    Место хранения: ВФ (ЛЦ) 
  
694 81.432.1-923Англ
S 70 Soars Liz.
   New Headway : beginner. Student's book / Soars Liz, Soars John. - Oxford : Oxford University Press, 2007. - 142 p. : ill. - ISBN 0-19-437631-0.
    Место хранения: ВФ (ЛЦ) 
  
695 81.432.1-94
Б 30 Бах Ричард.
   Чайка по имени Джонатан Ливингстон = Yonathan Livingston Seagull : повесть / Бах Ричард ; пер. с англ. Ю. Родман. - СПб. : Азбука-классика, 2003. - 168 с. : ил. - Текст парал.: англ. яз., рус. - ISBN 5-352-00509-7 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
696 81.432.1-94
Г 91 Грэм Кеннет.
   Ветер в ивах = The Wind in the Willows : повесть : на англ. и рус. яз. / Грэм Кеннет ; пер. с англ. И. Токмаковой; коммент. А. В. Преображенской. - М. : Радуга, 2004. - 350 с. : ил. - ISBN 5-05-005893-7 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
697 81.432.1-94
Д 63    Доктор Джекилл и мистер Хайд = Dr. Jekyll & Mr. Hyde : по повести Р. Л. Стивенсона / пересказ Д. Гранта; предисл. и прим. Э. Маркса; ил. Р. Тайнера и Х. Паркера. - М. : АСТ : Астрель, 2003. - 143 с. : ил. - (Английские адаптации). - На англ. яз. - ISBN 5-17-020446-9 (АСТ).
    Место хранения: 8 
  
698 81.432.1-94
К 82 Кристи Агата.
   Пять поросят = Five Little Pigs / Кристи Агата ; предисл., коммент., словарь А. А. Гасиной. - М. : Айрис-пресс, 2004. - 374 с. : ил. - (Читаем в оригинале). - На обл.: Five Little Pigs / Agatha Christie. - На англ. яз. - ISBN 5-8112-0526-0.
    Место хранения: 8 
  
699 81.432.1-94
К 82 Кристи Агата.
   Раз, два, три, туфлю застегни = One, Two, Buckle My Shoe / Кристи Агата ; коммент. Е. В. Угаровой. - М. : Айрис-пресс, 2005. - 348 с. : ил. - (Читаем в оригинале). - На англ. яз. - На обл.: One, Two, Buckle My Shoe / Agatha Christi. - ISBN 5-8112-1403-0.
    Место хранения: 8 
  
700 81.432.1-94
Н 50    Немецкий язык с Э. М. Ремарком: "Три товарища" / пособие подгот. И. Франк. - М. : АСТ : Восток-Запад, 2005. - 572 с. - (Метод чтения Ильи Франка). - На обл.: Drei Kamerden / E. M. Remarque. - ISBN 5-478-00108-2 .
    Место хранения: 8 
  
701 81.432.1-94
Ф 83    Франкенштейн = Frankenstein : по роману Мэри Шелли / пересказ Д. Гранта; предисл. и примеч. Э. Маркса; ил. Б. Джонса. - М. : АСТ : Астрель, 2003. - 142 с. : ил. - (Английские адаптации). - На англ. яз. - ISBN 5-17-020444-2 (АСТ).
    Место хранения: 8 
  
702 81.432.1-94
Х 35 Хейли Артур.
   Отель = Hotel / Хейли Артур. - М. : Айрис-пресс, 2006. - 384 с. - (Читаем в оригинале). - На англ. яз. - На обл.: Hotel / Arthur Hailey. - ISBN 5-8112-1947-4.
    Место хранения: 8 
  
703 81.432.1Англ
D 73 Dooley Jenny.
   Grammarway 3 : teacher`s book / Dooley Jenny, Evans Virginia. - Berkshire : Express Publishing, 2002. - 174 p. : ill. - ISBN 1-903128-95-1.
    Место хранения: 8 
  
704 81.432.1Англ
D 73 Dooley Jenny.
   Grammarway 4 : teacher`s book / Dooley Jenny, Evans Virginia. - Berkshire : Express Publishing, 2002. - 123 p.
    Место хранения: 8 
  
705 81.432.1Англ
M 30 Maris Amanda.
   New Headway : beginner. Teacher's book / Maris Amanda, L. Soars, J. Soars. - Oxford : Oxford University Press, 2007. - 147 p. - ISBN 0-19-4376341.
    Место хранения: ВФ (ЛЦ) 
  
706 81.432.1Англ
S 70 Soars John.
   Headway : pre-intermediate. Teacher's book / Soars John, L. Soars. - Oxford : Oxford University Press, 1999. - 160 p. : ill. - ISBN 0-19-433989-0.
    Место хранения: ВФ (ЛЦ) 
  
707 81.432.1Англ
S 70 Soars Liz.
   Headway : Elementary. Teacher`s book / Soars Liz, Soars John. - Oxford : Oxford University Press, 2001. - ISBN 0-19-433994-7.
    Место хранения: ВФ (ЛЦ) 
  
708 81.432.4-4
С 56    Современный немецко-русский словарь / под общ. ред. Е. Е. Трибис; сост. Е. Е. Трибис, Н. В. Корсакова, А. А. Маркелова. - М. : ВЕЧЕ, 2004. - 606 с. - ISBN 5-9533-0393-9 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
709 81.432.4-4
Ф 14 Фаградянц И. В.
   Немецко-русский, русско-немецкий словарь : новая грамматика / И. В. Фаградянц, В. Бремен. - М. : Вече, 2006. - 598 с. - ISBN 5-9533-1063-3 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
710 81.432.4-922
В 67 Волина Светлана Александровна.
   Секреты немецкой грамматики. Синтаксис : учеб. пособие для уч-ся шк., гимназ., лицеев / Волина Светлана Александровна. - М. : Иностр. яз. : Оникс, 2006. - 367 с. - (Немецкий для вас). - ISBN 5-94045-105-5 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
711 81.432.4-922
З-13 Завьялова Валентина Мартовна.
   Практический курс немецкого языка : начальный этап / Завьялова Валентина Мартовна, Л. В. Ильина. - 7-е изд., стер. - М. : Омега-Л, 2007. - 347 с. - ISBN 978-5-88711-279-4.
    Место хранения: 8 
  
712 81.432.4-922
С 38 Синельщикова Людмила Викторовна.
   Грамматический справочник немецкого языка : учеб. пособ. для студ. сред. проф. образования / Синельщикова Людмила Викторовна. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 350 с. - (Среднее профессиональное образование). - ISBN 978-5-222-11141-3 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
713 81.432.4-923
А 87 Архипкина Г. Д.
   Деловая корреспонденция на немецком языке = Geschaftskorrespondenz : учеб. пособие / Г. Д. Архипкина, Г. С. Завгородняя, Г. П. Сарычева. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2004. - 187 с. - (Высшее образование). - ISBN 5-222-04558-7.
    Место хранения: 8 
  
714 81.432.4-923
Б 94 Бухаров Валерий Михайлович.
   Практический курс немецкого языка : учебник. Ч. 1 / Бухаров Валерий Михайлович, Н. В. Чайковская, И. М. Канакова. - М. : Иностр. яз. : Оникс, 2006. - 415 с. : ил. - (Deutsch ais Fremdsprache). - На нем. яз. - ISBN 5-94045-096-2 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
715 81.432.4-923
С 89 Супрун Н. И.
   Практический курс немецкого языка : учебник для вузов: в 2 ч. Ч. 2 / Н. И. Супрун, Т. И. Кулигина, В. Шмальц. - М. : Иностр. яз. : Оникс, 2006. - 553 с. : ил. - (Deutsch ais Fremdsprache). - На нем. яз. - ISBN 5-94045-097-0 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
716 81.432.4-923-3
Г 77 Грасс Гюнтер.
   Кошки и мышки = Katz und Maus : кн. для чтения на нем. яз. / Грасс Гюнтер ; подгот. текста, примеч. и словарь Ю. С. Сиротенко. - СПб. : Антология : Каро, 2005. - 191 с. - (Originallekture Deutsch). - На обл.: Katz und Maus / Gunter Grass. - ISBN 5-89815-565-1.
    Место хранения: 8 
  
717 81.432.4-94
Г 74 Гофман Эрнст Теодор Амадей.
   Крошка Цахес, по прозванию Циннобер = Klein Zaches genannt Zinnober : на нем. и рус. яз. / Гофман Эрнст Теодор Амадей ; пер. с нем. А. Морозова; коммент. А. Ботникова. - М. : Радуга, 2002. - 271 с. : ил. - ISBN 5-05-005439-7 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
718 81.471.1-923
К 44 Кислинская Наталья Валерьевна.
   Изучаем французскую прессу = A la decouverte de la presse francaise : продвинутый этап обучения : учеб. пособие / Кислинская Наталья Валерьевна, Л. В. Митрошенкова. - М. : АСТ : Астрель, 2007. - 191 с. - ISBN 5-17-040214-7 (АСТ) (в пер.).
    Место хранения: 8 
  Фольклор. Фольклористика

719 82.3(0)
К 91 Кун Николай Альбертович.
   Легенды и мифы Древней Греции / Кун Николай Альбертович. - М. : Олимп : АСТ, 2003. - 539 с. : ил. - ISBN 5-17-005305-3 (в пер.).
    Место хранения: Н 
  Литературоведение

720 83.0
В 24    Введение в литературоведение : учебник для студ. вузов, обуч. по спец. "Рус. яз. и литература" / под ред. Л. М. Крупчанова. - М. : ОНИКС, 2005. - 416 с. - Библиогр. в конце гл. - ISBN 5-488-00103-4 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
721 83.3(2=Рус)
С 74    Справочник по русской литературе : для школьников / М. А. Аристова [и др.]. - М. : Экзамен, 2008. - 590 с. - Библиогр.: с. 571-590. - Прилож.: Словарь литературоведческих терминов и понятий, с. 539-570. - ISBN 978-5-377-00760-9 (в пер.).
    Место хранения: А,Х 
  
722 83.3(2=Рус)6
Б 95 Быков Дмитрий Львович.
   Борис Пастернак / Быков Дмитрий Львович. - М. : Мол. гвардия, 2007. - 893 с. : ил., портр. - (Жизнь замечательных людей. Серия биографий. Вып. 1287 (1087)). - ISBN 978-5-235-03074-9 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
723 83.3(4Вел)Англ
B 84 Bradley A. C.
   Shakespearean tragedy : lectures on Hamlet, Othello, King Lear, Macbeth / A. C. Bradley ; introduction to the fourth edition by Robert Shaughnessy. - 4th edition. - Hampshire : Palgrave Macmillan, 2007. - xlix, 414 p. - ISBN 0-230-00189-0.
    Место хранения: 8 
  
724 83.3(4Вел)Англ
C 73    A companion to Milton / edited by Thomas N. Corns. - Malden : Blackwell Publishing, 2003. - xvi, 528 p. - (Blackwell Companions to Literature and Culture). - Bibliogr.: в конце глав. - ISBN 1-4051-1370-7.
    Место хранения: 8 
  
725 83.3(4Вел)Англ
H 63 Hewitt Douglas.
   English fiction of the early modern period, 1890-1940 / Hewitt Douglas. - London ; New York : Longman, 2006. - xi, 275 p. - (Longman Literature in English Series). - Bibliogr.: p. 237-245. - ISBN 0-582-49284-X.
    Место хранения: 8 
  
726 83.7
В 67 Волков Александр Александрович.
   Основы риторики : учеб. пособие для студ. вузов, обуч. по спец. "Филология" / Волков Александр Александрович ; МГУ им. М. В. Ломоносова, Филол. фак. - М. : Академ. Проект, 2003. - 303 с. - (gaudeamus). - ISBN 5-8291-0296-X (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
727 83.7
К 52 Клюев Е. В.
   Риторика : учеб. пособие для вузов / Е. В. Клюев. - М. : Приор-Издат, 2005. - 270 с. - Библиогр.: с. 263-268. - ISBN 5-9512-0367-8.
    Место хранения: Ч 
  
728 83.7
М 74 Моисеева Марина Васильевна.
   Риторика : Тезаурус основных понятий. Идеограммы. Задания. Тесты : учеб. пособие / Моисеева Марина Васильевна ; УлГУ, ФКиИ, Каф. культурологии. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 99 с.
    Место хранения: У 
  Искусство. Искусствознание

729 85.03Англ
A 24    After the pre-raphaelites : art and aestheticism in Victorian England / edited by E. Prettejohn. - Manchester : Manchester University Press, 1999. - xii, 265 p. : ill. - ISBN 0-7190-5406-0.
    Место хранения: 8 
  
730 85.03Англ
A 81    Art history and its methods : a critical anthology / selection and commentary by E. Fernie. - London ; New York : Phaidon Press, 2006. - 384 p. : ill. - Bibliogr.: p. 369. - ISBN 0-7148-2991-9.
    Место хранения: 8 
  
731 85.03Англ
G 34 Gell Alfred.
   Art and agency : an anthropological theory / Gell Alfred. - Oxford : Clarendon Press, 1998. - xv, 271 p. : ill. - Bibliogr. : p. 259-265. - ISBN 0-19-828014-9.
    Место хранения: 8 
  
732 85.101
М 82    Московский Кремль [Электронный ресурс] : путеводитель / Гос. музей-заповедник Моск. Кремль. - М. : КОМИНФО, 2003. - (Интерактивный мир). - CD-ROM. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9 
  
733 85.101
М 82    Московский Кремль [Электронный ресурс] : трехмерный путеводитель. - М. : Новый Диск, 2007. - CD-ROM. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9 
  
734 85.101
М 89    Музеи Флоренции [Электронный ресурс] : тексты, иллюстрации. Диск 2. - М. : Бизнессофт, 2006. - (Электронная библиотека). - CD-ROM. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9 
  
735 85.101
М 89    Музеи Флоренции [Электронный ресурс] : тексты, иллюстрации. Диск 1. - М. : Бизнессофт, 2006. - (Электронная библиотека). - CD-ROM. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9 
  
736 85.103Англ
C 90 Crow Thomas.
   The rise of the sixties : American and European art in the era of dissent / Crow Thomas. - London : Laurence King Publishing, 2004. - 200 p. : ill. - Bibliogr.: p. 194-196. - ISBN 1-85669-426-7.
    Место хранения: 8 
  
737 85.103Англ
G 60 Golding John.
   Visions of the modern / Golding John. - London : Thames & Hudson, 1994. - 368 p. : ill. - Bibliogr. : p. 365-366. - with 38 illustrations. - ISBN 0-500-27760-5.
    Место хранения: 8 
  
738 85.103Англ
W 59 Westermann Mariet.
   The art of the Dutch Republic, 1585-1718 / Westermann Mariet. - London : Laurence King Publishing, 2004. - 192 p. : ill. - Bibliogr.: p. 184-188. - ISBN 1-85669-443-7.
    Место хранения: 8 
  
739 85.11Англ
A 20 Adjaye David.
   Making public buildings : specificity, customization, imbrication / Adjaye David. - London : Thames & Hudson, 2007?. - 221 p. : ill. - Bibliogr.: p. 218-219. - ISBN 0-500-28648-5.
    Место хранения: 8 
  
740 85.12
С 56    Современные чудеса света [Электронный ресурс] : электрон. энциклопедия. - М. : ЛАЙТ, 2005-2006. - CD-ROM. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9 
  
741 85.13Англ
A 95 Avery Charles.
   Bernini : genius of the Baroque / Avery Charles. - London : Thames & Hudson, 2006. - 287 p. : ill. - Bibliogr. : p. 284. - with 400 illustrations, 80 in colour and 142 duotone. - ISBN 0-500-28633-7.
    Место хранения: 8 
  
742 85.14
В 44 Вилкова Анна Анатольевна.
   Формирование компетентности в области живописи у специалиста-дизайнера в вузе : дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук : на правах рукописи / Вилкова Анна Анатольевна ; науч. рук. Шмелева Н. Б.; УлГУ. - Ульяновск, 2007. - 251 л. - 13.00.08 - теория и методика профессионального образования. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
743 85.14 
В 44 Вилкова Анна Анатольевна.
   Формирование компетентности в области живописи у специалиста-дизайнера в вузе : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук : на правах рукописи / Вилкова Анна Анатольевна ; науч. рук. Н. Б. Шмелева; УлГУ. - Ульяновск, 2007. - 26 с.
    Место хранения: Х 
  
744 85.14Англ
B 78 Bordes Philippe.
   Jacques-Louis David : empire to exile / Bordes Philippe. - New Haven ; London : Yale University Press, 2005. - xvii, 375 p. : ill. - Bibliogr.: p.355-371. - ISBN 0-300-10447-2.
    Место хранения: 8 
  
745 85.14Англ
C 59 Clark Timothy J.
   The painting of modern life : Paris in the art of Manet and his followers / Clark Timothy J. - revised edition. - Princeton : Princeton University Press, 2005?. - xxx, 338 p. : ill. - Bibliogr.: p. 319-327. - ISBN 0-691-00903-1.
    Место хранения: 8 
  
746 85.14Англ
F 71 Foister Susan.
   Holbein in England / Foister Susan ; with contributions by Tim Batchelor. - London : Tate Publishing, 2007. - 191 p. : ill. - Bibliogr.: p. 170-174. - ISBN 1-85437-645-4.
    Место хранения: 8 
  
747 85.14Англ
G 26 Gaunt William.
   Turner / Gaunt William ; with notes by Robin Hamlyn. - 3rd ed. - London ; New York : Phaidon Press, 1981. - 126 p. : ill. - (Colour Library). - Bibliogr.: p. 24-28. - ISBN 0-7148-2759-2.
    Место хранения: 8 
  
748 85.14Англ
J 93 Junquera Juan Jose.
   The black paintings of Goya / Junquera Juan Jose. - London : Scala, 2003. - 95 p. : ill. - Bibliogr.: p. 93-95. - ISBN 1-85759-273-51.
    Место хранения: 8 
  
749 85.1Англ
M 18 Mahon Alyce.
   Eroticism and art / Mahon Alyce. - Oxford; New York : Oxford University Press, 2007. - 334 p. : ill. - (Oxford History of Art). - Bibliogr.: p. 309-323. - ISBN 0-19-280733-5.
    Место хранения: 8 
  
750 85.310
О-41 Одер Андре.
   Музыкальные формы / Одер Андре ; пер. с фр. В. Шабаевой. - М. : АСТ : Астрель, 2004. - 189 с. : нот. - (Cogito, ergo sum) (Университетская библиотека). - ISBN 5-17-024737-0 (АСТ).
    Место хранения: 1 
  
751 85.313(2)
Ш 12 Шабалин Дмитрий Семенович.
   Древнерусская музыкальная энциклопедия / Шабалин Дмитрий Семенович. - Краснодар : Сов. Кубань, 2007. - 911 с. - (Материалы и исследования по древнерусской музыке. Т. III-IV). - ISBN 978-5-7221-0753-4 (в пер.).
    Место хранения: Б 
  
752 85.313(3)
Г 15 Галацкая Вера Семеновна.
   Музыкальная литература зарубежных стран : учеб. пособие для муз. уч-щ. Вып. 1 / Галацкая Вера Семеновна ; под ред. Е. М. Царевой . - М. : Музыка, 2002. - 348 с. : ил., нот. - ISBN 5-7140-0693-3 (в пер.) (вып. 1).
    Место хранения: 1 
  
753 85.314
Ю 96 Юшманов Виктор Иванович.
   Вокальная техника и ее парадоксы : монография / Юшманов Виктор Иванович. - 3-е изд. - СПб. : ДЕАН, 2007. - 127 с. : ил. - Библиогр.: с.118-127 (241 назв.). - ISBN 978-5-93630-616-7.
    Место хранения: Х 
  
754 85.334
У 51 Ульянов Михаил Александрович.
   Реальность и мечта / Ульянов Михаил Александрович. - М. : Вагриус, 2007. - 398 с. : ил. - (Мой 20 век). - ISBN 978-5-9697-0458-9 (в пер.) (в суперобл.).
    Место хранения: Н 
  
755 85.334
Ф 51 Филатов Леонид.
   Дилижанс [Электронный ресурс] : сентимент. фарс по мотивам новеллы Ги де Мопассана "Пышка" : в 2 ч. Диск 1 / Филатов Леонид ; чит.: А. Данелюк, О. Васильева, С. Колесников и др. - М. : Парадигма С&Т, 2005. - (Театр Леонида Филатова : в 6 CD). - Аудио CD-ROM. - Загл. с этикетки диска. - Загл. на коробке : Театр Леонида Филатова.
    Место хранения: 9М 
  
756 85.334
Ф 51 Филатов Леонид.
   Золушка до и после [Электронный ресурс] : жестокая сказка на темы Шарля Перро : в 2 ч. Диск 2 / Филатов Леонид ; чит.: А. Леньков, Н, Литвинова, Р. Суров и др. - М. : Парадигма С&Т, 2005. - (Театр Леонида Филатова : в 6 CD). - Аудио CD-ROM. - Загл. с этикетки диска. - Загл. на коробке : Театр Леонида Филатова.
    Место хранения: 9М 
  
757 85.334
Ф 51 Филатов Леонид.
   Золушка до и после [Электронный ресурс] : жестокая сказка на темы Шарля Перро : в 2 ч. Диск 1 / Филатов Леонид ; чит.: А. Леньков, Н, Литвинова, Р. Суров и др. - М. : Парадигма С&Т, 2005. - (Театр Леонида Филатова : в 6 CD). - Аудио CD-ROM. - Загл. с этикетки диска. - Загл. на коробке : Театр Леонида Филатова.
    Место хранения: 9М 
  
758 85.334
Ф 51 Филатов Леонид.
   Дилижанс [Электронный ресурс] : сентиментальный фарс по мотивам новеллы Ги де Мопассана "Пышка" : в 2 ч. Диск 2 / Филатов Леонид ; чит.: А. Данелюк, О. Васильева, С. Колесников и др. - М. : Парадигма С&Т, 2005. - (Театр Леонида Филатова : в 6 CD). - Аудио CD-ROM. - Загл. с этикетки диска. - Загл. на коробке : Театр Леонида Филатова.
    Место хранения: 9М 
  
759 85.374Англ
A 36    Alien zone : cultural theory and contemporary science fiction cinema / edited by A. Kuhn. - London ; New York : Verso, 2003. - viii, 231 p. : ill. - Bibliogr.: p. 229-231. - ISBN 1-86091-993-5.
    Место хранения: 8 
  
760 85.374Англ
A 47    American independent cinema : a sight and sound reader / edited by J. Hillier. - London : British Film Institute Publishing, 2006. - xvii, 283 p. : ill. - Bibliogr.: p. xviii. - ISBN 0-85170-759-9.
    Место хранения: 8 
  
761 85.374Англ
A 47    The American film industry / edited by T. Balio. - revised edition. - Madison : The University of Wisconsin Press, 1985. - xi, 664 p. : ill. - Bibliogr.: p. 633-645. - ISBN 0-299-09874-5.
    Место хранения: 8 
  
762 85.374Англ
B 62 Biskind Peter.
   Easy riders, raging bulls : how the sex`n`drugs `n` rock`n`roll generation saved Hollywood / Biskind Peter. - London : Bloomsbury, 2007. - xi, 371 p. : ill. - ISBN 0-7475-5690-3.
    Место хранения: 8 
  
763 85.374Англ
B 98 Butler Alison.
   Women`s cinema : the contested screen / Butler Alison. - London ; New York : Wallflower, 2005. - 134 p. : ill. - (Short Cuts). - Bibliogr.: p. 127-132. - ISBN 1-903364-27-2.
    Место хранения: 8 
  
764 85.374Англ
C 14    Cahiers du cinema : the 1950s: neo-realism, Hollywood, new wave / edited by J. Hillier. - Cambridge : Harvard University Press, 1985. - xiii, 312 p. - Bibliogr.: p.xii-xiii. - ISBN 0-674-09061-6.
    Место хранения: 8 
  
765 85.374Англ
C 14    Cahiers du cinema : 1960-1968: new wave, new cinema, reevaluating Hollywood / edited by J. Hillier. - Cambridge : Harvard University Press, 1992. - xiv, 363 p. - Bibliogr.: p.xiii-xiv. - ISBN 0-674-09065-9.
    Место хранения: 8 
  
766 85.374Англ
F 87 Frayling Christopher.
   Mad, bad and dangerous? : the scientist and the cinema / Frayling Christopher. - London : Reaktion Books, 2006. - 239 p. : ill. - Bibliogr.: p. 227-233. - ISBN 1-86189-285-3.
    Место хранения: 8 
  
767 85.374Англ
H 80    The horror reader / edited by Ken Gelder. - London : Routledge, 2005. - xiii, 414 p. : ill. - Bibliogr.: p. 379-401. - ISBN 0-415-21356-8.
    Место хранения: 8 
  
768 85.374Англ
M 44 McGilligan Patrick.
   Fritz Lang : the nature of the beast / McGilligan Patrick. - London : Faber and Faber, 1997. - xi, 548 p. : ill. - Bibliogr.: p. 505-537. - ISBN 0-571-19375-7.
    Место хранения: 8 
  
769 85.374Англ
M 90    Movies and methods : an anthology. Vol. 2 / edited by B. Nichols. - Berkeley ; Los Angeles : University of California Press, 1985. - xii, 753 p. - ISBN 0-520-05409-1.
    Место хранения: 8 
  
770 85.374Англ
N 90 Nowell-Smith Geoffrey.
   Luchino Visconti / Nowell-Smith Geoffrey. - 3rd edition. - London : British Film Institute Publishing, 2003. - 250 p. : ill. - Bibliogr.: p. 224-231. - ISBN 0-85170-961-3.
    Место хранения: 8 
  
771 85.374Англ
O-97    The Oxford guide to film studies / edited by J. Hill, P. C. Gibson. - Oxford : Oxford University Press, 1998. - xxii, 624 p. : ill. - Bibliogr.: p. 612-613. - ISBN 0-19-871124-7.
    Место хранения: 8 
  
772 85.374Англ
P 44 Perkins V. F.
   Film as film : understanding and judging movies / V. F. Perkins ; new introduction by Foster Hirsch. - London : Da Capo Press, 1993. - v, 198 p. - ISBN 0-306-80541-3.
    Место хранения: 8 
  
773 85.374Англ
P 92 Prince Stephen .
   The warrior`s camera : the cinema of Akira Kurosawa / Prince Stephen . - revised and expanded edition. - Princeton : Princeton University Press, 1999. - xxii, 416 p. : ill. - Bibliogr.: p. 399-411. - ISBN 0-691-01046-3.
    Место хранения: 8 
  
774 85.374Англ
R 42    Remapping world cinema : identity, culture and politics in film / edited by Stephanie Dennison, Song Hwee Lim. - London ; New York : Wallflower Press, 2006. - xi, 203 p. : ill. - Bibliogr. в конце глав. - ISBN 1-904764-62-2.
    Место хранения: 8 
  
775 85.374Англ
R 53 Richie Donald.
   The films of Akira Kurosawa / Richie Donald ; with additional material by Joan Mellen. - Berkeley : University of California Press, 2005. - 273 p. : ill. - Bibliogr.: p. 262-271. - ISBN 0-520-22037-4.
    Место хранения: 8 
  
776 85.37Англ
N 58 Nichols Bill.
   Representing reality : issues and concepts in documentary / Nichols Bill. - Bloomington; Indianapolis : Indiana University Press, 1991. - xx, 313 p. - ISBN 0-253-20681-2.
    Место хранения: 8 
  
777 85.37Англ
T 46 Thompson Kristin.
   Film history : an introduction / Thompson Kristin, D. Bordwell. - 2nd edition. - Boston : McGraw-Hill, 2003. - xvi, 788 p. : ill. - ISBN 0-07-115141-9.
    Место хранения: 8 
  
778 85.38
Б 43 Белль Генрих.
   Итог [Электронный ресурс] : радиоспектакль: сокращ. вариант : в 2 CD. Диск 1 / Белль Генрих ; пост. Э. Верник; в ролях: О, Яковлева, Н. Волков, И. Верник; запись 1992 г.; Гостелерадиофонд, 1995. - М. : Парадигма С&Т : Auravox, 2003. - (Золотой фонд радиоспектаклей). - Аудио CD-ROM. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9М 
  
779 85.38
Б 43 Белль Генрих.
   Итог [Электронный ресурс] : радиоспектакль: сокращ. вариант : в 2 CD. Диск 2 / Белль Генрих ; пост. Э. Верник; в ролях: О, Яковлева, Н. Волков, И. Верник; запись 1992 г.; Гостелерадиофонд, 1995. - М. : Парадигма С&Т : Auravox, 2003. - (Золотой фонд радиоспектаклей). - Аудио CD-ROM. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9М 
  
780 85.38
С 38 Синклер Льюис.
   Королевская кровь [Электронный ресурс] : радиопостановка по одноимен. роману : в 2 CD. Диск 2 / Синклер Льюис ; реж. Е. Бабич; в ролях: Ю. Пузырев, А. Гунченко, А. Кторов и др.; запись 1970; Гостелерадиофонд, 1995. - М. : Парадигма С&Т : Auravox, 2003. - (Золотой фонд радиоспектаклей). - Аудио CD-ROM. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9М 
  
781 85.38
С 38 Синклер Льюис.
   Королевская кровь [Электронный ресурс] : радиопостановка по одноимен. роману : в 2 CD. Диск 1 / Синклер Льюис ; реж. Е. Бабич; в ролях: Ю. Пузырев, А. Гунченко, А. Кторов и др.; запись 1970; Гостелерадиофонд, 1995. - М. : Парадигма С&Т : Auravox, 2003. - (Золотой фонд радиоспектаклей). - Аудио CD-ROM. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9М 
  
782 85.38
Ш 41 Шекспир Уильям.
   Двенадцатая ночь [Электронный ресурс] : радиокомпозиция спектакля Моск. театра "Современник" : в 2 CD. Диск 1 / Шекспир Уильям ; пост. П. Джеймса; в ролях: О. Табаков, Ю. Богатырев, В. Никулин; запись 1977 г.; Гостелерадиофонд, 1995. - М. : Парадигма С&Т : Auravox, 2003. - (Золотой фонд радиоспектаклей). - Аудио CD-ROM. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9М 
  
783 85.38
Ш 41 Шекспир Уильям.
   Двенадцатая ночь [Электронный ресурс] : радиокомпозиция спектакля Моск. театра "Современник" : в 2 CD. Диск 2 / Шекспир Уильям ; пост. П. Джеймса; в ролях: О. Табаков, Ю. Богатырев, В. Никулин; запись 1977 г.; Гостелерадиофонд, 1995. - М. : Парадигма С&Т : Auravox, 2003. - (Золотой фонд радиоспектаклей). - Аудио CD-ROM. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9М 
  
784 85.9
А 72    Антология русской и западноевропейской музыки XII-XX веков [Электронный ресурс] : фонохрестоматия : комплект из 72 CD с каталогом. Диск 19 : Русская музыка XIX века. Петр Ильич Чайковский / сост. А. и Ю. Зверевы. - 4-е изд. - М. : Доминанта, 2007. - Аудио CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера. - Содерж.: Симфония №6; Торжеств. увертюра; Ромео и Джульетта; Итал. каприччио; Серенада / П. И. Чайковский.
    Место хранения: 9М 
  
785 85.9
А 72    Антология русской и западноевропейской музыки XII-XX веков [Электронный ресурс] : фонохрестоматия : комплект из 72 CD с каталогом. Диск 2 : Русская духовная музыка XVIII-XX веков / сост. А. и Ю. Зверевы. - 4-е изд. - М. : Доминанта, 2007. - Аудио CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера. - Содерж.: М. Березовский. Д. Бортнянский. А. Гречанинов. С. Рахманинов. П. Чесноков, и др.
    Место хранения: 9М 
  
786 85.9
А 72    Антология русской и западноевропейской музыки XII-XX веков [Электронный ресурс] : фонохрестоматия : комплект из 72 CD с каталогом. Диск 22 : Русские композиторы 2-й половины XIX начала XX века / сост. А. и Ю. Зверевы. - 4-е изд. - М. : Доминанта, 2007. - Аудио CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера. - Содерж.: Иоанн Дамаскин: кантата; Хоральные прелюдии / С. И. Танеев. Фантазия на темы Рябинина / А. С. Аренский.
    Место хранения: 9М 
  
787 85.9
А 72    Антология русской и западноевропейской музыки XII-XX веков [Электронный ресурс] : фонохрестоматия : комплект из 72 CD с каталогом. Диск 15 : Русская музыка XIX века. Петр Ильич Чайковский / сост. А. и Ю. Зверевы. - 4-е изд. - М. : Доминанта, 2007. - Аудио CD-ROM. - Содерж.: Евгений Онегин: фрагм. из оперы; Романсы / П. И. Чайковский.
    Место хранения: 9М 
  
788 85.9
А 72    Антология русской и западноевропейской музыки XII-XX веков [Электронный ресурс] : фонохрестоматия : комплект из 72 CD с каталогом. Диск 12 : Русская музыка XIX века. Композиторы Могучей кучки. Н. А. Римский-Корсаков / сост. А. и Ю. Зверевы. - 4-е изд. - М. : Доминанта, 2007. - Аудио CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера. - Содерж.: Снегурочка: опера; Сказка о царе Салтане: симф. картины из оперы / Н. А. Римский-Корсаков.
    Место хранения: 9М 
  
789 85.9
А 72    Антология русской и западноевропейской музыки XII-XX веков [Электронный ресурс] : фонохрестоматия : комплект из 72 CD с каталогом. Диск 8 : Русская музыка XIX века. Композиторы Могучей кучки. А. П. Бородин / сост. А. и Ю. Зверевы. - 4-е изд. - М. : Доминанта, 2007. - Аудио CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера. - Содерж.: Симфония №2 "Богатырская"; Романсы / А. Бородин.
    Место хранения: 9М 
  
790 85.9
А 72    Антология русской и западноевропейской музыки XII-XX веков [Электронный ресурс] : фонохрестоматия : комплект из 72 CD с каталогом. Диск 5 : Русская музыка XIX века. М. И. Глинка / сост. А. и Ю. Зверевы. - 4-е изд. - М. : Доминанта, 2007. - Аудио CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера. - Содерж.: Иван Сусанин : фрагменты ; Романсы / М. И. Глинка.
    Место хранения: 9М 
  
791 85.9
А 72    Антология русской и западноевропейской музыки XII-XX веков [Электронный ресурс] : фонохрестоматия : комплект из 72 CD с каталогом. Диск 43 : Музыка европейского барокко / сост. А. и Ю. Зверевы. - 4-е изд. - М. : Доминанта, 2007. - Аудио CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9М 
  
792 85.9
А 72    Антология русской и западноевропейской музыки XII-XX веков [Электронный ресурс] : фонохрестоматия : комплект из 72 CD с каталогом. Диск 11 : Русская музыка XIX века. Композиторы Могучей кучки. М. П. Мусоргский / сост. А. и Ю. Зверевы. - 4-е изд. - М. : Доминанта, 2007. - Аудио CD-ROM. - Содерж.: Картинки с выставки : сюита; Романсы и песни; Ночь на Лысой горе / М. П. Мусоргский.
    Место хранения: 9М 
  
793 85.9
А 72    Антология русской и западноевропейской музыки XII-XX веков [Электронный ресурс] : фонохрестоматия: комплект из 72 CD с каталогом. Диск 51 : Венские музыкальные классики. Вольфганг Амадей Моцарт / сост. А. и Ю. Зверевы. - 4-е изд. - М. : Доминанта, 2007. - Аудио CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера. - Содерж.: Фрагменты из опер: Свадьба Фигаро; Волшебная флейта; Дон Жуан.
    Место хранения: 9М 
  
794 85.9
А 72    Антология русской и западноевропейской музыки XII-XX веков [Электронный ресурс] : фонохрестоматия : комплект из 72 CD с каталогом. Диск 6 : Русская музыка XIX века. М. И. Глинка / сост. А. и Ю. Зверевы. - 4-е изд. - М. : Доминанта, 2007. - Аудио CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера. - Содерж.: Руслан и Людмила: фрагм. из оперы; Вальс-фантазия / М. И. Глинка.
    Место хранения: 9М 
  
795 85.9
А 72    Антология русской и западноевропейской музыки XII-XX веков [Электронный ресурс] : фонохрестоматия : комплект из 72 CD с каталогом. Диск 4 : Русская музыка XIX века. М. И. Глинка / сост. А. и Ю. Зверевы. - 4-е изд. - М. : Доминанта, 2007. - Аудио CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера. - Содерж.: Иван Сусанин : фрагм. из оперы / М. И. Глинка.
    Место хранения: 9М 
  
796 85.9
А 72    Антология русской и западноевропейской музыки XII-XX веков [Электронный ресурс] : фонохрестоматия : комплект из 72 CD с каталогом. Диск 17 : Русская музыка XIX века. Петр Ильич Чайковский / сост. А. и Ю. Зверевы. - 4-е изд. - М. : Доминанта, 2007. - Аудио CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера. - Содерж.: Детский альбом; Времена года; 12 характер. пьес для фп.
    Место хранения: 9М 
  
797 85.9
А 72    Антология русской и западноевропейской музыки XII-XX веков [Электронный ресурс] : фонохрестоматия : комплект из 72 CD с каталогом. Диск 16 : Русская музыка XIX века. Петр Ильич Чайковский / сост.: А. и Ю. Зверевы. - 4-е изд. - М. : Доминанта, 2007. - Аудио CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера. - Содерж.: Пиковая дама : фрагменты из оперы.
    Место хранения: 9М 
  
798 85.9
А 72    Антология русской и западноевропейской музыки XII-XX веков [Электронный ресурс] : фонохрестоматия : комплект из 72 CD с каталогом. Диск 1 : Русская музыка XII-XVII веков / сост. А. и Ю. Зверевы. - 4-е изд. - М. : Доминанта, 2007. - Аудио CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера. - Содерж.: Духовные песнопения Византии. Роман Сладкопевец. Царь Иван Грозный. Инок Христофор. Н. П. Дилецкий. В. П. Титов.
    Место хранения: 9М 
  
799 85.9
А 72    Антология русской и западноевропейской музыки XII-XX веков [Электронный ресурс] : фонохрестоматия : комплект из 72 CD с каталогом. Диск 25 : Александр Николаевич Скрябин / сост. А. и Ю. Зверевы. - 4-е изд. - М. : Доминанта, 2007. - Аудио CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера. - Содерж.: Поэма Экстаза; Этюды; Соната для фп. №5; Симфония №3.
    Место хранения: 9М 
  
800 85.9
А 72    Антология русской и западноевропейской музыки XII-XX веков [Электронный ресурс] : фонохрестоматия : комплект из 72 CD с каталогом. Диск 9 : Русская музыка XIX века. Композиторы могучей кучки. А. П. Бородин / сост.: А. и Ю. Зверевы. - 4-е изд. - М. : Доминанта, 2007. - Аудио CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера. - Содерж.: Князь Игорь : фрагм. из оперы / А. П. Бородин.
    Место хранения: 9М 
  
801 85.9
А 72    Антология русской и западноевропейской музыки XII-XX веков [Электронный ресурс] : фонохрестоматия: комплект из 72 CD с каталогом. Диск 50 : Венские музыкальные классики. Вольфганг Амадей Моцарт / сост. А. и Ю. Зверевы. - 4-е изд. - М. : Доминанта, 2007. - Аудио CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера. - Содерж.: Соната для фп. №11; Реквием; Маленькая ночная серенада, и др.
    Место хранения: 9М 
  
802 85.9
А 72    Антология русской и западноевропейской музыки XII-XX веков [Электронный ресурс] : фонохрестоматия : комплект из 72 CD с каталогом. Диск 3 : Русская музыка XVIII начала XIX века / сост. А. и Ю. Зверевы. - 4-е изд. - М. : Доминанта, 2007. - Аудио CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера. - Содерж.: Д. Бортнянский. А. Верстовский. А. Грибоедов. А. Алябьев, и др.
    Место хранения: 9М 
  
803 85.9
А 72    Антология русской и западноевропейской музыки XII-XX веков [Электронный ресурс] : фонохрестоматия : комплект из 72 CD с каталогом. Диск 49 : Венские музыкальные классики. Й. Гайдн. В. А. Моцарт. / сост. А. и Ю. Зверевы. - 4-е изд. - М. : Доминанта, 2007. - Аудио CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера. - Содерж.: Соната для фп. №53 / Й. Гайдн. Фантазия ре минор; Симофния № 40 / В. А. Моцарт.
    Место хранения: 9М 
  
804 85.9
А 72    Антология русской и западноевропейской музыки XII-XX веков [Электронный ресурс] : фонохрестоматия : комплект из 72 CD с каталогом. Диск 26 : Российские композиторы XX века. Сергей Васильевич Рахманинов / сост. А. и Ю. Зверевы. - 4-е изд. - М. : Доминанта, 2007. - Аудио CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера. - Содерж.: Прелюдии; Этюды-картины; Концерт №2 для фп. с орк. 
    Место хранения: 9М 
  
805 85.9
А 72    Антология русской и западноевропейской музыки XII-XX веков [Электронный ресурс] : фонохрестоматия : комплект из 72 CD с каталогом. Диск 7 : Русская музыка XIX века. Даргомыжский - Балакирев / сост. А. и Ю. Зверевы. - 4-е изд. - М. : Доминанта, 2007. - Аудио CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера. - Содерж.: Русалка : фрагм. из оперы / А. Даргомыжский. Романсы / М. Балакирев.
    Место хранения: 9М 
  
806 85.9
Г 14    Антология русской и западноевропейской музыки XII-XX веков [Электронный ресурс] : фонохрестоматия : комплект из 72 CD с каталогом. Диск 48 : Венские музыкальные классики. Йозеф Гайдн / сост. А. и Ю. Зверевы. - 4-е изд. - М. : Доминанта, 2007. - Аудио CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера. - Содерж.: Симфония №103; Соната для фп. №50; Времена года : оратория, и др.
    Место хранения: 9М 
  
807 85.905.4
Е 67 Епифанова В. А.
   Хрестоматия по гармоническому анализу на материале хоровой музыки [Ноты] : учеб. пособие / Вера Александровна Епифанова, А. П. Сидорова ; УлГУ, Муз. училище. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 173 с. : нот.
    Место хранения: 1 
  
808 85.943.9
П 80    Произведения итальянских композиторов XVI-XVIII вв. [Ноты] : хрестоматия вокально-пед. репертуара. Ч. 1 / сост. Т. Смелкова, Н. Суханова. - СПб. : Союз художников, 2002. - 89 с. : нот.
    Место хранения: 1 
  
809 85.95
Б 30 Бах Иоганн Себастьян.
   Хоральные прелюдии [Электронный ресурс] / Бах Иоганн Себастьян ; исполн.: Л. Рогг, орган. - М. : Бизнессофт, 2007. - (Золотая коллекция 2007). - Аудио CD-ROM. - mp3. - Загл. с этикетки диска. - Содерж.: Органная тетрадь; Лейпцигские хоральные прелюдии.
    Место хранения: 9М 
  
810 85.95
Б 30 Бах Иоганн Себастьян.
   Месса, токкаты, прелюдии и фуги [Электронный ресурс] / Бах Иоганн Себастьян ; исп.: Мюнхен. Бах-хор, Мюнхен. Бах-оркестр; Л. Рогг, орган. - М. : Бизнессофт, 2007. - (Золотая коллекция 2007). - Аудио CD-ROM. - mp3. - Загл. с этикетки диска. - Содерж.: Высокая месса си минор; Органные произведения.
    Место хранения: 9М 
  
811 85.954.2
Б 54 Бетховен Л. ван.
   Легкие сонаты (сонатины) [Ноты] : для фп. / Людвиг ван Бетховен ; под ред. А. Б. Гольденвейзера. - М. : Музыка, 2003. - 63 с. : нот. - ISBN 5-7140-0971-1.
    Место хранения: 1 
  
812 85.954.2
К 17 Калинников В. С.
   Фортепианные пьесы [Ноты] / Василий Сергеевич Калинников ; ред. И. Иордан, Г. Киркора. - М. : Музыка, 2004. - 35 с. : нот. - (Классики - юношеству). - ISBN Н. д. 15671.
    Место хранения: 1 
Религия
  
813 86.2
Т 60 Торгашев Г. А.
   Основы религиоведения [Электронный ресурс] : курс лекций / Г. А. Торгашев ; Рос. акад. правосудия. - М. : ДиректМедиа Паблишинг, 2004. - (Электронная библиотека ДМ) (Учебники на CD). - CD-ROM. - Загл. с этикетки диска. - Содерж.: Тексты: Книга Исход; Евангелие от Иоанна; Коран.
    Место хранения: 9 
  
814 86.2Англ
B 87 Brooke Christopher.
   The age of the cloister : the story of monastic life in the Middle Ages / Brooke Christopher. - Mahwah : HiddenSpring, 2003. - xii, 356 p. : ill. - Bibliogr.: p. 318-340. - ISBN 0-58768-018-1.
    Место хранения: 8 
  
815 86.3
З-49 Зелинский Фаддей Францевич.
   Древнегреческая религия [Электронный ресурс] : аудиокнига / Зелинский Фаддей Францевич ; текст читает М. Поздняков. - М. : МедиаКнига, 2005. - (Университетская библиотека) (Религиоведение). - CD-ROM. - MP3. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9 
  
816 86.37Англ
K 92 Kung Hans.
   Why I am still a Christian / Kung Hans. - London ; New York : Continuum, 2005. - 82 p. - ISBN 0-8264-7698-8.
    Место хранения: 8 
  
817 86.3Англ
L 63 Lewis I. M.
   Ecstatic religion : a study of shamanism and spirit possession / I. M. Lewis. - London ; New York : Routledge, 2005. - xxiv, 200 p. - Bibliogr. : p. 185-195. - ISBN 0-415-30124-6.
    Место хранения: 8 
Философия
  
818 87
Ф 56    Философия : курс лекций : учеб. пособие для студ. вузов / под ред. В. Л. Калашникова. - 2-е изд. - М. : ВЛАДОС, 2003. - 383 с. - (Учебное пособие для вузов). - ISBN 5-691-00037-3 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
819 87
Ф56    Философия : учебник для вузов / под ред. В. Н. Лавриненко. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : Юристъ, 2001. - 516 с. - ISBN 5-7975-0099-Х (в пер.).
    Место хранения: У 
  
820 87.22Англ
P 25 Parfit Derek.
   Reasons and persons / Parfit Derek. - Oxford : Clarendon Press, 1987. - xv, 543 p. - Bibliogr.: p. 533-541. - ISBN 0-19-824908-X.
    Место хранения: 8 
  
821 87.25
Ф 56    Философия науки: исторические эпохи и теоретические методы : монография / редкол.: В. Г. Кузнецов (отв. ред.) и др. - Воронеж : Воронеж. гос. ун-т, 2006. - 567 с. - (Межрегиональные исследования в общественных науках) (Монографии). - ISBN 978-5-9273-1183-5 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
822 87.2Англ
A 75 Armstrong D. M.
   What is a law of nature? / D. M. Armstrong. - Cambridge : Cambridge University Press, 2003. - x, 180 p. - (Cambridge Studies in Philosophy). - Bibliogr.: p. 174-177. - ISBN 0-521-31481-X.
    Место хранения: 8 
  
823 87.2Англ
W 69 Williamson Timothy.
   Knowledge and its limits / Williamson Timothy. - Oxford : Oxford University Press, 2002. - xi, 340 p. - Bibliogr. : p. 321-333. - ISBN 0-19-925656-X.
    Место хранения: 8 
  
824 87.3
Г 27 Гегель Георг Вильгельм Фридрих.
   Лекции по истории философии [Электронный ресурс] : аудиокнига. Кн. 2 : Диск 1 / Гегель Георг Вильгельм Фридрих ; текст читает М. Поздняков. - М. : МедиаКнига, 2006. - (Университетская библиотека) (Философия). - Аноним. пер. Партийного изд-ва, 1932 г. - CD-ROM. - mp3. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9 
  
825 87.3
Г 27 Гегель Георг Вильгельм Фридрих.
   Лекции по истории философии [Электронный ресурс] : аудиокнига. Кн. 1 / Гегель Георг Вильгельм Фридрих ; текст читает Мих. Поздняков. - М. : МедиаКнига, 2006. - (Университетская библиотека) (Философия). - CD-ROM. - mp3. - Загл. с этикетки диска. - Аноним. пер. Партиздательства, 1932.
    Место хранения: 9 
  
826 87.3
Ф 56    Философия : учеб. пособие для вузов. Ч. 1 : История философии / под ред. В. И. Кириллова, С. И. Попова, А. Н. Чумакова. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Юристъ, 2005. - 374 с. - (institutiones) (Студенту). - Библиогр.: с. 369-371. - ISBN 5-7975-0120-1 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
827 87.3(0)3
Д 46 Диоген Лаэртский.
   Жизнеописания великих философов [Электронный ресурс] : аудиокнига / Диоген Лаэртский ; пер. с древнегреч. М. Л. Гаспарова; текст читает В. Максимов. - М. : Центральное Звуковое Издательство : Элитайл, 2006. - (Кругозор) (Философия). - CD-ROM. - MP3. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9 
  
828 87.3(0)3Англ
E 80    Essays on Aristotle`s ethics / edited by A. O. Rorty. - Berkeley ; Los Angeles ; London : University of California Press, 2000. - viii, 438 p. - (Philosophical Traditions). - ISBN 0-520-04041-4.
    Место хранения: 8 
  
829 87.3(4Вел)Англ
L 85    Locke on human understanding : selected essays / edited by I. C. Tipton. - Oxford; New York : Oxford University Press, 2004. - 170 p. - (Oxford Readings in Philosophy). - Bibliogr.: p.164-169. - ISBN 0-19-875039-0.
    Место хранения: 8 
  
830 87.3(4Гем)Англ
K 19 Kant Immanuel.
   The metaphysics of morals / Kant Immanuel ; translated and edited by Mary Gregor, with an introduction by Roger J. Sullivan. - Cambridge : Cambridge University Press, 2006. - xxxvi, 241 p. - (Cambridge Texts in the History of Philosophy). - Bibliogr.: p. xxiv-xxxii. - ISBN 0-521-56673-8.
    Место хранения: 8 
  
831 87.3(4Фра)
П19 Паскаль Блез.
   Мысли о религии : пер. с фр. / Паскаль Блез. - Минск : Харвест ; М. : АСТ, 2001. - 223 с. - ISBN 5-17-001843-6 (в пер.).
    Место хранения: Н 
  
832 87.4
Г 44 Гетманова Александра Денисовна.
   Логика : учебник для студ. вузов / Гетманова Александра Денисовна. - 9-е изд., стер. - М. : Омега-Л, 2006. - 415 с. : ил. - (Humanitas) (Учебник для высшей школы). - ISBN 5-98119-992-X (в пер.).
    Место хранения: У 
  
833 87.4
Д 30 Демидов И. В.
   Логика : вопросы и ответы / И. В. Демидов, Б. И. Каверин. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : Юриспруденция, 2002. - 160 с. - ISBN 5-9516-0005-7.
    Место хранения: 7 
  
834 87.4
К 43 Кириллов Вячеслав Иванович.
   Логика : учебник для юрид. вузов / Кириллов Вячеслав Иванович, А. А. Старченко. - 5-е изд., перераб. и доп. - М. : Юристъ, 2006. - 254 с. - (institutiones). - ISBN 5-7975-0059-0 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
835 87.4
П 42 Поварнин Сергей Иннокентевич.
   Искусство спора [Электронный ресурс] : аудиокнига / Поварнин Сергей Иннокентевич ; текст читает С. Михайловский. - М. : МедиаКнига, 2005. - (Университетская психология) (Психология). - CD-ROM. - MP3. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9 
  
836 87.62
В 19 Василенко Ирина Алексеевна.
   Политическая философия : учеб. пособие для студ. вузов, обуч. по спец. "Политология" / Василенко Ирина Алексеевна. - М. : Гардарики, 2004. - 239 с. - (disciplinae). - ISBN 5-8297-0191-X.
    Место хранения: У,Ч 
  
837 87.7Англ
S 68 Smith Adam.
   The theory of moral sentiments / Smith Adam ; edited by Knud Haakonssen. - Cambridge : Cambridge University Press, 2007. - xxxi, 411 p. - (Cambridge Texts in the History of Philosophy). - Bibliogr.: p. xxvii. - ISBN 0-521-59847-7.
    Место хранения: 8 
  
838 87.7Англ
W 69 Williams Bernard.
   Ethics and the limits of philosophy / Williams Bernard ; with a commentary on the text by A. W. Moore. - London ; New York : Routledge, 2006. - ix, 254 p. - ISBN 0-415-39985-8.
    Место хранения: 8 
  
839 87.8Англ
B 34 Beardsley Monroe C.
   Aesthetics from classical Greece to the present : a short history / Beardsley Monroe C. - Tuscaloosa : The University of Alabama Press, 1966. - 414 p. - Bibliogr.: p. 17-21. - ISBN 0-8173-6623-7.
    Место хранения: 8 
  Психология

840 88
К 61 Колоколов Г. Р.
   Психология [Электронный ресурс] : лекции для студентов / Г. Р. Колоколов, Н. Л. Фоменко. - М. : Равновесие, 2006. - (Электронное издание). - CD-ROM. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9 
  
841 88
Н 50 Немов Роберт Семенович.
   Психология : словарь-справочник : в 2 ч. Ч. 1 : А - М / Немов Роберт Семенович. - М. : Владос-Пресс, 2003. - 303 с. - ISBN 5-305-0063-7 (в пер.).
    Место хранения: Б 
  
842 88.3
Г 56 Гнедова Светлана Борисовна.
   Практикум по психологии : учеб.-метод. пособие. Ч. 3 : Память и мышление / Гнедова Светлана Борисовна, А. В. Емельяненкова, А. С. Седунова ; УлГУ, ФГНиСТ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 71 с.
    Место хранения: У,Ч 
  
843 88.3
Р 82 Рубинштейн Сергей Леонидович.
   Основы общей психологии : учеб. пособие для студ. вузов по спец. психологии / Рубинштейн Сергей Леонидович. - СПб. : Питер, 2003. - 712 с. - (Мастера психологии). - ISBN 5-314-00016-4 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
844 88.37
И 91 Истратова Оксана Николаевна.
   Психодиагностика. Коллекция лучших тестов / Истратова Оксана Николаевна, Т. В. Эксакусто. - 4-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 376 с. : ил. - (Психологический практикум). - Библиогр.: с. 371-372 (26 назв.). - ISBN 978-5-222-10820-8 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
845 88.4
И 91 Истратова Оксана Николаевна.
   Справочник по групповой психокоррекции / Истратова Оксана Николаевна, Т. В. Эксакусто. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2006. - 444 с. - (Справочник). - ISBN 5-222-09669-8 (в пер.).
    Место хранения: Б 
  
846 88.47
Р 69 Романов Владимир Владимирович.
   Юридическая психология : учебник для вузов / Романов Владимир Владимирович. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Юристъ, 2006. - 588 с. - (institutiones). - ISBN 5-7975-0659-9 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
847 88.48
П 86    Психология здоровья : учебник для студ. вузов по направл. и спец. психологии / под ред. Г. С. Никифорова. - СПб. : Питер, 2003. - 606 с. - (Учебник для вузов). - Библиогр. в конце гл. - ISBN 5-318-00668-X (в пер.).
    Место хранения: У 
  
848 88.4Англ
D 41 Dennet Daniel C.
   Brainstorms : philosophical essays on mind and psychology / Dennet Daniel C. - Cambridge ; Massachusetts : The MIT Press, 1981. - xxii, 352 p. - ISBN 0-262-54037-1.
    Место хранения: 8 
  
849 88.5
Г 61 Голованова А. А.
   Социальная психология личности [Электронный ресурс] : учеб. пособие для вузов / А. А. Голованова, Р. М. Шамионов. - М. : Равновесие, 2006. - (Электронный учебник). - CD-ROM. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9 
  
850 88.5
Г 85 Гришина Наталья Владимировна.
   Психология конфликта / Гришина Наталья Владимировна. - СПб. : Питер, 2001. - 464 с. - (Мастера психологии). - Библиогр.: с. 454-464. - ISBN 5-314-00115-2 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
851 88.5
Л 36 Леви Владимир.
   Приручение страха / Леви Владимир ; с рис. авт. - М. : Метафора, 2004. - 189 с. : ил. - (Азбука здравомыслия). - ISBN 5-85407-004-9.
    Место хранения: Х 
  
852 88.5
С 24 Свияш Александр Григорьевич.
   Улыбнись, пока не поздно! : позитивная психология для повседневной жизни / Свияш Александр Григорьевич, Ю. Свияш. - М. : АСТ : Астрель, 2003. - 352 с. : ил. - ISBN 5-17-017188-9 (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
853 88.5
С 69    Социальная психология : учеб. пособие для вузов / А. Н. Сухов [и др.] ; под ред. А. Н. Сухова, А. А. Деркача. - 3-е изд., испр. - М. : Академия, 2005. - 600 с. - (Высшее профессиональное образование) (Психология). - Библиогр. в конце гл. - ISBN 5-7695-1778-6 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
854 88.5
С 81 Столяренко Людмила Дмитриевна.
   Психология управления : учеб. пособие для вузов / Столяренко Людмила Дмитриевна. - 2-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2005. - 507 с. : ил. - (Высшее образование). - Библиогр.: с. 502-504 (61 назв.). - ISBN 5-222-07727-6 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
855 88.8
Г 56 Гнедова Светлана Борисовна.
   Психология развития и возрастная психология : программа и метод. рекомендации к изучению курса / Гнедова Светлана Борисовна ; УлГУ, ФГНиСТ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 132 с.
    Место хранения: У,Ч 
  
856 88.8
К 64 Кондратьева Татьяна Александровна.
   Оптимизация профессиональной деятельности педагога-психолога по организации предпрофильной подготовки школьников : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук : на правах рукописи / Кондратьева Татьяна Александровна ; науч. рук. Н. Б. Шмелева; УлГУ. - Ульяновск, 2007. - 26 с. - 13.00.08 - теория и методика профессионального образования.
    Место хранения: Х 
  
857 88.8
К 64 Кондратьева Татьяна Александровна.
   Оптимизация профессиональной деятельности педагога-психолога по организации предпрофильной подготовки школьников : дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук : на правах рукописи / Кондратьева Татьяна Александровна ; науч. рук. Н. Б. Шмелева; УлГУ. - Ульяновск, 2007. - 333 л. - 13.00.08 - теория и методика профессионального образования. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
858 88.8
Т 16 Талызина Нина Федоровна.
   Педагогическая психология : учебник для сред. проф. образования / Талызина Нина Федоровна. - 5-е изд., испр. - М. : Академия, 2006. - 288 с. - (Среднее профессиональное образование) (Педагогическое образование). - ISBN 5-7695-3717-5 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  Справочные издания
859 92
К 64 Кондрашов Анатолий Павлович.
   Новейший справочник уникальных фактов в вопросах и ответах / Кондрашов Анатолий Павлович. - М. : Рипол Классик, 2008. - 671 с. - ISBN 978-5-386-00156-8 (в пер.).
    Место хранения: Б,Н 
  Художественная литература

860 И(Вел)
А 64    Английская таинственная проза XIX-XX вв. = English Gothic Prose / сост. Н. Будур. - М. : Астрель : АСТ, 2004. - 415 с. : ил. - (Литературный Альбион) (Книги на двух языках). - Текст парал.: англ., рус. яз. - ISBN 5-17-025064-9 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
861 И(Вел)
А 64    Английские предания и легенды = English Legends of Bygone Times / сост. Н. Будур. - М. : Астрель : АСТ, 2004. - 493 с. : ил. - (Литературный Альбион) (Книги на двух языках). - Текст парал.: англ., рус. яз. - Содерж.: Беовульф, победитель Дракона / Р. Сатклифф. Сэр Гавейн и Зеленый Рыцарь / Т. Гарди, и др. - ISBN 5-17-022978-X (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
862 И(Вел)
А 64    Английская литературная сказка XIX-XX вв. = English Fairy Tale / сост. Н. Будур. - М. : Астрель : АСТ, 2003. - 409 с. : ил. - (Литературный Альбион) (Книги на двух языках). - Текст парал.: англ., рус. - ISBN 5-17-021431-6 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
863 И(Вел)
Д 45 Диккенс Чарльз.
   История Англии для юных / Диккенс Чарльз ; пер.с англ.Т. Бердиковой, М.Тюнькиной . - М. : БСГ-Пресс, 2008. - 599 с. : ил. - (История для юных). - ISBN 978-5-93381-262-3 (в пер.).
    Место хранения: А,Х 
  
864 И(Вел)
Р 67 Ролинг Джоан К.
   Гарри Поттер и дары смерти / Ролинг Джоан К. ; пер. с англ. С. Ильина, М. Лахути, М. Сокольской. - М. : РОССМЭН, 2007. - 639 с. - ISBN 978-5-353-02907-6 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
865 И(Вел)
Р 67 Ролинг Дж. К.
   Гарри Поттер и философский камень : роман / Ролинг Дж. К. ; пер. с англ. И. В. Оранского. - М. : Росмэн-пресс, 2006. - 399 с. : ил. - ISBN 5-353-00308-X (в пер.).
    Место хранения: А 
  
866 И(Вел)Англ
A 92 Auden Wystan Hugh.
   Poems / Auden Wystan Hugh ; selected by John Fuller. - London : Faber and Faber, 2005. - 98 p. - (The Poet-to-Poet Series). - ISBN 0-571-22671-X.
    Место хранения: 8 
  
867 И(Вел)Англ
B 16 Bainbridge Beryl.
   Every man for himself / Bainbridge Beryl. - London : Abacus, 2007. - x, 214 p. - ISBN 0-349-10870-4.
    Место хранения: 8 
  
868 И(Вел)Англ
B 25 Barnes Julian.
   A history of the world in 10 1/2 chapters / Barnes Julian. - London : Picador, 1993?. - 213 p. - ISBN 0-330-31399-1.
    Место хранения: 8 
  
869 И(Вел)Англ
C 25 Carroll Lewis.
   Alice`s adventures in Wonderland and Through the looking-glass / Carroll Lewis ; edited with an introduction and notes by H. Haughton. - Oxford : Oxford University Press, 1998. - lxxx, 356 p. - (Oxford World`s Classics). - Bibliogr.: p. lxvi-lxx. - ISBN 0-14-143976-9.
    Место хранения: 8 
  
870 И(Вел)Англ
D 79 Doyle Arthur Conan.
   The memoirs of Sherlock Holmes / Doyle Arthur Conan ; edited with an introduction and notes by Christopher Roden. - Oxford : Oxford University Press, 2000. - (Oxford World`s Classics). - Bibliogr.: p. xlv-li. - ISBN 0-19-283811-3.
    Место хранения: 8 
  
871 И(Вел)Англ
F 75 Ford Madox Ford.
   The good soldier : a tale of passion / Ford Madox Ford ; edited with an introduction and notes by Thomas C. Moser. - Oxford : Oxford University Press, 1999. - xliii, 307 p. - (Oxford World`s Classics). - Bibliogr.: p. xxxvii-xl. - ISBN 0-19-283620-X.
    Место хранения: 8 
  
872 И(Вел)Англ
K 47 Kipling Rudyard.
   War stories and poems / Kipling Rudyard ; edited with an introduction and notes by A. Rutherford. - Oxford : Oxford University Press, 1999. - xxxix, 364 p. - (Oxford World`s Classics). - Bibliogr.: p. xxxiii-xxxvi. - ISBN 0-19-283686-2.
    Место хранения: 8 
  
873 И(Вел)Англ
S 53 Shakespeare William.
   Julius Caesar / Shakespeare William. - New York : Dover Publications, 1991. - 78 p. - (Dover Thrift Editions). - ISBN 0-486-26876-4.
    Место хранения: 8 
  
874 И(Вел)Англ
S 53 Shakespeare William.
   A midsummer night`s dream / Shakespeare William. - New York : Dover Publications, 1992. - 66 p. - (Dover Thrift Editions). - ISBN 0-486-27067-X.
    Место хранения: 8 
  
875 И(Вел)Англ
S 53 Shakespeare William.
   Macbeth / Shakespeare William. - New York : Dover Publications, 1993. - 82 c. - (Dover Thrift Editions). - ISBN 0-486-27802-6.
    Место хранения: 8 
  
876 И(Вел)Англ
S 53 Shakespeare William.
   Romeo and Juliet / Shakespeare William. - New York : Dover Publications, 1993. - 92 p. - ISBN 0-486-27557-4.
    Место хранения: 8 
  
877 И(Вел)Англ
S 78 Spenser Edmund.
   The shorter poems / Spenser Edmund ; edited by R. A. McCabe. - London : Penguin Books, 1999. - xxi, 780 p. - (Penguin Classics). - Bibliogr.: p. 761-780. - ISBN 0-140-43445-3.
    Место хранения: 8 
  
878 И(Ирл)Англ
J 82 Joyce James.
   Dubliners / Joyce James ; edited with an introduction and notes by Jeri Johnson. - Oxford : Oxford University Press, 2000. - (Oxford World`s Classics). - Bibliogr.: p. xlvii-liv. - ISBN 0-19-283999-3.
    Место хранения: 8 
  
879 И(Ита)
Э 40 Эко Умберто.
   Полный назад! "Горячие войны" и популизм в СМИ / Эко Умберто ; пер.с ит. Е. Костюкович. - М. : Эксмо, 2007. - 589 с. - ISBN 978-5-699-21165-4 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
880 И(Ита)
Э 40 Эко Умберто.
   Остров накануне : роман / Эко Умберто ; пер. с ит. Е. Костюкович. - СПб. : Симпозиум, 2007. - 486 с. - ISBN 978-5-89091-327-2 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
881 И(Пол)
В 55 Вишневский Януш Леон.
   Одиночество в сети : роман / Вишневский Януш Леон ; пер. с пол. Л. Цывьяна. - СПб. : Азбука-классика, 2007. - 398 с. - ISBN 978-5-91181-444-1 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
882 И(Пол)
В 55 Вишневский Януш Леон.
   Любовница : рассказы / Вишневский Януш Леон ; пер. с пол. Л. Цывьяна, Ю. Чайникова. - СПб. : Азбука-классика, 2007. - 220 с. - ISBN 978-5-91181-542-4 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
883 И(Сое)
Б 90 Буджолд Лоис Макмастер.
   Дипломатическая неприкосновенность : сборник: пер. с англ. / Буджолд Лоис Макмастер. - М. : АСТ, 2003. - 587 с. - (Золотая библиотека фантастики). - ISBN 5-17-017964-2 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
884 И(Сое)
Г 21 Гаррисон Джим.
   Легенды осени : повести / Гаррисон Джим ; пер. с англ. Т. Боровиковой, В. Голышева. - СПб. : Азбука-классика, 2007. - 302 с. - (Любовь без правил). - ISBN 978-5-91181-577-6 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
885 И(Сое)
К 41 Кинг Стивен.
   Колдун и кристалл : роман / Кинг Стивен ; пер. с англ. В. А. Вебера. - М. : АСТ, 2006. - 699 с. : ил. - Загл. обл.: Темная башня. - ISBN 5-17-033698-5 (АСТ) (в пер.).
    Место хранения: А 
  
886 И(Сое)
К 41 Кинг Стивен.
   Волки Кальи : роман / Кинг Стивен ; пер. с англ. В. А. Вебера. - М. : АСТ, 2006. - 764 с. - ISBN 5-17-023645-X (АСТ) (в пер.).
    Место хранения: А 
  
887 И(Сое)
К 76 Коэн Стюарт Арчер.
   Семнадцать каменных ангелов : роман / Коэн Стюарт Арчер ; пер. с англ. В. Артемова. - СПб. : Азбука-классика, 20076. - 511 с. - (azbooka - the best). - ISBN 5-352-01754-0 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
888 И(Сое)Англ
F 61 Fitzgerald Francis Scott.
   Tender is the night / Fitzgerald Francis Scott. - London : Penguin Books, 1997. - (Penguin Popular Classics). - ISBN 0-14062260-8.
    Место хранения: 8 
  
889 И(Сое)Англ
J 22 James Henry.
   The Aspern papers and other stories / James Henry ; edited with an introduction and notes by Adrian Poole. - Oxford : Oxford University Press, 2000. - xlii, 212 p. - (Oxford World`s Classics). - ISBN 0-19-283616-1.
    Место хранения: 8 
  
890 И(Сое)Англ
L 44 Le Guin Ursula K.
   The tombs of Atuan / Le Guin Ursula K. - London : Puffin Books, 1983. - 154 p. - ISBN 0-14-03-0632-3.
    Место хранения: 8 
  
891 И(Сое)Англ
P 25 Paretsky Sara.
   Blacklist : a V. I. Warshawski novel / Paretsky Sara. - New York : A signet book, 2004. - 458 p. - ISBN 0-451-20969-9.
    Место хранения: 8 
  
892 И(Сое)Англ
W 62 Wharton Edith.
   The age of innocence / Wharton Edith ; edited with an introduction and notes by S. Orgel. - Oxford : Oxford University Press, 2006. - xxv, 265 p. - (Oxford World`s Classics). - Bibliogr. : p. xxi-xxii. - ISBN 0-19-280662-9.
    Место хранения: 8 
  
893 И(Фра)
В 31 Вербер Бернард.
   Дыхание богов / Вербер Бернард ; пер. с фр. М. Рожновой. - М. : Гелеос : Рипол классик, 2007. - 584 с. - ISBN 978-5-8189-0812-0 (Гелеос) (в пер.).
    Место хранения: А 
  
894 И(Фра)
В 31 Вербер Бернард.
   Танатонавты : фантаст. роман / Вербер Бернард ; пер. с фр. А. М. Григорьева. - М. : АСТ, 2007. - 507 c. - (The International Bestseller). - ISBN 978-5-17-042717-8 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
895 И(Фра)
В 31 Вербер Бернард.
   Дыхание богов / Вербер Бернард ; пер. с фр. М. Рожновой. - М. : Гелеос : Рипол классик, 2007. - 623 с. - (X.O premium). - ISBN 978-5-8189-0977-6 (Гелеос) (в пер.).
    Место хранения: А 
  
896 И(Фра)
В 31 Вербер Бернард.
   Мы, боги. Волшебный остров / Вербер Бернард ; пер. с фр. А. Агафонова. - М. : Гелеос : Рипол классик, 2007. - 414 с. - ISBN 978-5-8189-0526-6 (Гелеос) (в пер.).
    Место хранения: А 
  
897 И(Фра)
Г 12 Гавальда Анна.
   Я ее любил/ Я его любила / Гавальда Анна ; пер. с фр. Е. Клоковой. - М. : Флюид, 2007. - 158 с. - (FreeFly). - ISBN 978-5-98358-102-9 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
898 И(Фра)
Г 12 Гавальда Анна.
   35 кило надежды : роман / Гавальда Анна ; пер. с фр. Н. Хотинской. - М. : Флюид, 2007. - 119 c. : ил. - (FreeFly). - ISBN 978-5-98358-154-8 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
899 И(Фра)
С 13 Саган Франсуаза.
   Окольные пути : романы, эссе / Саган Франсуаза ; пер. с фр. И. Волевич и др. - М. : Эксмо, 2006. - 604 с. - (Зарубежная классика). - ISBN 5-699-11284-7 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
900 И(Фра)Фр
V 46 Verne Jules.
   Le tour du monde en quatre-vingts jours / Verne Jules. - s. l. : Easy Readers : Lectures Faciles, 2000. - 96 p. : ill. - ISBN 87-23-90231-0.
    Место хранения: 8 
  
901 И(Фра)Фр
Z 82 Zola Emile.
   Therese Raquin / Zola Emile ; preface Emile Zola. - Paris : Classiques universels, 2001. - 187 p. - ISBN 2-84595-052-7.
    Место хранения: 8 
  
902 И(Чех)
К 91 Кундера Милан.
   Неспешность. Подлинность : романы / Кундера Милан ; пер. с фр. Ю. Стефанова. - СПб. : Азбука-классика, 2007. - 302 с. - ISBN 978-5-91181-377-2 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
903 И(Шва)
З-98 Зюскинд Патрик.
   Повесть о господине Зоммере / Зюскинд Патрик ; пер. с нем. Э. Венгеровой. - СПб. : Азбука-классика, 2007. - 124 с. : ил. - ISBN 978-5-91181-506-6 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
904 И(Юго)
П 12 Павич Милорад.
   Два романа о любви / Павич Милорад ; пер. с серб. Л. Савельевой. - СПб. : Азбука-классика, 2007. - 317 с. : ил. - Содерж.: Ящик для письменных принадлежностей; Последняя любовь в Константинополе. - ISBN 978-5-352-02219-1 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
905 И(Юго)
П 12 Павич Милорад.
   Другое тело : роман / Павич Милорад ; пер. с серб. Л. Савельевой. - СПб. : Азбука-классика, 2007. - 335 с. : ил. - ISBN 5-91181-184-7 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
906 Р1
П 91 Пушкин Александр Сергеевич.
   Малое собрание сочинений [Электронный ресурс] : аудиокнига. Т. 2 / Пушкин Александр Сергеевич ; читают: И. Литвинов, В. Шевяков, Л. Леликова; худ. рук. студии Н. Литвинова. - М. : МедиаКнига , 2005. - (Русская классическая литература). - CD-ROM. - mp3. - Загл. с этикетки диска. - Содерж: Поэмы: Руслан и Людмила; Кавказский пленник; Бахчисарайский фонтан, и др; Пиковая дама : повесть; Драматические произведения: Скупой рыцарь; Пир во время чумы; Моцарт и Сальери; Каменный гость.
    Место хранения: 9М 
  
907 Р1
С 16 Салтыков-Щедрин Михаил Евграфович.
   История одного города [Электронный ресурс] : аудиокнига / Салтыков-Щедрин Михаил Евграфович. - М. : МедиаКнига, 2004. - (Русская классическая литература). - CD-ROM. - Загл. с этикетки диска. - MP3.
    Место хранения: 9М 
  
908 Р2
А 42 Аксенов Василий Павлович.
   Ожог : роман в 3 кн. / Аксенов Василий Павлович. - М. : Изографус : ЭКСМО, 2003. - 541 с. : ил. - ISBN 5-94661-069-4 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
909 Р2
А 42 Аксенов Василий Павлович .
   Редкие земли : роман / Аксенов Василий Павлович ; ред. И. К. Назарова. - М. : Эксмо, 2007. - 446 с. - ISBN 978-5-699-22161-5 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
910 Р2
А 79 Арбатова Мария Ивановна.
   Дегустация Индии / Арбатова Мария Ивановна. - М. : АСТ : АСТ МОСКВА, 2007. - 413 с. - ISBN 978-5-17-040576-3 (АСТ) (в пер.).
    Место хранения: А 
  
911 Р2
А 90 Асадов Эдуард Аркадьевич.
   Праздники наших дней : Новые стихи о любви / Асадов Эдуард Аркадьевич ; сост. Л. Мезинов. - М. : Эксмо, 2008. - 351 с. : ил. - ISBN 978-5-699-05781-8 (в пер.).
    Место хранения: А,Х 
  
912 Р2
Б 89 Брусникин Анатолий.
   Девятный Спас : роман / Брусникин Анатолий. - М. : Астрель : АСТ, 2008. - 512 с. - ISBN 978-5-17-048718-9 (АСТ) (в пер.).
    Место хранения: А 
  
913 Р2
Б 94 Бушков Александр .
   Чингизхан; Неизвестная Азия / Бушков Александр . - М. : ОЛМА Медиа Групп, 2007. - 543 с. : ил. - ISBN 978-5-373-00934-8 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
914 Р2
В 27 Веллер Михаил.
   Махно / Веллер Михаил. - М. : АСТ, 2007. - 303 с. - ISBN 978-5-17-045176-0 (АСТ) (в пер.).
    Место хранения: А 
  
915 Р2
В 27 Веллер Михаил.
   Гражданская история безумной войны / Веллер Михаил, А. Буровский. - М. : АСТ, 2007. - 639 с. : ил. - ISBN 978-5-17-45470-9 (АСТ) (в пер.).
    Место хранения: А 
  
916 Р2
В 27 Веллер Михаил .
   Долина идолов : роман / Веллер Михаил . - М. : АСТ, 2007. - 542 с. - (Пароль). - ISBN 978-5-17-033963-1 (АСТ) (в пер.).
    Место хранения: А 
  
917 Р2
В 46 Вильмонт Екатерина Николаевна.
   Крутая дамочка, или Нежнее, чем польская панна / Вильмонт Екатерина Николаевна. - М. : АСТ : Астрель, 2007. - 317 с. : ил. - ISBN 978-5-17-047385-4 (АСТ) (в пер.).
    Место хранения: А 
  
918 Р2
В 46 Вильмонт Екатерина Николаевна.
   Перевозбуждение примитивной личности : роман / Вильмонт Екатерина Николаевна. - М. : АСТ : Астрель, 2007. - 298 с. - ISBN 978-5-17-042433-7 (АСТ) (П. С. Вильмонт) (в пер.).
    Место хранения: А 
  
919 Р2
В 68 Володарский Эдуард Яковлевич.
   Вольф Мессинг. Видевший сквозь время : роман / Володарский Эдуард Яковлевич. - СПб. : Амфора, 2007. - 559 с. - ISBN 978-5-367-00489-2 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
920 Р2
Г 55 Глуховский Дмитрий Алексеевич.
   Метро 2033 / Глуховский Дмитрий Алексеевич. - М. : Популярная литература, 2007. - 399 с. - ISBN 978-5-903396-09-2.
    Место хранения: А 
  
921 Р2
Д 67 Донцова Дарья Аркадьевна.
   Метро до Африки : роман. Фанера Милосская: главы из нового романа. Советы от безумной оптимистки Дарьи Донцовой: советы / Донцова Дарья Аркадьевна. - М. : Эксмо, 2007. - 370 с. - (Иронический детектив). - ISBN 978-5-699-24939-8 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
922 Р2
Д 67 Донцова Дарья Аркадьевна.
   Зимнее лето весны : роман ; Личное дело женщины-кошки: гл. из нового романа ; Советы от безумной оптимистки Дарьи Донцовой: советы / Донцова Дарья Аркадьевна. - М. : Эксмо, 2007. - 384 с. - (Иронический детектив). - ISBN 978-5-699-21569-0 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
923 Р2
Д 67 Донцова Дарья Аркадьевна.
   Золушка в шоколаде : роман. Верхом на "Титанике": главы из нового романа. Советы от безумной оптимистки Дарьи Донцовой: советы / Донцова Дарья Аркадьевна. - М. : Эксмо, 2007. - 372 с. - (Иронический детектив). - ISBN 978-5-699-20894-4 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
924 Р2
Д 67 Донцова Дарья Аркадьевна.
   Личное дело женщины-кошки : роман. Нежный супруг олигарха: главы из нового романа. Советы от безумной оптимистки Дарьи Донцовой: советы / Донцова Дарья Аркадьевна. - М. : Эксмо, 2007. - 370 с. - (Иронический детектив). - ISBN 978-5-699-22452-4 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
925 Р2
Д 67 Донцова Дарья Аркадьевна.
   Верхом на "Титанике" : роман. Зимнее лето весны: главы из нового романа. Советы от безумной оптимистки Дарьи Донцовой: советы / Донцова Дарья Аркадьевна. - М. : Эксмо, 2007. - 373 с. - (Иронический детектив). - ISBN 978-5-699-21101-2 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
926 Р2
И 20 Иванов Алексей.
   Message: Чусовая / Иванов Алексей. - СПб. : Азбука-классика, 2007. - 479 с. - ISBN 978-5-91181-280-5 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
927 Р2
И 20 Иванов Алексей.
   Общага-на -Крови : роман / Иванов Алексей. - СПб. : Азбука-классика, 2007. - 319 с. - ISBN 5-352-01803-2 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
928 Р2
И 20 Иванов Алексей.
   Земля-Сортировочная : повести, роман / Иванов Алексей. - СПб. : Азбука-классика, 2007. - 540 с. - ISBN 5-91181-033-6 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
929 Р2
К38 Кивинов Андрей.
   След бумеранга : повести / Кивинов Андрей. - М. : Олма-Пресс; СПб. : Нева, 2000. - 383 с. - (Убойная сила). - ISBN 5-224-00984-7.
    Место хранения: А 
  
930 Р2
Л 64 Литвинова Рената Муратовна.
   Обладать и принадлежать : новеллы и киносценарии / Литвинова Рената Муратовна. - СПб. : Сеанс : Амфора, 2007. - 461 с. - (Библиотека кинодраматурга). - ISBN 978-5-367-00396-3 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
931 Р2
Л 84 Лукьяненко Сергей Васильевич.
   Чистовик : фантаст. роман / Лукьяненко Сергей Васильевич. - М. : АСТ : Хранитель, 2007. - 350 с. - ISBN 978-5-17-047315-1 (АСТ) (в пер.).
    Место хранения: А 
  
932 Р2
Н 56 Нестерова Наталья.
   Бабушка на сносях : роман / Нестерова Наталья. - М. : ОЛМА Медиа Групп, 2007. - 447 с. - (Сарафанное радио). - ISBN 978-5-373-00855-6 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
933 Р2
Н 56 Нестерова Наталья.
   Уравнение со всеми известными : роман / Нестерова Наталья. - М. : ОЛМА Медиа Групп, 2007. - 541 с. - (Сарафанное радио). - ISBN 978-5-373-00792-4 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
934 Р2
Н 56 Нестерова Наталья.
   Театр двойников : роман, рассказы / Нестерова Наталья. - М. : Центрполиграф, 2006. - 446 с. - ISBN 5-9524-1513-X (в пер.).
    Место хранения: А 
  
935 Р2
Н 56 Нестерова Наталья.
   Школа для толстушек : роман / Нестерова Наталья. - М. : Центрполиграф, 2007. - 447 с. - ISBN 978-5-9524-2854-6 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
936 Р2
О-52 Окуджава Булат Шалович.
   Замок надежды / Окуджава Булат Шалович. - М. : Эксмо, 2008. - 351 с. - (Поэтическая библиотека). - ISBN 978-5-699-16943-6 (в пер.).
    Место хранения: А,Х 
  
937 Р2
П 24 Пелевин Виктор Олегович.
   Чапаев и Пустота / Пелевин Виктор Олегович. - М. : Вагриус, 2003. - 414 с. - ISBN 5-9560-0094-5 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
938 Р2
П 31 Петрушевская Людмила Стефановна.
   Жизнь это театр : рассказы, роман / Петрушевская Людмила Стефановна. - СПб. : Амфора, 2007. - 398 с. - ISBN 978-5-367-00384-0 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
939 Р2
П 31 Петрушевская Людмила Стефановна.
   Московский хор : пьесы / Петрушевская Людмила Стефановна. - СПб. : Амфора, 2007. - 430 с. : ил. - ISBN 978-5-367-00509-7 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
940 Р2
П 37 Платова Виктория Евгеньевна.
   Bye-bye, baby!. : рассказы / Платова Виктория Евгеньевна. - М. : АСТ, 2007. - 416 с. - ISBN 978-5-17-043172-4 (АСТ) (С.: Астрогон) (в пер.).
    Место хранения: А 
  
941 Р2
П 54 Поляков Юрий Михайлович.
   Апофегей : повести и рассказы / Поляков Юрий Михайлович. - М. : Росмэн-Пресс, 2005. - 399 с. : ил. - ISBN 5-353-01719-6 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
942 Р2
П 91 Пушкина Оксана Викторовна.
   Жизнь за кадром : роман с телевидением : откровения телезвезды / Пушкина Оксана Викторовна. - М. : Эксмо, 2007. - 414 с. : фотоил. - ISBN 978-5-699-21896-7 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
943 Р2
Р 15 Радзинский Эдвард Станиславович.
   Наполеон. Жизнь после смерти / Радзинский Эдвард Станиславович. - М. : АСТ : АСТ МОСКВА, 2007. - 695 с. : ил. - ISBN 978-5-17-044781-7 (АСТ) (в пер.).
    Место хранения: А 
  
944 Р2
Р 58 Робски Оксана.
   Casual-2 : пляска головой и ногами / Робски Оксана. - М. : Астрель : АСТ, 2008. - 314 с. : ил. - ISBN 978-5-17-047407-3 (АСТ) (в пер.).
    Место хранения: А 
  
945 Р2
Р 82 Рубина Дина.
   Цыганка : рассказы / Рубина Дина. - М. : Эксмо, 2007. - 319 с. - ISBN 978-5-699-12297-0 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
946 Р2
Р 82 Рубина Дина.
   В России надо жить долго... : роман. Повесть. Рассказы. Эссе / Рубина Дина. - М. : Эксмо, 2007. - 607 с. - (Большая книга). - ISBN 978-5-699-22817-1 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
947 Р2
С 22 Сахновский Игорь Фэдович.
   Человек, который знал все : роман / Сахновский Игорь Фэдович. - М. : Вагриус, 2007. - 271 с. - ISBN 978-5-9697-0363-6 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
948 Р2
С 47 Славникова Ольга Александровна.
   Вальс с чудовищем : роман, рассказы / Славникова Ольга Александровна. - М. : Вагриус, 2007. - 414 с. : ил. - Содерж.: Один в зеркале: роман; Басилевс. Конец Монплезира. Мышь: рассказы. - ISBN 978-5-9697-0457-2 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
949 Р2
С 59 Сократова Алена.
   Бабье лето : книга стихов / Сократова Алена. - Ульяновск : УлГУ, 2008. - 119 с. : ил.
    Место хранения: Х 
  
950 Р2
С 60 Соловьев Владимир Рудольфович.
   Евангелие от Соловьева / Соловьев Владимир Рудольфович. - М. : Эксмо, 2007. - 350 с. - ISBN 978-5-699-23728-9 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
951 Р2
С 60 Солженицын Александр Исаевич.
   Архипелаг ГУЛАГ, 1918-1956 : опыт художественного исследования: в 3 ч. Ч. 5 -7 / Солженицын Александр Исаевич. - Екатеринбург : У-Фактория, 2008. - 631 с. - ISBN 978-5-9757-0164-0 (кн. 3) (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
952 Р2
С 60 Соловьев Владимир Рудольфович.
   Апокалипсис от Владимира : роман / Соловьев Владимир Рудольфович. - М. : Эксмо, 2007. - 414 с. - ISBN 978-5-699-23434-9 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
953 Р2
С 65 Сорокин Владимир.
   Капитал : полное собрание пьес / Сорокин Владимир. - М. : Захаров, 2007. - 365 с. - ISBN 978-5-8159-0690-7 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
954 Р2
Т 51 Токарева Виктория Самойловна.
   Террор любовью : повесть и рассказы / Токарева Виктория Самойловна. - М. : АСТ : АСТ МОСКВА : ХРАНИТЕЛЬ, 2007. - 319 с. - ISBN 978-5-17-037944-6 (АСТ) (в пер.).
    Место хранения: А 
  
955 Р2
Т 52 Толстая Татьяна Никитична.
   Не кысь / Толстая Татьяна Никитична. - М. : Эксмо, 2007. - 607 с. - ISBN 978-5-699-10506-9 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
956 Р2
Т 58 Тополь Эдуард.
   Китайский проезд; Римский период, или Охота на вампира : романы / Тополь Эдуард. - М. : АСТ, 2003. - 701 с. - ISBN 5-17-009541-4 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
957 Р2
У 80 Устинова Татьяна Витальевна.
   Колодец забытых желаний : роман / Устинова Татьяна Витальевна. - М. : Эксмо, 2007. - 348 с. - (Первая среди лучших). - ISBN 978-5-699-21130-2 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
958 Р2
Ш 65 Шишкин Михаил Павлович.
   Венерин волос : роман / Шишкин Михаил Павлович. - М. : Вагриус, 2007. - 479 с. - ISBN 978-5-9697-0351-3 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
959 Р2
Щ 61 Щербакова Галина Николаевна.
   LOVEстории : романы, рассказы / Щербакова Галина Николаевна. - М. : Вагриус, 2007. - 336 с. - ISBN 978-5-9697-0403-9 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
960 Р2
Щ 61 Щербакова Г. Н.
   Косточка авокадо : повести и рассказы / Г. Н. Щербакова. - М. : Вагриус, 2007.
    Место хранения: А 
  
961 Р2
Ю 16 Юденич Марина Андреевна.
   Нефть / Юденич Марина Андреевна. - М. : Популярная литература, 2007. - 311 с. - ISBN 978-5-903396-02-3.
    Место хранения: А 

Именной указатель

A		
 		
Adams S.	637	
Adjaye David	739	
Agnew J.	203	
Allen J.	204	
Allison P.	739	
Alston P.	599	
Amsden Alice H.	292	
Armstrong D. M.	822	
Ascherson Neal	267	
Auden Wystan Hugh	866	
Avery Charles	741	
 		
B		
 		
Bainbridge Beryl	867	
Baker J. H.	481	
Balio T.	761	
Barbier E.	208	
Barnes Julian	868	
Beardsley Monroe C.	839	
Beatson J.	521	
Bede	245	
Bell Catherine	274	
Benn Caroline	615	
Bently Lionel	526	
Birds J.	520	
Biskind Peter	762	
Bordes Philippe	744	
Bordwell D.	777	
Bowles Samuel	616	
Bradley A. C.	723	
Braithwaite John	570	
Bray R.	489	
Bromley D. W.	201	
Brooke Christopher	814	
Buchanan Tom	246	
Burkert Walter	217	
Butler Alison	763	
 		
C		
 		
Cameron E.	235	
Cameron James	636	
Campbell Alan Tormaid	275	
Caney S.	396	
Cannon John	247	
Carr Indira	597	
Carroll Lewis	869	
Cassese Antonio	598	
Chitty C.	615	
Clark G. L.	308	
Clark Martin	264	
Clark Timothy J.	745	
Clarke Peter	248	
Cloke P.	206	
Colley Linda	249	
Corns T. N.	724	
Crang P.	206	
Crick Malcolm	649	
Crow Thomas	736	
Cullingworth Barry	200	
Curry Anne	250	
Curry D.	689	
 		
D		
 		
Daviron Benoit	276	
De Hamel Christopher	634	
Dennet Daniel C.	848	
Dennison S.	774	
Dooley Jenny	703,704	
Doyle Arthur Conan	870	
Dunleavy Patrick	395	
Dyer Christopher	251	
 		
E		
 		
Eley Geoff	403	
Evans Virginia	703,704	
Evans-Pritchard Edward E.	277	
 		
F		
 		
Feldman M. P.	308	
Fishman Robert	209	
Fitzgerald Francis Scott	888	
Fogel Robert William	306	
Foister Susan	746	
Foley R. L.	50	
Ford Madox Ford	871	
Foster Robert Fitzroy	263	
Fox Kate	278	
Frayling Christopher	766	
Friedman Milton	307	
 		
G		
 		
Gairns Ruth	690	
Garnsey Peter	218	
Gaunt William	747	
Geertz Clifford	607	
Gelder Ken	767	
Gell Alfred	731	
George D.	396	
Gerschenkron Alexander	393	
Gertler M. S.	308	
Gibson P. C.	771	
Gilbert H.	637	
Gintis H.	616	
Glenny Misha	236	
Golding John	737	
Goodhart C. A. E.	297	
Goodwin M.	206	
Goody Jack	268	
Gottfredson Michael R.	572	
Graham B.	216	
Graham D. T.	202	
Green E. H. H.	404	
Gregor M.	830	
 		
H		
 		
Haakonssen K.	837	
Hahnel Robin	298	
Haigh Christopher	252	
Hardill Irene	202	
Harlow Mary	219	
Harris Jose	253	
Harvey C.	488	
Haughton H.	869	
Hay Denys	237	
Herring Jonathan	558	
Herrmann R. K.	401	
Hewitt Douglas	725	
Hicks John R.	289	
Hicks Wynford	637	
Hill J.	771	
Hillier J.	760,764,765	
Hirsch E.	199	
Hirschi T.	572	
Hirschman Albert O.	303	
Hoekman Bernard M.	384	
Holloway S. L.	47	
Hood R.	571	
Hoover Kevin D.	293	
Hoppit Julian	254	
Howard Marc Morje	193	
Hughes D.	490	
Hume David	302	
 		
I		
 		
Ingold Tim	205	
 		
J		
 		
James Henry	889	
Jones Gareth Stedman	255	
Jones P.	396	
Joyce James	878	
Junquera Juan Jose	748	
 		
K		
 		
Kant Immanuel	830	
Keen Maurice Hugh	238	
Kekewich Margaret Lucille	239	
Kelly C.	229	
Khan M. H.	290	
Kipling Rudyard	872	
Knightley Phillip	638	
Kofman E.	202	
Konstan David	222	
Kostecki M. M.	384	
Kuhn A.	759	
Kung Hans	816	
 		
L		
 		
Langford Paul	256	
Laurence R.	219	
Lavigne Marie	295	
Le Guin Ursula K.	890	
Lebow R. N.	401	
Leggett Jeremy	207	
Lenaerts Koen	489	
Lewin Roger	50	
Lewis I. M.	817	
Lienhardt Godfrey	279	
Lieven Dominic	232	
Lim S. H.	774	
Linz Julian J.	398	
Livingstone D. N.	203	
 		
M		
 		
MacCulloch Diarmaid	240	
Mahon Alyce	749	
Malthus Thomas Robert	299,300	
Maris Amanda	705	
Massey D.	204	
Matthew H. Colin G.	257	
McCabe R. A.	877	
McClure J.	245	
McGilligan Patrick	768	
Moore Henrietta L.	280	
Morrill J.	258	
Moser T. C.	871	
 		
N		
 		
Nadin V.	200	
Nash C.	216	
Nichols B.	769	
Nichols Bill	776	
North Douglass C.	301	
Nowell-Smith Geoffrey	770	
 		
O		
 		
O`Hanlon M.	199	
Okey Robin	241	
Orgel S.	892	
Osborne Robin	220	
Outram Dorina	242	
 		
P		
 		
Paavola J.	201	
Paretsky Sara	891	
Parfit Derek	820	
Parpworth N.	490	
Patterson D.	421	
Patterson James T.	265	
Pearce David	208	
Perkins V. F.	772	
Pincus J. R.	349	
Pollard David	490	
Poole A.	889	
Porter Roy	259	
Prettejohn E.	729	
Prince Stephen 	773	
 		
R		
 		
Randall David	639	
Redman S.	690	
Remond Rene	243	
Rice S. P.	47	
Richie Donald	775	
Roberts Elizabeth	260	
Rogers A.	203	
Rorty A. O.	828	
Rose S.	239	
Rutherford A.	872	
 		
S		
 		
Sarre P.	204	
Schwartz A. J.	307	
Sen Amartya	394	
Shakespeare William	873,874,875,876	
Shepherd D.	229	
Sherman B.	526	
Slezkine Yuri	269	
Smith Adam	837	
Soars J.	705	
Soars John	691,692,693,694,706,707	
Soars L.	705,706	
Soars Liz	691,692,693,694,707	
Spenser Edmund	877	
Starkey Guy	640	
Steiner Henry J.	599	
Stepan A.	398	
Stevenson David	224	
Stigler George J.	304	
Stiglitz Joseph E.	296	
Stone P.	597	
Street John	641	
Sundaram J. K.	290	
 		
T		
 		
Thomas R. P.	301	
Thompson Kristin	777	
Tipton I. C.	829	
 		
V		
 		
Valentine G.	47	
Van N. P.	489	
Verne Jules	900	
Vincent John	270	
 		
W		
 		
Wallace-Hadrill Andrew	221	
Ware Alan	405	
Watts Ronald L.	397	
Westad Odd Arne	225	
Westermann Mariet	738	
Wharton Edith	892	
Wheatcroft Andrew	244	
Wiener Martin J.	261	
Williams Bernard	838	
Williamson Timothy	823	
Winters J. A.	349	
Woo-Cumings M.	305	
Wrigley Edward A.	262	
 		
Z		
 		
Zinn Howard	266	
Zola Emile	901	
 		
А		
 		
Абдулкин Г. В.	51	
Абдурахманова И. В.	424	
Авакова Маргарита Николаевна	142	
Агабекян Игорь Петрович	663	
Агабекян Ольга Валентиновна	312	
Аганесов В. С.	664	
Азимов Айзек	26	
Айтмагамбетова Б. А.	164	
Аксенов Василий Павлович	908,909	
Алексеев Е. Р.	121	
Алексеева Л. Б.	581	
Алексеева Н. С.	136,137	
Алексеева Т. С.	665	
Алферов В. Ю.	566	
Альберт М.	362	
Альбинони Т.	791	
Алябьев А. А.	802	
Анденко С. А,	153	
Андреев А. С.	10,11	
Андреев А. Ф.	376	
Андреев И. А.	583	
Аниковский В. В.	14	
Антошина Ольга Александровна	322	
Аракин В. Д.	683,684,685	
Арбатова Мария Ивановна	910	
Арбузкин Александр Михайлович	482	
Арбузова О. В.	633	
Арендс И. О.	343	
Аренский А. С.	786	
Арзамаскин Н. Н.	412,416	
Аристова М. А.	721	
Арсеньев Юрий Николаевич	369	
Архангельский А. А.	785	
Архипкина Г. Д.	713	
Асадов Эдуард Аркадьевич	911	
Афанасьев С. А.	35,70	
Афоничкин А. И.	331,390	
Ахмедов Ахмед Магомедович	339	
Ашин А. А.	555	
Ашуркова Татьяна Георгиевна	652	
 		
Б		
 		
Бабаев Юрий Агивович	313	
Бабич Е.	780,781	
Баглай Марат Викторович	483	
Балакирев М. А.	805	
Баландинский Борис Борисович	271	
Балдин Константин Васильевич	74	
Бандорин Л. Е.	500	
Баранов Валентин Васильевич	22	
Баранов П. А.	223	
Бароненко Валентина Александровна	139	
Бархатова Елена Юрьевна	590	
Барышников М. Г.	26	
Батыр К. И.	428	
Бах Иоганн Себастьян	809,810	
Бах Ричард	695	
Бахвалов Николай Сергеевич	23,24	
Бахрах Демьян Николаевич	491	
Беклемишев Алексей Владимирович	357	
Белановский А. С.	29	
Белль Генрих	778,779	
Белозерова Л. А.	146	
Белунцов В.	92	
Березина С. В.	350	
Березовский М. С.	785	
Беспалова Н. П.	667	
Бетховен Л. ван	811	
Билич Г. Л.	58	
Битюкова Т. А.	325	
Бликов Евгений Васильевич	617,618	
Боброва А. В.	357	
Богатая Ирина Николаевна	323,324	
Богачкина С. А.	78	
Боголюбов С. А.	547	
Бодалев А. А.	853	
Божьев В. П.	578	
Бойцов С. А.	180	
Боккерини Л.	791	
Болдырев Владимир Анатольевич	531	
Бонк И. А.	668	
Бонк Наталья Александровна	668	
Борисов Евгений Филиппович	286	
Бородин А. П.	789,800	
Бортнянский Д.	802	
Бортнянский Д. С.	785	
Ботт Эд	93	
Бравичева Т. Б.	129	
Бремен В.	709	
Брусникин Анатолий	912	
Буджолд Лоис Макмастер	883	
Будур Н.	860,861,862	
Булатов А. С.	283	
Булярский Сергей Викторович	36	
Буре Н. А.	654	
Бурмистрова В. Г.	5	
Буровский А.	915	
Бухаров Валерий Михайлович	714	
Буховцев Б. Б.	28	
Бушков Александр 	913	
Быков Дмитрий Львович	722	
Быкова Татьяна Александровна	358	
 		
В		
 		
Вавилов В. В.	633	
Вагнер Бертиль Бертильевич	53	
Вадецкий Юрий Вячеславович	127	
Вайнштейн М. Б.	680	
Вальдес Альенде Сильвия Оскаровна	625,626	
Ванеев А. Н.	642	
Ванюшкина Л. М.	223	
Варнакова Галина Федоровна	314	
Василенко Ирина Алексеевна	836	
Вдовиченко Анна Геннадьевна	342	
Ведель А. Л.	785	
Вейхман Григорий Абрамович	656,669	
Веллер Михаил	914,915,916	
Вербер Бернард	893,894,895,896	
Верник Э.	778,779	
Верстовский А.	802	
Вивальди А.	791	
Визе-Хрипунова М. А.	169	
Вилкова Анна Анатольевна	742,743	
Вильмонт Екатерина Николаевна	917,918	
Вихерт А. М.	162	
Вишневский Януш Леон	881,882	
Власов Анатолий Александрович	559	
Власов Юрий Николаевич	587	
Влодарчик Б.	385	
Возженникова Г. В.	138	
Войно-Ясенецкий Валентин Феликсович 	171	
Войтенок В. А.	78	
Волгин Н. А.	399	
Волина Светлана Александровна	710	
Волков Александр Александрович	726	
Волков Юрий Григорьевич	194	
Волкова Л. Б.	654	
Волкова О. Н.	328	
Володарский Эдуард Яковлевич	919	
Волынский А. Ф.	573	
Ворожейкин Иван Егорович	198	
Воронин С. В.	78	
Воронина В. Г.	342	
Воронина М. Ф.	363,364	
Вострецов Д. Я.	39,73	
Вялова Л. М.	358	
 		
Г		
 		
Гавальда Анна	897,898	
Гавриков А. В.	379	
Гайворонский И. В.	55,56	
Гайдн Й.	803,806	
Галацкая Вера Семеновна	752	
Галенская Л. Н.	594	
Галустьян О. А.	564,583	
Гарнов Иван Юрьевич	374	
Гаррисон Джим	884	
Гасина А. А.	698	
Гаспаров М. Л.	827	
Гегель Георг Вильгельм Фридрих	824,825	
Генинг Т. П.	146	
Герасимов А. А.	94	
Гераскин А. П.	70	
Гетманова Александра Денисовна	832	
Гетьман-Павлова Ирина Викторовна	425,600	
Гигина О. Ю.	78	
Гилмуллина Ф. С.	182	
Гиляров М. Ю.	160	
Глазырин В. В.	536	
Глебов Л. С.	69	
Глебова Елена Витальевна	69	
Глинка М. И.	790,794,795	
Глинка Николай Леонидович	41	
Глуховский Дмитрий Алексеевич	920	
Глущенко Константин Павлович	336	
Гнедова Светлана Борисовна	842,855	
Гноевых В. В.	165,166	
Голованова А. А.	849	
Головистикова А. Н.	411	
Голуб Ирина Борисовна	653	
Голубева А. В.	655	
Голышев А. Я.	136,137	
Гольдберг Ю.	272	
Гольденвейзер А. Б.	811	
Голякова С. В.	63	
Горбунов В. И.	138	
Гордеев Ю. А.	627,628	
Гофман Эрнст Теодор Амадей	717	
Грант Д.	697,701	
Грасс Гюнтер	716	
Графский Владимир Георгиевич	422	
Гречанинов А. Т.	785	
Грибоедов А. С.	802	
Гришина Наталья Владимировна	850	
Гроднева С.	83	
Грунин Александр Борисович	37,38	
Грэм Кеннет	696	
Гуманова Ю. Л.	666	
Гусак Алексей Адамович	13	
Гусейнзаде Меджид Азизович	133	
Гусов К. Н.	544	
Гусов Кантемир Николаевич	532	
 		
Д		
 		
Давыдова Т. Ю.	369	
Дакен Л.	791	
Данилов Евгений Петрович	230	
Даргомыжский А. С.	805	
Дворкин А. И.	585	
Дегтярев С.	802	
Демидов И. В.	833	
Демидович Б. П.	15	
Деркач А. А.	853	
Деулина Е. Н.	670,679	
Деулина Т. А.	687	
Джеймс П.	782,783	
Дибиров М. Д.	172	
Диккенс Чарльз	863	
Дилецкий Н. П.	798	
Диоген Лаэртский	827	
Дмитриев Ю. А.	411	
Дмитриева Г. К.	601	
Добреньков В. И.	194	
Добреньков Владимир Иванович	195	
Донина О. И.	281,282,617,618,623,624	
Донцова Дарья Аркадьевна	921,922,923,924,925	
Дрангой М. Г.	179	
Дриль Дмитрий Андреевич	567	
Дронов А. Ф.	189,190	
Дубровский П. В.	63	
Дунаев В. Ф.	377	
Дуракова И. Б.	370	
Дуюнов В. К.	553	
 		
Е		
 		
Елизаров Юрий Федорович	355	
Елисеев Ю. Ю.	150	
Елисеева Ирина Ильинична	211	
Емельяненкова А. В.	842	
Емельянов С. И.	172,177	
Емельянцева Н. Ф.	138	
Еналеева Ю. Р.	356	
Ендольцева А. В.	564,583	
Епифанова В. А.	807	
Епифанова Н. П.	377	
Ермаков А. И.	41	
Ермаков Ю. М.	557	
Ермолаев А. И.	129	
Ерофеев Борис Владимирович	545,546	
Ерофеева Вера Арсентьевна	325	
Есаков Г. А.	552	
Ефимова В. В.	588	
Ефимова С.	378	
 		
Ж		
 		
Жарков А. В.	95	
Жаркова Г. А.	95	
Жарковская Елена Павловна	343,344	
Жданов В. С.	162	
Желтов Олег Борисович	533	
Жидков Н. П.	23,24	
Жидков О. А.	426	
Жуков Алексей Юрьевич	233	
Жукова Л. А.	170	
Журавлев А. И.	29	
Журавлев В. М.	32	
Журавлев Сергей Георгиевич	14	
Журавлева О. С.	109	
 		
З		
 		
Забарчук Е. Л.	516	
Завгородняя Г. С.	713	
Завьялова Валентина Мартовна	711	
Закомолдин Р. В.	406,407,408,553	
Занина Е. Л.	662	
Заславская Р. М.	164	
Засурский Я. Н.	635	
Захаров Владимир Владимирович	79	
Захаров Д. К.	198	
Захарьин Владимир Реонадович	315	
Зверев Ю.	784,785,786,787,788,789,790,791,792,793,794,795,796,797,798,799,800,801,803,804,805,806	
Зверев Юрий	802	
Зверева А.	784,786,787,788,789,790,791,792,793,794,795,796,797,798,799,800,801,802,803,804,805,806	
Зверева Алина	785	
Звягинцев Александр Григорьевич	409	
Зелинский Фаддей Францевич	815	
Земсков Андрей Ильич	643	
Зимин Алексей Иванович	1	
Зиневич Л. С.	140	
Зихерт К.	93	
Зыкова Ирина Владимировна	534	
Зюскинд Патрик	903	
 		
И		
 		
Иванов Алексей	926,927,928	
Иванов Ю. Н.	311	
Иванова В. Н.	412,504	
Иванова Н. А.	144	
Иглин В. В.	412	
Игнатенко Г. В.	593	
Игнатов В. Г.	492	
Игнатович Владимир Казимирович	40	
Ильин Владимир Александрович	12	
Ильина Л. В.	711	
Ильиных В. Л.	566	
Иордан И.	812	
Иоффе Олимпиад Соломонович	515	
Иохин Виктор Яковлевич	287	
Иродов И. Е.	27	
Исаков С. А.	557	
Исаков Ю. Ф.	189,190	
Иссерс Оксана Сергеевна	651	
Истратова Оксана Николаевна	844,845	
Ищенко Е. Н.	821	
 		
К		
 		
Кабытов Н. П.	511	
Каверин Б. И.	833	
Кадочкин А. С.	35	
Казанцев В. Н.	853	
Кактурский Лев Владимирович	161	
Калаков Н. И.	611,612,621,622	
Калаков Николай Ильич	210	
Каламкарян Рубен Амаякович	591,592	
Калашников В. Л.	818	
Калинин В. В.	587	
Калинников В. С.	812	
Калпин А. Г.	513	
Калюжин В. В.	159	
Калюжин О. В.	159	
Канакова И. М.	714	
Канке Виктор Андреевич	2	
Каплан Илья Абрамович	6,7	
Каракозов Сергей Геннадьевич	213,337	
Караулов А. В.	159	
Качанова Елена Юрьенва	642	
Качмарек Яцек	385	
Кашкин С. Ю.	595,596	
Кветная Татьяна Викторовна	60	
Керов В. В.	226	
Кибанов А. Я.	198	
Кибанов Ардальон Яковлевич	370	
Кивинов Андрей	929	
Кизлык А. П.	564	
Кин Джон	400	
Кинг Стивен	885,886	
Кириллов В. И.	826	
Кириллов Вячеслав Иванович	834	
Кириллова О. В.	609,610	
Киркор Г.	812	
Кислинская Наталья Валерьевна	718	
Кислов Дмитрий Васильевич	316	
Клюев Е. В.	727	
Князькин И. В.	60	
Кобельков Г. М.	23,24	
Ковалев Валерий Викторович 	328	
Ковалева А. М.	338	
Коваленко Н. И.	518	
Коваленко П. И.	663	
Коваль А. Н.	647	
Ковардакова М. А.	631	
Кожевников Василий Юрьевич	34	
Козырев А. В.	34	
Колодко Гжегож В.	294	
Колоколов Г. Р.	840	
Комиссаров В. Н.	644,645	
Комкова Г. Н.	484	
Кондратьева А. С.	132	
Кондратьева Татьяна Александровна	856,857	
Кондрашов Анатолий Павлович	859	
Константинова Г. Д.	175	
Корельский В. М.	418	
Корнеев С. Е.	387,388	
Королева-МакАри В. А.	666	
Королик В. В.	140	
Коротков Э. М.	372	
Костыря Е. А.	575	
Костюченко А. Л.	180	
Котельников Г. П.	42	
Котлярова К. Н.	667	
Коэн Стюарт Арчер	887	
Кравец А. С.	821	
Кравченко А. И.	195	
Краснов В. С.	390	
Крашенинников А. А.	412	
Крашенинникова Н. А.	426	
Крашенниникова Н. А.	670	
Кревчик В. Д.	37,38	
Крестьянова Елена Николаевна	613,614	
Кристи Агата	698,699	
Критарова Ж. Н.	721	
Крупчанов Л. М.	720	
Крутских В. Е.	410	
Крюков В. Н.	191	
Ксейко Д. А.	142	
Кудряшов И. В.	429	
Кузин М. И.	176	
Кузнецов А. П.	556	
Кузнецов В. Г.	821	
Кузнецова Анна Николаевна	621,622	
Кузнецова Надежда Ильинична	619,620	
Кузьменков Павел Григорьевич	128	
Кулигина Т. И.	715	
Культин Н. Б.	96	
Кун Николай Альбертович	719	
Кундера Милан	902	
Куницын Александр Романович	580	
Куперен Ф.	791	
Кураков Л. П.	284	
Курашвили Екатерина Ивановна	677	
Курицын Всеволод Михайлович	423	
Кутафин Олег Емельянович	487	
Кутейников Игорь Александрович	360	
 		
Л		
 		
Лабынцев Н. Т.	323	
Лавриненко В. Н.	819	
Лавров В. П.	573	
Лазарева Н. Г.	667	
Лазарева Ольга Владимировна	361	
Лазаренко В. А.	163	
Лапонина Ольга Робертовна	80	
Лебедев Вячеслав Михайлович	581	
Лебедев С. Я.	557	
Лебедева Светлана Николаевна	379	
Леви Владимир	851	
Левина И. И.	668	
Леонович Олег Анатольевич	678	
Липченко В. Я.	57	
Литвинова Рената Муратовна	930	
Лобанова С. М.	670,679,687	
Ломакин Г. Я.	785	
Лопатина С. Г.	376	
Лукьяненко Сергей Васильевич	931	
Лукьянова Анна Львовна	330	
Лукьянова Н. А.	556	
Лукьянова С. Ю.	147	
Лындин В. Н.	377	
Лытнева Наталья Алексеевна	317,318	
Лялин Вячеслав Сергеевич	575	
 		
М		
 		
Мавлюшов Максим Маратович	281,282	
Майзель А. И.	375	
Макарова Б. А.	721	
Макарова К. С.	312	
Маккавеев М. В.	376	
Максимов В. И.	655	
Максимова З. К.	680	
Максимова О. И.	132,365	
Макшанов И. Я.	174	
Малова А. А.	182	
Мальгин А. В.	402	
Малько Александр Васильевич	414	
Мальков Б. Н. 	192	
Малявкина Л. И.	318	
Маренков Николай Леонидович	347	
Марковина Ирина Юрьевна	680	
Маров Михаил Николаевич	97	
Маслобоев А. Н.	100	
Медведников И. В.	381,382	
Мелех Игорь Яковлевич	681	
Меликян А. А.	664	
Меньшиков В. В.	149	
Мескон Майкл Х.	362	
Мигачев Ю. И.	591,592	
Мидленко В. И.	178	
Микешин А. В.	387,388	
Минаева Людмила Владимировна	682	
Миронов Анатолий Николаевич	577	
Миронова Н. А.	721	
Миронова Т. К.	543	
Митин С. Н.	613,614	
Митрошенкова Л. В.	718	
Михайлов А. П.	181	
Михайлов Ф. Н.	533	
Михайлова Анна Андреевна	151	
Михайлова Н. В.	427	
Мишин Виктор Михайлович	214	
Мищенко Игорь Тихонович	129	
Моисеева Марина Васильевна	728	
Молявко С. М.	109	
Морозов Михаил Анатольевич	386	
Морозова Н. С.	386	
Мостовая И. В.	194	
Моцарт В. А.	793,801,803	
Моэм Сомерсет	662	
Мстиславская Лидия Петровна	130	
Муравьев Александр Александрович	348	
Мурадов Намик Ибрагим оглы	354	
Мураховский Виктор Иванович	81	
Мурыванова Н. Н.	141	
Мусакин А. А.	387,388	
Мусоргский М. П.	792	
Мушинский Виктор Оскарович	517	
Мюллер В. К.	658	
Мякишев Геннадий Яковлевич	28	
 		
Н		
 		
Нагаев Виктор Васильевич	574	
Нагорнов Н. В.	625,626	
Надвикова В. В.	536	
Надеждин Николай Яковлевич	608	
Накатис Я. А.	136,137	
Напалкова С. М.	158	
Наринский М. М.	402	
Наугольная И. Г.	665	
Наугольная Р. В.	665	
Неволин Владимир Кириллович	72	
Немов Роберт Семенович	841	
Нестерова Наталья	932,933,934,935	
Нешитой Анатолий Семенович	340	
Никитина Т. П.	76	
Никитюк Д. Б.	59	
Никифоров Г. С.	847	
Николаев А. В.	132,365	
Николаев Александр Яковлевич	61	
Никонов Дмитрий Анатольевич	537	
Никулина Надежда Николаевна	350	
Ничипорук Г. И.	55,56	
Новиков В. П.	557	
Новиков В. Э.	29	
Новиков Федор Алексеевич	18	
Новикова Н. А.	160	
 		
О		
 		
О Хан До	152,167	
Овчинский А. С.	568	
Овчинский В. С.	568	
Овчинский Семен Самуилович	568	
Одер Андре	750	
Озеров Е. С.	332,333	
Окороков Александр Николаевич	155	
Окуджава Булат Шалович	936	
Окулов Станислав Михайлович	98	
Олехнович В. М.	156	
Олешкович А. А.	29	
Омельченко Николай Алексеевич	493	
Омельченко Олег Анатольевич	430	
Орлов Е. Г.	339	
Орлов Ю. Г.	409	
Орлова Н. Е.	424	
Орловский Ю. П.	535	
Османов С. Э.	179	
 		
П		
 		
Павинский Н. М.	577	
Павич Милорад	904,905	
Павленок Петр Денисович	215	
Павлинич М. Ф.	130	
Павлов С. В.	16	
Павлова З. Г.	31	
Павлыш В. Н.	121	
Панкрухин Александр Павлович	366	
Парамонова Анна Юрьевна	609,610	
Парушина Н. В.	317	
Парфенов В. А.	183	
Паскаль Блез	831	
Пашенцев Дмитрий Алексеевич	433	
Пелевин Виктор Олегович	937	
Перевалов В. Д.	417,418	
Переведенцев Ю. П.	43	
Песков А. Б.	152,167,168,169	
Пестриков Виктор Михайлович	100	
Петров И. Н.	157	
Петров К. М.	494	
Петров Сергей Викторович	173	
Петрова Галина Владиславовна	602	
Петрушевская Людмила Стефановна	938,939	
Петрякова Светлана Юрьевна	352,353	
Печенкин А. А.	821	
Пивоваров Симон Эльевич	375	
Пивоваров Юрий Петрович	140	
Пискунов В. А.	325	
Платова Виктория Евгеньевна	940	
Плотников А.	378	
Победоносцева Н. Н.	376	
Поварнин Сергей Иннокентевич	835	
Поваров Ю. С.	510,511	
Погодин Валерий Викторович	627,628	
Подгорнов В. М.	131	
Поздеев Оскар Кимович	145	
Позняк Э. Г.	12	
Покровский В. И.	145	
Полтавская М. Г.	160	
Поляков Юрий Михайлович	941	
Полянина А. Ю.	179	
Понятовская Т. Г.	554	
Попов С. И.	826	
Порховский В. Я.	648	
Потопахин Виталий Валерьевич	101	
Приходько Владимир Иванович	309,310	
Проскурина Ирина Константиновна	52	
Прохоров Борис Борисович	4	
Прохорова В. Н.	652	
Прудников Михаил Николаевич	431,432	
Пустынников В. И.	6,7	
Пушкин Александр Сергеевич	906	
Пушкина Оксана Викторовна	942	
Пчелинцева Людмила Михайловна	527	
 		
Р		
 		
Радзинский Эдвард Станиславович	228,943	
Рамо Ж.	791	
Рапопорт Л. А.	139	
Рарог А. И.	552	
Расстригина Ирина Александровна	335	
Расторгуева Татьяна Андриановна	686	
Рахманинов С. В.	785,804	
Резаев Роман Олегович	33	
Ремарк Э. М.	700	
Решетникова И. В.	579	
Римский-Корсаков Н. А.	788	
Робертсон Лесли Анна	109	
Робски Оксана	944	
Рожкова Екатерина Васильевна	368	
Ролинг Дж. К.	865	
Ролинг Джоан К.	864	
Романов Владимир Владимирович	846	
Рубина Дина	945,946	
Рубинштейн Сергей Леонидович	843	
Рудкевич М. В.	5	
Рузанов В. Д.	510	
Рыбакин Анатолий Иванович	659,660	
Рябов С. И.	154	
 		
С		
 		
Савицкая Г. В.	329	
Савюк Леонид Корнеевич	576	
Саган Франсуаза	899	
Сагинова О. В.	389	
Садохин Александр Петрович	3	
Сажина Н. Н.	69	
Салахова Р. Х.	43	
Салимова Татьяна Анатольевна	356	
Салтыков-Щедрин Михаил Евграфович	907	
Самарцев Олег Робертович	635	
Самсонов В. В.	588	
Самусев Рудольф Павлович	57	
Санкина Л. В.	358	
Санников А. Б.	163	
Санников Д. Г.	35	
Сапин Михаил Романович	58,59	
Сарычева Г. П.	713	
Сахновский Игорь Фэдович	947	
Сверчков В. В.	550	
Светухин В. В.	39,73	
Свешникова М. Л.	666	
Свияш Александр Григорьевич	852	
Свияш Ю.	852	
Седунова А. С.	842	
Сейфуллаева Маиса Эмировна	367	
Селсдон Эстер	657	
Семенов С. В.	167,168	
Семенюк Н. Н.	648	
Семушин Иннокентий Васильевич	20,21,25	
Серегин Виталий Александрович	178	
Серов В. А.	158	
Сидорова А. П.	807	
Симкина Людмила Георгиевна	288	
Симоненко А. В.	557	
Симонович С. В.	81	
Синельщикова Людмила Викторовна	712	
Синклер Льюис	780,781	
Ситчин Захария	272	
Сканави М. И.	8	
Скарлатти Д.	791	
Скрябин А. Н.	799	
Скуратовский М. Л.	579	
Славинская Л. В.	121	
Славникова Ольга Александровна	948	
Смелкова Т.	808	
Смирнова Л. В.	164	
Смирнова Мария Борисовна	524	
Смирнова Светлана Анатольевна	341	
Смолькина А. В.	178	
Сныткова Н. А.	379	
Соболева Татьяна Сергеевна	19	
Созинов А. С.	182	
Сойфер В. Г.	533	
Соколов Виктор Александрович	196	
Соколов Григорий Андреевич	17	
Соколова Н. Л.	667	
Сократова Алена	949	
Солдатов Вячеслав Петрович	118	
Солженицын Александр Исаевич	951	
Соловьев Владимир Рудольфович	950,952	
Сорокин Владимир	953	
Сотников Сергей Алексеевич	554	
Сошникова Т. А.	533	
Старченко А. А.	834	
Стасяк А.	385	
Степалин В. П.	552	
Степанова Г. Н.	30	
Стернби Н. Г.	162	
Столбовская О. В.	62	
Столяренко Людмила Дмитриевна	854	
Стрекозов В. Г.	419,420	
Стремухов А. В.	537	
Стрыгин Андрей Вадимович	391	
Сузи Роман Арвиевич	119	
Суйц В. П.	327	
Сумин Т. Ю.	170	
Супрун Н. И.	715	
Суханова Н.	808	
Сухарев А. Я.	582	
Сухов А. Н.	853	
Сухова Елена Александровна	549	
Сучугова Наталия Юрьевна	227	
Сыркин А. Л.	160	
Сысоев В. А.	531	
Сытинская М. В.	536	
Сыч В. Ф.	51	
 		
Т		
 		
Талызина Нина Федоровна	858	
Танеев С. И.	786	
Танцура С. М.	670	
Танцура Т. А.	679,687	
Тарасевич Л. С.	375	
Тарло Евгений Георгиевич	563	
Тартини Д.	791	
Тепляков А. Т.	159	
Тимофеев Игорь Владимирович	153	
Титов В. П.	798	
Тиунов О. И.	593	
Тихомиров Сергей Валентинович	495	
Тихомиров Ю. А.	523	
Тихомирова Е. В.	666	
Тишков Виктор Николаевич	383	
Тобулток Галина Дмитриевна	144	
Токарева Виктория Самойловна	954	
Токмакова И.	696	
Толкунова В. Н.	532	
Толстая Татьяна Никитична	955	
Томин В. Т.	550	
Тополь Эдуард	956	
Торгашев Г. А.	813	
Трибис Е. Е.	708	
Трифонов А. Ю.	33	
Трифонова Елена Владимировна	185	
Трофимова Таисия Ивановна	31	
Трунин Е. М.	181	
Трутнев Эдуард Константинович	500	
Тулемисов Е. У.	164	
Тюрина Анна Дмитриевна	291	
 		
У		
 		
Угаров Владимир Васильевич	77	
Ульянов Михаил Александрович	754	
Устинов В. С.	550	
Устинова Татьяна Витальевна	957	
Уткин В. Б.	74	
 		
Ф		
 		
Фаградянц И. В.	709	
Фадеев В. И.	487	
Фазылов В. Х.	182	
Федоров А. В.	172	
Федоров В. Д.	177	
Федорова Т. В.	318	
Федотов Л. В.	365	
Федотова Е. С.	326	
Федотова Елена Владимировна	584	
Федулова А. В.	392	
Федюнин А. Е.	566	
Федюнин Д. В.	389	
Фефилов А. И.	646	
Филатов Леонид	755,756,757,758	
Филиппов В. П.	130	
Фоменко Н. Л.	840	
Фомин Е.	802	
Франк Илья	700	
 		
Х		
 		
Хабутдинов Юрий Гайнетдинович	44	
Хавинсон В. Х.	60	
Халипов Сергей Васильевич	501	
Хандошкин И.	802	
Хапенков Владимир Николаевич	389	
Хардиляткина Эльмира Искандеровна	623,624	
Харкевич Дмитрий Александрович	148	
Хахонова Н. Н.	323	
Хачкурузов Сурен Георгиевич	186	
Хван П. А.	606	
Хван Татьяна Александровна	606	
Хедоури Ф.	362	
Хейли Артур	702	
Химик В. В.	654	
Хозяева Светлана Гавриловна	320	
Хропанюк Валентин Николаевич	419,420	
 		
Ц		
 		
Царева Е. М.	752	
Цыганова Н. А. 	51	
Цыганова Ю. В.	20,21,77	
Цыплаков Александр Анатольевич	345	
 		
Ч		
 		
Чайковская Н. В.	714	
Чайковский П. И.	784,787,796,797	
Чаплыгин Ю. А.	71	
Чекалин А. А.	550	
Чекатков Андрей Алексеевич	123	
Червонный С. Н.	141	
Черемных Геннадий Григорьевич	589	
Черемных И. Г.	589	
Чернышов Валерий Иванович	586	
Чернякин В. Г.	192	
Чесноков П. Г.	785	
Чеснокова О. В.	121	
Чечкин А. В.	19	
Чиж А. С.	184	
Чиркин Вениамин Евгеньевич	486	
Чистякова Н. А.	17	
Чумаков А. Н.	826	
Чурносов М. И.	188	
Чуфаровский Юрий Валентинович	569	
Чучаев А. И.	552	
Чучаев Александр Иванович	555	
 		
Ш		
 		
Шабалин Дмитрий Семенович	751	
Шабалин Ю. Е.	629,630	
Шабанова А. А.	670	
Шагиева Р. В.	192	
Шакарян М. С.	560	
Шалашова Нина Тимофеевна	321	
Шамионов Р. М.	849	
Шамис Владимир Александрович	124	
Шанин В. Ю.	143	
Шанталинский К. М.	44	
Шаповалов А. В.	33	
Шапошников А.	83	
Шарафутдинова Насима Саетовна	646	
Шевелева Светлана Александровна	688	
Шевченко О. Ю.	351	
Шекспир Уильям	782,783	
Шелкова Т. Г.	681	
Шелли М.	701	
Шелобаев С. И.	369	
Шелухин В. А.	180	
Шеремет Анатолий Данилович	327	
Шеянов С. Д.	180	
Шишкин Михаил Павлович	958	
Шкатулла В.И.	536	
Шкловец Иван Иванович	542	
Шмальц В. 	715	
Шмелева Н. Б.	742,743,856,857	
Шмойлова Р. А.	212	
Шпаков В. А.	377	
Шрайберг Я. Л.	643	
Шутов А. М.	158	
 		
Щ		
 		
Щербакова Г. Н.	960	
Щербакова Галина Николаевна	959	
 		
Э		
 		
Эккель Брюс	125	
Эко Умберто	647,879,880	
Эксакусто Т. В.	844,845	
Экслер Алекс	84	
Эриашвили Нодари Дарчоевич	508	
 		
Ю		
 		
Юденич Марина Андреевна	961	
Юденков Ю. Н.	346	
Юдовская Анна Яковлевна	223	
Юзбашев М. М.	211	
Юлдашева О. У.	381,382	
Юмакулов Н. Х.	619,620	
Юстус И. В.	352,353,625,626	
Юшманов Виктор Иванович	753	
 		
Я		
 		
Якимов Анатолий Михайлович	632	
Яковлева Тамара Александровна	351	
Янушевский Владимир Николаевич	611,612	
Ярыгин В. Н.	48	
Ясенев Вячеслав Николаевич	285	
Яхно Николай Николаевич	183	
Яшин Алексей Афанасьевич	49